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IU cree que hay responsabilidad 
política en el caso del hiper

El Ayuntamiento de Albacete, según anunció ayer el concejal 
de Urbanismo, ya ha interpuesto recurso de apelación ante 
el Tribunal Supremo contra la sentencia del TSJ declarando 
nulos los acuerdos del Pleno y el Plan Parcial del hipermercado Felipe González.

“Pryca”. Mientras, López Ariza, de lU, manifestó que “es
tudiaremos, ante la sentencia que en su día dicte el Supremo, 
pedir las responsabilidades políticas, ciiyos máximos exponentes 
son el ex-alcalde y el concejal de Urbanismo”. (Pág- 5)

Grave problema de carencia de 
profesores en el Conservatorio

El Real Conservatorio Pro
fesional de Música y Escue
la de Danza, dependiente de 
la Diputación de Albacete, 
se enfrenta a un gran pro
blema de carencia de pro
fesores que padecen los pro
pios alumnos, especialmente 
los de piano.

Además, este centro ha teni
do un presupuesto durante este 
curso de más de tres millones 
de pesetas para cubrir las acti
vidades académicas y gastos de 
mantenimiento (luz, etc.).

El equipo directivo del Con
servatorio de Música muestra, 
por otra parte, su satisfacción 
por la cantidad de alumnos que 
han obtenido en sus estudios 
matrícula de honor y premio 
fin de grado.

(Pág. 5) El Conservatorio se prepara para aplicar la reforma de las Enseñanzas Musicales.

González hace 
un llamamiento 
a la “cohesión 
económica y 
social”

El presidente del Gobierno 
español hizo un llamamiento 
para lograr la “cohesión eco
nómica y social que impida la 
Europa de las dos velocidades”, 
durante su comparecencia ante 
el Pleno del Congreso de los 
Diputados para informar sobre 
la cumbre de los jefes de Estado 
y de Gobierno comunitarios de 
Luxemburgo.

(Pág. 19)

La duración de 
las prestaciones 
del FOGASA es 
superior a la 
media europea

(Pág. 7)

Y además
El Tribunal Superior 
de Justicia de 
Madrid rechaza el 
recurso contencioso 
electoral del PSOE

(Pág. 19)

Paros y 
manifestaciones en 
Sevilla en protesta 
por el último 
atentado de ETA

(Pág. 20)

CAMPSA sube una 
peseta el precio de 
todas las gasolinas y 
treinta céntimos el 
de los gasóleos

(Pág. 20)

Benegas: “Felipe 
González no conoce 
desde hace nueve 
años el día a día de 
nuestras finanzas”

(Pág. 22)

Serbia acata al 
croata Mesic como 
presidente yugoslavo 
y Eslovenia aplaza su 
independencia

(Pág. 26)

El teatro en la calle. Dentro del programa del 
Encuentro Internacional Joven Escena-91, el grupo “Els 
Perillos” encandiló a los ciudadanos al convertirse en una 
familia gitana. El espectáculo en el Altozano duró hasta 
que se presentó la grúa y les levantó la roulotte. (Pág. 11)

¡Ya tienes bici 
de montaña! 
Una ORBEA 
CERVINO^

Con una entrada 
inicial de 

10.000 Pias, 
y 12 cuota,s 

de'4.166 Ptas. 

ya tienes 
rnountain hike"

Ismael Urzaiz, 
cada vez más 
cerca del 
Albacete

Aunque aún no está nada 
decidido, sin embargo, lodo 
parece indicar que el jugador 
del Real Madrid Ismael Urzáiz 
está a un paso de militar la 
próxima temporada en el Alba
cete Balompié, aunque la deci
sión final se conocerá durante 
los próximos días.

• (Pág. 30)
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E
l PSOE vive una situación simi
lar a la que precede a su.s 
congresos: militantes y diri

gentes hablan, se pronuncian, critican 
con más o menos soltura de lengua. 
Sólo hay una pequeña diferencia: aho
ra no hay ningún congreso a la vista.

Tampoco hay ninguna previsión de 
que el Presidente González pretenda 
forzar la celebración de una asamblea 
extraordinaria.

¿Por qué, entonces, parecen estar 
haciendo un “debate precongresual? 
Porque el PSOE e? un partido asal
tado por la duda. Empieza a dar más 
crédito a los medios informativos y 
a sus análisis que a las versiones inter
nas de sus conflictos.

Y comienzan a aparecer tantos “mo
delos socialistas” como militantes hay 
en el partido. Por lo menos, tantos 
como dirigentes.

Ante los micrófonos y las libretas 
de los periodistas están produciendo 
algo parecido a un desahogo, que lleva 
dentro el germen del enfrentamiento 
en medio de luchas de poder e influen
cia nada disimuladas. Cualquier frase 
suscita la polémica interna. Y un dato 
para la historia: muchos de esos diri
gentes hablan y se pronuncian antes 
de consultar con la superioridad. Se 
les está aflojando la disciplina.

Ignoro si esa decadencia de la mítica 
disciplina socialista tiene algo que ver 
con la ausencia de Afonso (Guerra.

pero se ha pasado de un modelo 
donde parecía que todos hablaban 
según un libro de estilo o de consignas 
previamente elaborado, a un modelo 
de libertad de interpretación. A veces 
parece que se busca más el titular 
de un periódico que la concordia 
interna.

La cuestión es tan inquietante para 
la dirección socialista, que algunos de 
los más locuaces dirigentes han tenido 
que ser llamados a capítulo.

Son nada menos que el Presidente 
del Congreso de los Diputados, Félix 
Pons, y el antiguo secretario de Esta
do, amigo personal de Felipe Gon
zález, Luis Yáñez Barnuevo. Mañana, 
miércoles, tendrán que explicarse.

FERNANDO ONEGA

Si no hay congreso por delante, no hay por qué hacer 
diagnósticos. Mucho me temo que la reunión de Felipe 
González con los secretarios generales de las diecisiete 
comunidades autónomas tendrá más finalidad disciplinaria 
que informativa

Pons, por qué hablo de la “cultura 
de la resistencia” que tanto juego nos 
ha dado a los periodistas por lo acer
tado de su diagnóstico. Yáñez, por 
haber decretado la ruptura y muerte 
del modelo Gónzalez-Guerra, dos per
sonas distintas y un sólo “dios” 
verdadero.

Ambos son llamados por el Tribunal 
de la Inquisición.

Aunque no se espera que sean con
denados a una hoguera en la plaza 
pública, convocarles tiene esta traduc
ción: se ha terminado la soltura.

Es decir: si no hay congreso por 
delante, no hay por qué hacer diag
nósticos. Mucho me temo que la reu
nión de Felipe González con los secre
tarios generales de las diecisiete comu
nidades autónomas tendrá más fina
lidad disciplinaria que informativa.

Desde un punto de vista de partido, 
estas llamadas al orden están llenas 
de lógica.

No se puede pasar de la unifor
midad a la jaula de grillos. Desde 
un punto de vista social, se puede 
entender que se ha terminado la liber
tad de opinión del militante.

Una reprimenda a un hombre tan 
distinguido como Pons tendría un alto 
valor de ejemplaridad.

Y desde el punto de vista perio
dístico, me temo que nos van a cortar 
el espectáculo en lo mejor de la 
película.

La solución, mañana. Pero está cla
ro que el final de la crisis socialista 
se va a escribir a medias con expli
caciones, y a medias con disciplina.

Arcalaus e¡ encantador
e preferido dejar pasar 

unos días antes de 
abordar el pronuncia

miento del Rey Juan Carlos en 
tierras andaluzas contra la 
corrupción. El motivo de la 
espera es -desde luego- la fácil 
instrumentalización que de los 
comentarios y editoriales de 
prensa hacen ciertos colibríes 
que, en su audacia, llegan a 
sugerir malinterpretaciones de 
lo dicho por el monarca.

Nos hablamos en un momen
to muy difícil para el turno de 
partidos. La evidente crisis 
interna del modelo socialista no 
tiene -todavía- recambio posi
ble si estallara la guerra inter
na; y es de todo punto peligrosa 
la hostilidad porque devendría 
en niveles insuficientes de for
taleza para acometer, con 
garantías, la necesaria presen
cia del partido en la vida públi

ca y a largo plazo.
Las palabras del Rey sólo tie

nen interpretación verdadera 
‘en tan altísimo dicente. Es la 
primera vez en su reinado que 
introduce el término corrup
ción, horas antes que una publi
cación suiza de prestigio habla
ra de España como del país 
más corrupto inmediatamente 
detrás de Italia.

El honorable Pujol distinguía 
-con acierto- entre el modelo 
de financiación de los partidos 
políticos, modelo insuficiente y 
que debe revisarse sin comple
jos, hasta el punto de desear 
el patrón americano donde la 
financiación es libre, y la prác-

EI Rey
RAMON BELLO SERRANO

El Rey ha debido 
armonizar lo que hoy 
parece desordenado. 
Sus palabras liberan a 
toda la prensa del mal 
de ojo

tica de la corruptela como 
generadora y protagonista de 
la subversión del sistema de 
valores democrático, propicia- 
dora de la desilusión en la 
ciudadanía.

Filesa y Viajes Ceres, por 
ejemplo, son de una importan

cia menor frente al ejemplo de 
indignidad política de don 
Alfonso Guerra en sus clarí
simas responsabilidades habi
das en la corrupción de un des
pacho oficial sevillano; y toda
vía es más grave otra indig
nidad, la de su guardia pretoria 
que no alcanza a comprender 
la causa de la salida del gobier
no del vicepresidente. A esto 
se llama subvenir los valores 
democráticos, suvbersión que 
sen ningún caso ha protagoni
zado la prensa libre, única 
denunciante del entierro y lapi
dación de Montesquieu.

El Rey ha debido intervenir 
y armonizar lo que hoy parece 

totalmente desordenado. Sus 
palabras -por lo menos- liberan 
a toda la prensa del mal ái 
ojo permanente que el Ejecu
tivo y la calle Ferraz han pro' 
pagado. Pero esta llamada » 
buen sentido (inmediatamentn 
posterior a las reflexiones 
hechas por González en Lo- 
Reales Alcázares) puede servís 
arropamiento decisivo para quí 
Felipe desaloje del partido e 
virus que ha propiciado » 
corrupción formal de la demo’ 
cracia española, sin cansancio* 
y bajo la égida de la tos' 
ponsabilidad.

De cualquier forma resulta 
descorazonador haber llega^T 
a esta situación, cuando al ao^r 
ochenta y dos la ciudada^j 
derramaba lágrimas de ilusión. 
al hacer suyo -muy suyo- 
discurso regeneracionista 
socialismo español

dei
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^H Punto de vista Firma invitada

Las buenas

EDIJARDOCANTOS

V
 i

N
uestra flamante alcalde
sa ya ha empezado a 
recibir las primeras 

“herencias” de su antecesor, 
José Jerez, el mejor alcalde de 
la historia de nuestro pueblo..., 
según los que, como él, ven 
perfectamente la paja en el ojo 
ajeno, y en cambio no ven el 
dromedario que tienen insta
lado en el propio.

Cuando “Pryca” abrió sus 
puertas en Albacete, un repre
sentante de la multinacional 
fue preguntado sobre el pleito 
que tenían pendiente en los 
Tribunales de Justicia respecto 
a su instalación en la ciudad. 
El dicho representante, con un 
claro acento francés respondió 
que ese problema era del 
Ayuntamiento. Como al final 
así ha sido según la sentencia 
del Tribunal Superior de Jus
ticia de Castilla-La Mancha, 
que ha declarado ilegal el 
“hiper”.

Aun cuando a los interesa
dos les queda el recurso de 
acudir al Tribunal Supremo, lo 
que sí es evidente, es que con 
el aldabonazo del TSJ de la 
región, el Ayuntamiento de 
Albacete ha sido puesto en 
evidencia.

“Pryca” tendrá su parte de 
responsabilidad. La de intentar 
-lográndolo al final- “conven- 
eer” al organismo de quien 
dependía su ser o no ser en 
esta ciudad, y luego empezar 
la obra teniendo pendiente un 
juicio de cuya sentencia cabía 
la posibilidad de que todo lo 
hecho fuera legal, o ilegal.

Pero para mí, el mayor res
ponsable, si la ilegalidad se 
confirma, es la corporación que 
permitió que se procediera de 
esa forma. Y yo supongo que 
®* el Tribunal Supremo ratifica 
el veredicto de la Sala de lo 
Contencioso Administrativo 
ael Superior de Castilla-La 
pancha, esa responsabilidad le 
beberá alcanzar a alguien de 
J^snera personal e intransferi
ble. Es verdad, con estas cosas 
pasan como cuando intentas 
sacar una cereza de un cesto,. 
Rae ai final salen todas; las que

Los socialistas no 
son partidarios de 
“compartir” nada 
que sea poder. Y
Ramón Remiro 
tuvo buenos reflejos 
al plantear la 
disyuntiva. Una 
disyuntiva que al fin 
y al cabo ha servido 
para saber con qué 
cartas se va a jugar 
esta partida

quieres y las que no quieres.

Nos gustó el gesto

Podríamos decir que una de 
cal y otra de arena. En la pri
mera sesión plenaria que pre
sidió Carmina Belmonte, hubo 
un gesto que sin duda alguna 
ha servido para anticipar cual 
puede ser la forma de proceder 
de nuestra alcaldesa, respecto 
de los asuntos en donde la par
ticipación ciudadana influye 
con mayor o menor incidencia. 
La alcaldesa sabía que tenía 
disgustadas a las asociaciones 
de vecinos por haber dicho que 
iba a suprimir esta concejalía. 
Luego de escucharías, y en un 
gesto de buena voluntad que 
hay que ponderar, rectificó. De 
tal forma que la concejalía con
tinúa en el organigrama, o en 
la composición de la corpora
ción local albacetense porque 
“seguimos pensando en la 
importancia de la Participación 
Ciudadana”, dijo su ilustrísima 
sin quedarle otra”, “obligando” 
a la oposición a que la traca 
que tenía preparada, la dejaran 
para otra ocasión.

La de arena está en la firme 
resolución de gobernar sin que 
los otros partidos que tienen 
representación municipal, 
metan las narices en aquella 
“olla” que nosotros sacábamos 
a relucir en anterior comen
tario, y donde se podía cocer 
el gran guiso que alimentara 
las esperanzas de progreso de 
nuestro Albacete. Ya queda
mos que ese derecho le asiste 
por completo a doña Carmina. 
Y que no iba a ser fácil que 
renunciara a él por una simple 
cuestión de estrategia. Lo que 
nos llevaba a la conclusión de, 
por un lado, saber que los 
socialistas no son partidarios 
de “compartir” nada que sea 
poder. Y por otro, que Ramón 
Remiro tuvo buenos reflejos al 
plantear la disyuntiva. Una dis
yuntiva que al fin y al cabo 
ha servido para saber con qué 
cartas se va a jugar esta par
tida... Si a alguien no se le 
ocurre sacarse otras de la 
manga.

Paco Aguilar

El buen amigo y compañero, 
Paco Aguilar, que hasta hace 
unos días dirigía Radio Popular 
de Albacete, de la Cadena 
Cope, ha sido trasladado a 
Murcia para ejercer las mismas 
funciones en las emisoras que 
la dicha cadena tiene en la pro
vincia hermana. Nos duele su 
ausencia. La amistad con Paco 
es “vieja”. Por eso tiene el 
sabor inconfundible de la sin
ceridad, del aprecio, y de esa 
entrañable cosa que une a las 
personas con lazos de afecto. 
Pero al tiempo nos alegra que 
un amigo progrese en su carre
ra. Este es el caso de Paco 
Aguilar, que yo no sé si cuando 
todos los niños llevan un chu
pete en la boca, él ya estaba 
conectado a un micrófono. En 
Albacete hablar de la profe
sionalidad de Paco Aguilar, es 
ridículo. A él no hace falta que 
lo presente nadie. Se presenta 
solo por méritos propios, y con 
Matrícula de Honor. Suerte, 
amigo. Un fuerte abrazo.

Autonomía
regia

ANTONIOPAPELL

L
as polémicas opinio
nes vertidas por el 
Rey en su reciente 

viaje a Andalucía han levan
tado cierta polvareda. De un 
lado, toda la clase política 
ha coincidido en la opor
tunidad de la reprimenda 
regia, en la evidencia de que 
la sociedad está preocupada 
por la desidia y por la 
corrupción, por el hecho de 
que la Administración 
Pública vaya en nuestro país 
-y no sólo en esta última 
etapa de Gobierno- por 
detrás de las iniciativas 
sociales. Pero, de otro lado, 
no han faltado voces res
petuosamente críticas con el 
Monarca, que opinan que la 
Corona no debe entrar en 
estas cuestiones concretas 
porque no tiene facultades 
constitucionales para ello.

La institución monárqui
ca en una democracia par
lamentaria tiene, efectiva; 
mente, un papel constitucio
nal muy reducido, aunque 
notoriamente inconcreto. Al 
margen de las funciones que 
la Carta Magna le otroga, 
el Rey modera y arbitra el 
funcionamiento de las ins
tituciones. Ello ha de hacer
se —sobre esto no hay 
duda- por encima y muy 
a distancia de las luchas par
tidarias. Pero con esta con
dición, el Monarca tiene un 
amplio campo de actuación 
que no está tasado legal
mente: ha de hacerse “ca
mino al andar”, como ha 
ocurrido en las demás 
monarquías europeas, en 
que la tradición hace ley. 
En Europa las monarquías 
han actuado en escasas pero 
decisivas ocasiones: Isabel 
de Inglaterra, por ejemplo, 
zanjó personalmente la cri
sis de Suez destituyendo a 
Eden. Y el Rey de España 
puso coto al levantamiento 
militar del 23 de febrero de 
1981. En inguna de los dos 
casos había, lógicamente, 
pauta formal alguna que 
pudiera ser invocada.

El apartidismo de la 
Corona implica, aparente
mente, que el Monarca no 
puede criticar al Gobierno.

D. .Juan Carlos.

Pero las monarquías moder
nas tienen a gala ponerse 
a cabeza de las reivindica
ciones sociales —así lo puso 
de manifiesto Lorenz von 
Stein, traducido, por cierto, 
al castellano por Enrique 
Tierno Galván—, y es per
fectamente lógico, y aun 
deseable, que el Monarca 
mantenga actitudes estimu
lantes que recojan lá volun
tad colectiva de avanzar 
politicamente.

Al cabo, hay que ser muy 
malicioso para entender que 
las palabras regias en Anda
lucía eran una crítica al 
Gobierno: más bien parece 
—y así lo matizó La Zar
zuela- que eran comenta
rios genéricos, que recogían 
impresiones bien caladas en 
la sociedad sobre detemri- 
nadas disfunciones de nues
tra vida pública.

Por lo demás, el Rey, aun 
manteniéndose escrupulosa
mente ajeno a las opciones 
de política concreta, no es 
el convidado de piedra a la 
gran ceremonia nacional: es 
bueno que dé su opinión 
sobre los grandes derroteros 
del país, sobre aquellas 
cuestiones en que todos 
debemos superamos, sobre 
los principales anhelos 
colectivos.

A fin de cuentas, la Coro
na es símbolo de unidad y 
permanencia de la patria 
común, y por lo tanto sín
tesis de una ciudadanía que 
tiene, junto a sus discrepan
cias internas, un único des
tino.

Y, por lo tanto, si el 
Monarca no quiere conver
tirse en figura decorativa, ha 
de situarse a la cabeza del 
país, para compendiar todo 
lo que hay en él de voluntad 
de marchar hacia adelante. 
El Rey ha sido, por lo 
demás, discreto y moderado 
en sus apreciaciones. Nadie, 
en concreto, puede darse 
por aludido.

La reprimenda —si se le 
puede llamar así— es más 
bien un estímulo a superar 
los obstáculos.
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La apicultura en Castilla 
La Mancha

JAVIER CANTERO GONZALEZ

esde hace varias sema
nas que tenemos con
tacto con los lectores, 

estamos tratando la gravísima 
situación que se encuentra nues
tra apicultura y por supuesto los 
apicultores. Los lectores van 
conociendo a grandes rasgos los 
diversos temas que nuestro Pro
yecto Apícola Regional ofrece, 
y las soluciones a toda esa mul
titud de problemas que nos están 
conduciendo a los apicultores a 
arrojar la toalla (hoy el apicultor 
todo lo vende, no invierte, no 
compra nada). La experiencia, 
formación, trabajo e ilusión que 
se pone en esta profesión, no 
se puede quedar por los suelos 
o desaprovecharse como conse
cuencia del trato que se nos está 
dando. El problema principal 
tiene su raíz en que la apicultura 
la mueven y en tomo a ella se 
mueven personas, empresas, e 
intereses que de apicultores no 
tienen nada, que les importa 
muy poco jugar con nuestro pan, 
trabajo y honradez y por supues
to con nuestro futuro; y la Admi
nistración o no se entera o no 
quiere enterarse.

Uno de los fines de nuestra 
asociación es promover una 
Sociedad Cooperativa Apícola, 
que tendrá como sede Guada
lajara, y con capacidad para 
envasar la miel de todos los api
cultores de la región, para que 
el consumidor compruebe el 

SERVICIO DE ASESORAMIENTO DE RIEGOS

SE NECESITAN
COLOCADORES 
DE PERSIANAS

Interesados presentarse en Pedro Coca, 24
Tef. 2213 37. De 18 a 20 horas.

ALFYR, S.A
Esta entidad acordó en Junta General Universal 
celebrada el día 30.6.91, el cambio de domicilio 
social, determinándose como nuevo el situado 
en Albacete, calle Baños núm. 6-bis.

EL CONSEJERO DELEGADO

Instituto Técnico Agronómico 
Provincial, S.A.

electrobombas
sumergibles

IMPORTADOR - DISTRIBUIDOR EXCLUSIVO 

TeCNHIDnO.S.4.
PIJKZA JUAN XXIII. N.° 1 - TELF.: 968/23 15 58 - 30008 MURCIA

CANDILEJAS SALA
SENSACIONAL ESTRENO

Pases: 6,30 - 8,30 y 10,45
AUTORIZADA PARA TODOS LOS PUBLICOS

...preferiría un disparo rápido 
y con puntería!

a
CLAODEN .A
cSÍSíinoíT" A fUNKRLMDlSTRIBUTOftS —

NECESIDADES BRUTAS DE AGUA
Semana 
24 junio 
30 junio

1 E

Lunes 8,6 mm 3,4 mm

Martes 8,8 ” 3,2 n

Miércoles 8,8 ” 2,9 n

Jueves 9,2 ” 2,8 »

Viernes 7,7 ” 2,6 »

Sábado 8,5 ” 2,0 M

Domingo 9,1 ” 1.9 ti

TOTAL SEMANA 60,7 mm 18,8 mm

aturia

resultado de las propiedades que 
tiene la miel envasada directa
mente del apicultor. La coope
rativa es absolutamente necesa
ria si queremos que los prin
cipales beneficiarios sean los 
apicultores, será el instmmento 
de garantía de la calidad y pres
tigio de las mieles de todas nues
tras comarcas, envasadas en las 
marcas de la cooperativa o en 
las propias marcas de los api
cultores. Su emplazamiento en 
Guadalajara es indiscutible por 
multitud de razones de tipo 
comercial, técnico, etc., es pre
cisamente a Guadalajara donde 
se dirige el mercado de la miel, 
es el nombre de Guadalajara y 
de la Alcarria el que aparece 
en los miles y miles de kg. de 
miel que el mercado nacional 
e internacional ofrece al con
sumidor. La información que 
disponemos al respecto es esca
lofriante, con la producción 
regional el mercado estaría desa
bastecido, seria insignificante, al 
autentica miel de la Alcarria, 
sería nuestro “oro alcarreño” las 
otras mieles de nuestras comar
cas, tiradas por la locomotora 
que supone la Alcarria y las 
garantías que ^ofrecen la coope
rativa y la asociación ocuparían 
el puesto que se merecen en 
el mercado. El consumidor de 
miel aumentaría y no se sentiría 
engañado, al comprobar las múl
tiples propiedades de este pro

ducto natural.
La Administración regional, 

debe impulsar nuestro proyecto, 
de lo contrarío cometería un 
gravísimo error y el daño a los 
apicultores y la apicultura regio
nal, sería irreparable, la ilusión 
que en este proyecto se ha pues
to, no puede ser destruida por 
intereses mezquinos, y protago
nismos personales. El proyecto 
tiene abierta las puertas a todos 
los apicultores. La dispersión en 
el apoyo a “cosas aisladas” que 
además según nuestros estudios 
no tienen viabilidad y futuro si 
quieren dar prestigio a nuestras 
mieles, por lo que estarían con
denadas al más rotundo fracaso, 
y lo que es más grave, moriría 
la ilusión de los apicultores que 
estuvieran implicados en los mis
mos “utilizados como segundo
nes” para cubrir apariencias 
pero con fines muy distintos al 
nuestro.

La cooperativa regional, ha de 
ser instrumento de garantía, 
dotada con el más moderno 
material de envasado y con la 
infraestructura de apoyo técnico, 
comercial, jurídico, administra
tivo, laboratorio, etc., ha de ser 
garantía incluso para el Consejo 
Regulador de la denominación 
de la miel de la Alcarria y uno 
de los principales pilares en que 
debe apoyarse dicho Consejo.

Los modestos y menos modes
tos envasadores, que llenos de

1 I

que no tienenmación para losilusión un día se desidieron a 
envasar la miel que producen, 
carentes de medios de todo tipo, 
saben que su pequeña aventura 
no les conduce a ninguna parte, 
incluso algunas veces a proble
mas y complicaciones sin capa
cidad ni medios para resolverlos, 
y sin pararse a pensar en los 
riesgos, y todo se les va a agravar 
y complicar en un futuro próxi
mo, por lo que entendemos que 
sería un error, la fiebre de nue
vas envasadoras.

Pecaríamos de ilusos si lo que 
estamos exponiendo fuese sim
plemente una idea o una infor- 

ideas y venden o copian las de 
otros. Nuestro Consulting de 
empresas y abogados, teniendo 
como base varios estatutos de 
cooperativas y con la ayuda de 
apicultores y apicultores-envasa
dores, han redactado los esta
tutos de lo que será la Sociedadl 
Cooperativa de Apicultores del 
la Alcarria y demás ^comarcas! 
de Castilla-La Mancha (regis-l 
trada), estatutos que serán mejo-l 
rados con las sugerencias de tres! 
mil encuestados. 1

Estas encuestas serán remiííl 
das próximamente a los apicul-l 
tores de la región, tan prontos 
como tengamos el programa del 
actos a celebrar en Cuenca, con l 
juntamente con un tríptico y unas' 
encuesta especial para los api | 
cultores de la Alcarria, que eng 
su inmensa mayoría tenían eli 
más absoluto desconocimiento.! 
hasta el nacimiento de esta aso-| 
ciación del tema de denomina-B 
ción de origen de la miel del 
la Alcarria. 1

Este proyecto bien merece el 
desplazamiento de todos los api
cultores de la región a Cuenca, 
que por multitud de razones se 
ha elegido para presentar 13 
Asociación públicamente, entre 
otras por ser una ciudad única, 
como la miel de la Alcarria. Par3 
poder juntamos todos en Cuen
ca, hemos solicitado a las Exe
mas Diputaciones provinciales 
de la región que faciliten y orga
nicen el desplazamiento de sus 
apicultores. Esperamos que jun 
to a nosotros esten las autori
dades regionales y provinciales 
autoridades que tienen muche 
que decir y mucho que aportai 
y escuchar si quieren saber lis 
que ha pasado y esta pasando 
en la apicultura regional.

En nuestra región existe” 
comarcas que por su riquísu^” 
flora, son un inmenso potencié 
apícola sin explotar, fuente 
riqueza y de salud, que año tras 
año se pierde como consecuen
cia de las desinformación Q**^ 
el consumidor tiene. Ya es hoP 
de que por quien correspondí 
se les advierta y se les de r 
conocer las propiedades que 
ne la miel envasada en su estaña 
natural, no así aquellas som”>^ 
tidas a procesos. El día que est^^í 
suceda la miel producida y 
dida directamente por el apit^** * 
tor ocupará en el mercado 
lugar que le corresponde, - 
habrá desaparecido el
escandaloso de los fraudes.
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^B Hacia la reforma de las Enseñanzas Musicales Ihhhh

Lo padecen los propios estudiantes, especialmente los de piano, que es la asignatura en la que hay más masificación de alumnado 

El Conservatorio de Música se enfrenta a 
un gran problema de carencia de profesores

Numerosos alumnos de este centro han obtenido en sus estudios matrícula de honor y premio fín de grado

El Real Conservatorio Profesional de Música y Escuela 
de Danza, dependiente de la Diputación de Albacete, 
se enfrenta a un gran problema de carencia de profesores 
que padecen los propios alumnos, especialmente los de 
piano. Además, este centro ha tenido un presupuesto 
en este curso de más de tres millones para las actividades 
académicas y gastos de mantenimiento (luz, etc.).

Felicidad IZAGUIRRE

Esta situación contrasta con 
la notable vocación por la 
música que demuestran tener 
muchos de los alumnos del 
Conservatorio, a juzgar por el 
importante número de éstos 
que han obtenido matrícula de 
honor y premio fin de grado 
en el presente curso académi
co, y con la intensa actividad 
que desarrolla el equipo direc
tivo de este centro para mejo
rar las actividades de danza 
y musicales.

Así, el jefe de Estudios del 
Conservatorio, Fermín 
Navarrete, informó ayer que 
los resultados del presente 
ejercicio académico han sido 
mejores, si bien indicó que 
también “ha habido menor 
número de alumnos que en 
el curso pasado porque el pro
blema de carencia de profe
sores es bastante grande!

Por su parte, la directora 
del Conservatorio Mari Car
men Simón Salinas, señaló que 
con la nueva reforma de las

Enseñanzas Musicales se va a 
necesitar más profesorado, al 
tiempo que indicó que “nos 
atenemos a las promesas que 
nos han dado en la Diputa
ción, de que vamos a poder 
contar con tres profesores más 
de piano. En cuanto a la can
tidad de admisión de alumnos, 
estamos también pendientes 
de un profesor de saxofón y 
de enseñantes otras materias 
musicales”.

Navarrete y Simón Salinas 
señalaron además que madres 
de alumnos del Conservatorio 
han solicitado que se establez
ca en este centro la plaza de 
acordeón, con el fin de que 
los alumnos de este instrumen
to no tengan que desplazarse 
fuera de Albacete para exa
minarse.

El Conservatorio ha tenido 
este año 1.200 alumnos y 27 
profesores, y ha contado con 
un presupuesto de más de tres 
millones de pesetas para 
cubrir, además de las activi
dades académicas, los gastos 
de mantenimiento del centro.

I

Satisfacción en el Conservatorio por los alumnos que han obtenido matrícula de honor y premio fín de grado. LUIS MIGUEL

La asignatura “más masifica
da” en cuanto a número de 
estudiantes, es la de piano.

En el curso 92/93 se aplicará 
la reforma de las Enseñanzas 
Musicales, lo que traerá 
importantes novedades para 
los estudios del Conservatorio. 
En el ejercicio académico 
próximo, el 91/92, se realizará 
una preparación global en el 
centro hacia esa reforma, que 

traerá a Albacete el Doctorado 
de Música.

Los alumnos que han obte
nido matrícula de honor y pre
mio fin de grado en sus estu
dios, son los siguientes: en 
trompeta, Jerónimo Cuesta 
Valera; en clarinete, David 
Bravo Marín, Juan Angel Pica
zo López y Alejandro Martí
nez Abiétar; en piano, Caro
lina Robles López, Jesús

Rogelio Cebrián Ballesteros 
(alumno que ha hecho el curso 
por libre), y Femando Albarés 
Alberca; en guitarra, Juan 
Miguel Sánchez Martínez y 
Olga Llanos Fernández 
Baquedano; en solfeo, Elicio 
Javier Valero García y David 
Canals Gómez; en Armonía, 
María Pilar Huerta Mendieta, 
y en Historia de la Música, 
Francisco Luján Serrano.

M Declarado ilegal el hipermercado ‘Pryca”
Considera que los máximos responsables son el ex-alcalde y el concejal de Urbanismo

IU cree que hay responsabilidad 
política en el caso del hiper

Eva CAÑAS

Como era de esperar,- el 
Ayuntamiento de Albacete ya 
ha interpuesto recurso de ape
lación ante el Tribunal Supremo 
contra la sentencia de la Sala 
de lo Contencioso-Administra- 
tivo del Tribunal Superior de 
Justicia de Castilla-La Mancha 
Que, como adelantara el sábado 
LA TRIBUNA, anula el acuer
do de Pleno y el Plan Parcial 
del polígono en el que ahora 
está ubicado el hipermercado 
de la cadena “Pryca”.

El responsable de la Conce
jalía de Urbanismo se limitó ha 
adelantar la interposición de 
este recurso, aduciendo que “en 

sentencia hay dos errores de 
bulto que son bien detectados 

los conocedores del PGOU 
de ^bacete”. Unos erros que, 
^egún el concejal, se centran en 
os argumentos de la sentencia, 

en los que se dice que se ha 
roto la ecuación de proporcio
nalidad entre el uso comercial 
y el residencial en dicho polí
gono.

Por su parte, el concejal de 
IU, José María López Ariza, 
que fue una de las partes en 
el inicio de este proceso aunque 
finalmente no presentaron ale
gaciones ante la Sala, ha valo
rado positivamente esta senten
cia, “por cuanto significa que 
llevábamos razón”.

Tras un primer estudio de 
la sentencia con su abogado, 
manifestó de forma realista que 
“una de las consencuencias 
prácticas de esta sentencia no 
será, desde luego, el derribo o 
cierre del hipermercado, ya que 
con posterioridad el equipo de 
gobierno, para curarse en salud, 
corrigió la infracción adminis
trativa en cuanto al uso comer
cial en este Sector, con el fin 
de legalizar la situación”. Pero, 
IU sí estudiará, ante la senten
cia que en su día dicte el Tri
bunal Supremo, pedir las posi
bles responsabilidades pplíticas 
“ante aquellos que dejaron 
pasar el tiempo para que la 
aprobación se hiciera por silen
cio administrativo, y cuyos res
ponsables director son el ex-al

calde, José Jerez, y el concejal 
de Urbanismo, Francisco Mar
tínez Simón”.

En estas posibles responsa
bilidades, IU no descarta que 
“es posible la inhabilitación 
como cargos públicos”.

Asimismo, el concejal y por
tavoz de IU en el Ayuntamiento 
manifestó que “vamos a estu
diar la mínima posibilidad de 
demandar esta responsabilidad, 
porque lo contrario significaría 
que la sentencia es testimonial 
y nosotros queremos una jus
ticia eficaz. Todo ello con inde
pendencia de que la ciudad de 
Albacete se dé cuenta de los 
gobernantes socialistas que está 
teniendo en el municipio, res
ponsables de muchas irregula
ridades administrativas, al mar
gen de otras implicaciones polí
ticas muy serias como es «Fi- 
lesa», una empresa involucrada 
en la presunta financiación del 
PSOE, que recibe dinero de 
Pryca y, además, coincidiendo 
con la instalación del hipermer
cado en Albacete”. Para López Aríza, la sentencia significa que IU llevaba razón.
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Colaboración en economía social.

F. IZAGUIRRE

El decano de Económicas y Empresariales considera que es un objetivo legítimo e importante que la economía sea competitiva. LUIS MIGUEL

a
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Según Alfredo Iglesias, para quien es preciso el diálogo entre las fuerzas sociales y políticas

Necesario un sacrificio del empresariado 
con vistas ai plan de competitividad
Se celebrarán este mes en la Facultad de Económicas y Empresariales dos cursos de verano

EI decano de la Facultad de Ciencias Económicas y 
Empresariales de Albacete de la Universidad de Cas
tilla-La Mancha, Alfredo Iglesias, afirmó ayer que es 
necesario, importante y muy positivo alcanzar el acuerdo 
de competitividad en el ámbito de la economía española.

Felicidad IZAGUIRRE

Iglesias insistió en que es 
preciso que se busque un nivel 
de entendimiento entre las 
fuerzas sociales y políticas 
para lograr que la economía 
española sea competitiva, y 
valoró de manera positiva el 
hecho de que el Gobierno 
haya presentado una propues
ta en este sentido, que se pue
da discutir con los sindicatos 
y empresarios.

“Es positivo alcanzar el 
acuerdo de competitividad, y 
creo que es necesario hacer 
un sacrificio por parte de los

Tesis doctoral sobre la hacienda
municipal en Albacete (1976-87)

F. IZAGUIRRE

El decano de la Facultad de 
Ciencias Económicas y Empre
sariales de Albacete, Alfredo 
Iglesias, anunció ayer que el 
próximo viernes, día 5, se defen
derá en este centro universitario 
la tesis doctoral de Antonio 
Olaya Iniesta sobre “La hacien
da municipal en la provincia de 
Albacete (1976-1987)”, que ver
sa sobre el modelo anterior de 
la financiación de las corpora
ciones locales y el actual.

Se trata de la segunda tesis 

empresarios, quizá estos más 
que los trabajadores, sobre 
todo en unos sectores donde 
la tasa de beneficios es real
mente importante”, expresó el 
decano, quien matizó que ese 
sacrificio “tiene que venir no 
solamente por la reducción 
del beneficio, sino porque 
exista en las empresas un nivel 
de autoinversión importante 
que reduzca los costes de pro
ducción y en definitiva que 
mejore la competitividad”.

Para Iglesias, es preciso que 
por el camino de una mejor 
gestión empresarial, una parte 
del beneficio se destine a 

que se leerá en la Facultad de 
Económicas. Su autor es pro
fesor de Hacienda Pública de 
la Universidad regional, y es 
natural de la localidad albace
teña de Ontur. Su trabajo doc
toral ha sido dirigido por Alfre
do Iglesias.

El Tribunal que calificará la 
tesis de Olaya estará presidido 
por el profesor Carlos Otero, 
de la Universidad de Santiago, 
y compuesto por los también 
profesores Juan Velarde, de la 
Complutense; Carlos Callejas, 
de la Universidad Central de 

lograr el aumento de la pro
ductividad por la vía de mejo
rar la tecnología, lo que va 
a necesitar una mano de obra 
más cualificada.

El decano señaló que 
Gobierno pretende que la eco
nomía sea competitiva, con 
vistas a la entrada en vigor 
del Acta Unica Europea en 
1993, “un objetivo que es legí
timo. El problema -añadió- 
es que a mi modo de ver la 
inflación es un fenómeno 
importanfe y muy adverso, y 
hay que destacar lo que Carlos 
Solchaga, del que me honro 
de ser compañero de curso en 
los estudios, ha dicho con cla
ridad, que los salarios crezcan 
a una tasa igual a la inflación 
con el fin de que no se pierda 
poder adquisitivo”.

Por otra parte. Iglesias 
informó ayer de los dos Cur-

Barcelona; Tomás Gar
cía-Cuenca, catedrático de 
“Historia e Instituciones Eco
nómicas” de la Universidad de 
Castilla-La Mancha; y Jean 
Michel, (primer profesor 
extranjero que forma parte de 
un Tribunal de una tesis doc
toral en esta región), del Ins
tituto de Economía Regional de 
la Universidad de Burdeos.

Próximamente leerán sus 
tesis doctorales en la Facultad 
de Económicas y Empresariales 
los profesores Mercedes Sanz 
y Miguel Pardo.

O
'

sos de Verano de la Univer
sidad de Castilla-La Mancha 
que se desarrollarán en la 
Facultad de Económicas y 
Empresariales de Albacete: 
“Problemas y Perspectivas de 
la Economía Española en la 
Europa del final del siglo 
XX”, del 8 al 10 de julio, y 
“La reforma fiscal en la Espa
ña de los 90: Su proyección 
en el entorno comunitario”, 
los días 11 y 12 también de 
este mes.

Los cursos van dirigidos a 
economistas, empresarios, 
juristas y estudiantes de Eco
nómicas y Empresariales y 
Derecho. El primero de ellos 
será dirigido por los profeso
res Tomás García-Cuenca, 
Juan Ignacio Palacio y Alfredo 
Iglesias, y el segundo por el 
propio decano, como catedrá
tico de Hacienda Pública.

1
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Facultad de Económicas y Empresariales.

Formación de 
cooperativistas en
Portugal, por la 
Universidad y 
Junta

El decano de la Facultad dei' 
Ciencias Económicas y Empre- ' 
sariales de Albacete, Alfredo J 
Iglesias, informó que profesores j j 
de este centro universitario, él 
mismo y el secretario general; 
técnico de la Consejería de' 
Agricultura de la Junta de j 
Comunidades de Castilla-La 
Mancha, Juan Sebastián Casti
llo, y el director general de Pro-; 
moción Agraria de la misma' 
Consejería, Francisco Escribano 
Lázaro, visitaron la región deg 
Da Beira Interior (Portugal),! 
para abordar temas sobre lab 
problemática de la financiación! 
de las haciendas autonómica y | 
municipal, y de las cooperativas 
en Castilla-La Mancha, y en. 
general de economía social. |

“Los portugueses se mostra-í 
ron gratamente sorprendidos i 
por la simbiosis que existe entrei 
Gobierno autónomo y Univer-i; 
sidad en estos temas de cola-i 
boración, simbiosis que se hat 
plasmado en hechos concretos,¡j i 
pues en septiembre se va a ini- 
ciar un programa de formación]; 
de cooperativistas en Portugal.]’ 
auspiciado, por la Universidad]’ 
y la Junta de Comunidades”,! 
señaló el decano. i

Iglesias anunció, por otrap 
parte, que durante los días 24i 
ul 27 de septiembre, celebrarán 
una reunión profesores de las i 
las universidades de Castilla-La . 
Mancha, Beira Interior (Portu
gal), Amsterdan y Burdeos que 
participan en un mismo pro
grama europeo ERASMLIS,| 
con el objetivo de tratar de 
extender la cooperación de 
estas instituciones universitarias 
a las universidades de los países 
del Este, entre ellas las de Cra
covia y Budapest.

En el marco de esta actividad 
se desarrollará un encuentro de 
profesores en el que se abor
darán desde el punto de vista 
académico, problemas de finaj' 
ciación de las regiones y y 
desarrollo en las mismas de la 
economía social, entre 
cuestiones. Iglesias resaltó » 
importancia de este encuentro' 
al tiempo que indicó que coa 
ese ERASMUS lo que se pr^' 
tende hacer a largo plazo o-' 
un curso de doctorado sobra 
la Econonía Regional en lo- t 
países comunitarios del Mco' 
terráneo.
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Su secretarío general dijo en Albacete que, salvo en casos aislados, el fraude es prácticamente inexistente

Las prestaciones que otorga el FOGASA 
son superiores al promedio comunitario
La bonanza económica y ¡a menor regulación de empleo ba permitido rebajar la cotización empresarial

La protección del Fondo de Gatantía Salarial en con
cepto de sueldos e indemnizaciones se extiende a un 
periodo máximo de 120 días, lo que constituye una 
ventea adicional el sistema público español respecto 
a la duración media establecida en nuestro entorno

F. GANUZA

El secretario general del 
FOGASA, Juan Pedro Serra
no, que ayer presidió en Alba
cete un encuentro de las uni
dades administrativas periféri
cas de Valencia, Murcia y Cas
tilla-La Mancha, enumeró los 
procedimientos y requisitos 
necesarios para acceder a 
estas prestaciones públicas.

En su intervención, explicó 
que dicho organismo, depen
diente del Ministerio de Tra
bajo y Seguridad Social, 
garantiza, en primer lugar, el 
abono de salarios e indemni
zaciones cuando los empresa
rios no pueden atender sus 
obligaciones laborales a causa 
de suspensiones de pagos, 
quiebra o concurso de acree
dores (esta fórmula que sólo 
es aplicable a los comerciantes 
no habituales según determina 
el Código de Comercio).

En los tres casos, se recurre 
a la Ley de Procedimiento 
Laboral para constatar que 
efectivamente hay una insu
ficiencia financiera para 
absorber las deudas contraídas 
y, sobre esta declaración de 
quiebra, el FOGASA sustituye 
al empresario pagando a los 
acreedores y resarciendo los 
peijuicios ocasionados a los 
empleados en función de unos 
topes legales fijados en el 
Estatuto de los Trabajadores.

En segundo lugar, el 
FOGASA asume las presta
ciones adeudadas a los traba
jadores cuando se admite la 
denominada insolvencia técni
ca, implicando ésta un grave 
desequilibrio financiero que, 
de prolongarse, desembocaría 
en el cierre de la empresa.

Es preceptivo que, de 
común acuerdo, sindicatos y 
patronal notifiquen dicho ries
go ante el juez de lo Social,

El descenso de 
las prestaciones 
corrobora el
auge economico 
de Albacete

F. GANUZA

comunitario, cuyo promedio se sitúa en 90 días a partir 
de la resolución definitiva de los expedientes cursados 
por suspensión de pagos o quiebras empresariales. 
Durante el primer semestre del año, los servicios cen
trales de este organismo tramitaron 1L855 solicitudes.

Los trabajadores disponen de un fondo empresarial tutelado por el Estado.

quien verificará los datos y 
reclamará la intervención del 
Fondo de Garantía, para que 
pague una serie de créditos 
laborales a cambio de conser
var ciertos puestos de trabajo.

Rescisión de contratos

El tercer mecanismo de 
actuación se refiere al pago 
de compensaciones reconoci
das a los trabajadores en sen
tencias o resoluciones que ori
ginen el despido o extinción 
de los contratos por expedien
te de regulación o por volun
tad del empleado, si existe 
casua justa legal para ello.

Su concesión depende de la 
autoridad administrativa (M" 
de Trabajo o autonomías con 
competencias transferidas) y 
el FOGASA abona la Aparte 
proporcional de las percepcio
nes adeudadas que en las 
empresas menores de 25 tra
bajadores asciende al 40% del 
total de la indemnización.

Juan Pedro Serrano declaró

que las críticas vertidas por 
los sindicatos sobre la pica
resca empresarial para captar 
esos fondos públicos con arti
mañas y picarescas carecen de 
fundamento ya que, salvo 
casos muy aislados que esca
pan a la aplicación rigurosa 
de la legislación, el fraude es 
prácticamente inexistente.

A su juicio, la supervisión 
de jueces, acreedores, sindi
catos y FOGASA, junto a un 
rosario de instituciones invo
lucradas, aseguran la transpa
rencia de los procedimientos.

No obstante, el velo jurídico 
que rodea a la Ley de S.A., 
con el solapamiento de socie
dades filiales donde se difu
minan patrimonios y respon
sabilidades individuales, pue
de facilitar el desvío de fondos 
hacia capítulos ajenos a la pro
pia suspensión de pagos, que
dando entonces la posibilidad 
de interponer Querellas que 
retrotraen los apuntes al 
momento de la operación pre
suntamente irregular.

La cotización 
empresarial

El Fondo de Garantía 
Salarial obtiene sus 
recursos en un 99% de 
las cuotas empresaria
les, siendo inexcusable 
el pago de estas contri
buciones para todos los 
trabajadores por cuenta 
ajena, exceptuando los 
funcionarios de la 
Administración Pública 
que tienen asegurada su 
permanencia en los 
puestos de trabajo.

Dicho instrumento 
recaudatorio se sitúa 
ahora en el 0,4% de la 
base de cotización, si 
bien este tipo porcen
tual fluctúa en función 
de las necesidades de 
cada momento, de for
ma que en el periodo 
1986-87, punto álgido de 
la crisis económica, se 
estableció en el 1,1% y 
fue descendiendo pro
gresivamente hasta el 
0,6% hace dos años.

Por consiguiente, 
dicho baremo se acomo
da a las circunstancias 
específicas del aparato 
productivo, a fin de 
ajustar sus cotizaciones 
a las previsiones, reba
jando ese porcentaje si 
se prevé cierto superá
vit. El balance de este 
año arroja un saldo 
favorable o remanente 
que es depositado en 
reserva al objeto de 
cubrir las contingencias 
de posibles crisis empre
sariales o para atender 
un hipotético aumento 
de los créditos laborales.

Durante el primer semestre 
del año, Castilla-La Mancha ha 
reconocido prestaciones por 
valor de 482,4 millones, corres
pondiendo 223,9 a salarios y 
258,5 a indemnizaciones. En 
Albacete se abonó, a través del 
FOGASA, un total de 246,4 
millones que afectaron a 163 
empresas y 962 trabajadores, 
frente a los 250 millones que 
gastaron en idéntico periodo de 
1990 entre 109 empresas y 745 

Trabajadores, lo que significa 
una disminución del 1,65% 
durante este ejercicio.

La cuantía asignada a Alba
cete de enero a junio se des
glosó en 129,4 millones pagados 
en indemnizaciones y 117 en 
salarios. De este importe global, 
207,6 millones se destinaron a 
cubrir insolvencias y los 38,8 
restantes a diversos expedientes 
de regulación de empleo.

Serrano precisó que el 
esfuerzo desplegado en los últi
mos años ha contribuido a agi
lizar las concesiones hasta unos 
plazos prudenciales, calculando 
después que el tiempo invertido 
en la revisión de los 11.855 expe
dientes tramitados en toda 
España hasta el pasado 30 de 
junio no excedió de los 60 días.

Sin embargo, la relativa tar
danza es admisible si, a los 
retrasos acumulados por 
Correos y de las transferencias 
bancarias, se añaden los tiem
pos de instrucción de los infor
mes jurídicos, la búsqueda de 
cotizaciones en la S.S., el dic
tamen de las sentencias e inclu
so el envío de la Inspección de 
Trabajo para levantar las actas 
de liquidación, demoras que se 
paliarán con la actual reconver
sión del parque informático. 
- Textil es el sector productivo 
que tramita mayor número de 
expedientes, seguido de la cons
trucción y, dentro de la zona 
mediterránea, los gremios del 
calzado y la hostelería, sin des- . 
preciar el enonne volumen de 
peticiones cursadas por el 
pequeño comercio y las empre
sas con menos de 25 trabaja
dores, que reciben unas pres
taciones no abonables en el res
to de los países europeos.
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BENIDORM: HOTELES GARZAS/OCAS/PELICANOS SOL *** Julio - desde 2.900 P. completa - NIÑOS 50% 
HOTELES FENICIA/LUNA *** Julio, desde 2.990 P. completa - NIÑOS GRATIS

TORREVIEJA HOTEL LA ZENIA *** Julio, desde 4.350 P. completa -'NIÑOS 50%

GANDIA HOTEL VILLA LUZ *** Julio, desde 3.450 P. completa - NIÑOS GRATIS

LAMANGA HOTEL CAVANNA **** Julio, desde 4.775 P. completa - NIÑOS 50%
HOTEL DOBLEMAR **** Julio, desde 4.650 P. completa - NIÑOS 50%
HOTEL **** Julio, desde 4.000 * P. Completa - NIÑOS 50%

CIRCUITOS-SALIDAS DE ALBACETE
GALICIA. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .
ASTURIAS. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .
CANTABRIA. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .
LEON-ASTURIAS-CANTABRIA ... 
PIRINEO ARAGONES/LOURDES 
VALLE DE ARAN. . . . . . . . . . . . . . . . . .  
PARIS CASTILLO LOIRA. . . . . . . .
AUSTRIA. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .
SUIZA-CATARATAS RHIN. . . . . . .

45.000
34.000
•29.000
46.000
37.000
43.000
70.000
80.000

... 39.000 ZARAGOZA-VALLE ARAN-ANDORRA. . . . . . .

... 50.000 ANDALUCIA. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .

....40.000 SIERRA CAZORLA. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .

... 52,000 COTO DOÑANA. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .

... 35.000 COSTA BRAVA. . . . . . . . . . :. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .

... 40.000 PORTUGAL. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .

... 46.000 PARIS/PAISES BAJOS. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .
72.000 ITALIA. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .i
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CC.OO. crea el 
sindicato 
comarcal de la 
Sierra del 
Segura

LT

Nuevo avance en medicina preventiva 

Presentación en Albacete de 
la tarjeta salud data

Permite conocer ei historial médico y concede una línea de crédito

Hoy empiezan ai 
celebrarse las > 
primeras 
comisiones
municipales

El pasado viernes, día 28, 
tuvo lugar en Socovos una 
asamblea de afiliados de este 
sindicato en la que quedó cons
tituida la Unión Comarcal de 
CC.OO. de la Sierra del Segura. 
A la reunión asistieron un gran 
grupo de afiliados al sindicato 
y en ella se debatió la proble
mática que afecta a los traba
jadores serranos y, en especial, 
las oscuras perspectivas de 
desarrollo de esta zona, donde 
centenares de trabajadores acti
vos se ven obligados a emigrar. 
También se analizó el desarro
llo de los trabajos del Plan 
Especial de Zonas Deprimidas. 
Los asistentes a la asamblea se 
congratularon del rápido creci
miento que viene experimen
tando el sindicato en esta zona. 
Esta reunión, a la que asistieron 
representantes del Secretariado 
Provincial, finalizó con la elec
ción de una Gestora que estará 
coordinada por Antonio Abril, 
que será además el represen
tante de CC.OO. en el Consejo 
Comarcal de Elche de la Sierra.

Asimismo, además de poten
ciar la organización del sindi
cato en la zona, las personas 
elegidas tendrán como tarea 
inmediata la preparación de un 
congreso a finales de año. 
Dicho congreso asumirá la 
dirección de este Sindicato 
Comarcal, coincidiendo con 
todo el proceso congresual a 
nivel confederal en Comisiones 
Obreras.

Acuerdo 
institucional 
para prevenir la 
droga en la 
escuela

LT

El Ministerio de Educación 
y La Junta han suscrito un con
venio cuyo objetivo principal es 
la prevención de las drogode
pendencias en el medio escolar. 
Los términos del acuerdo apa
recieron ayer en el Boletín Ofi
cial del Estado, y responden a 
la necesidad de desarrollar 
actuaciones de carácter preven
tivo destinadas a reducir la inci
dencia de la problemática gene
rada por el abuso de las drogas. 
La Consejería de Sanidad y Bie
nestar Social de la Junta faci
litará el personal técnico depen
diente del plan regional sobre 
drogas y destinará diez millones 
de pesetas para los gastos de 
ejecución de los programas de 
prevención elaborados por cada 
una de las provincias de Cas
tilla-La Mancha. De esta can
tidad, se distribuirán dos millo
nes de pts. entre las direcciones 
provinciales de Educación de 
cada provincia castellano-man
chega. A su vez, el Ministerio 
aportará la cantidad de dos 
millones y medio de pts. anuales 
y destinará un técnico en cada 
una de las cinco provincias.

EI pasado día 26 de Junio, 
tuvo lugar en el Parador 
de la Mancha una rueda 
de prensa para dar a 
conocer la nueva tarjeta 
Salud Data. Esta tarjeta 
similar a las de crédito, 
permite en caso de emer
gencia, evitar consecuen
cias fatales.

LT

El consejero delegado de 
la compañía Salud Data, Mar
cial Gómez, presentó en 
Albacete la nueva tarjeta de 
crédito, que constituye un 
gran avance en lo referente 
a la medicina preventiva. 
Dicha tarjeta, permite cono
cer el historial de una persona 
en tan sólo 20 segundos,en 
cualquier país del mundo y 
a cualquier hora. Esto es de 
una gran transcendencia sani
taria y social, especialmente 
en casos de emergencia, en 
los que una información con
creta y rápida es totalmente 
decisiva. No solamente es de 
utilidad para enfermos cróni
cos y graves, sino también 
para personas sanas. Los 
médicos podrán acceder a 
una base de datos para loca
lizar el historial del paciente, 
e incluso podrá conocer los 
datos del médico que trata 
habitualmente al enfermo. 
Este banco de datos avisa a 
la familia y al centro de tra
bajo, transmitiendo la infor
mación necesaria para loca
lizar al paciente.

Otra de las novedades que

Sc pide la colaboración de todos los afectados para lograr el bienestar colectivo

La UCE de Albacete lanza su
nueva campaña de verano

LT

La Unión de Consumidores 
de Castilla-La Mancha en Alba
cete UCE, ha iniciado comor 
todos los años con la llegada 
de la etapa veraniega una Cam
paña Informativa intensificando 
las actividades y actos de forma 
que este mensaje llegue a todos 
los ciudadanos y les permita 
gozar de unas buenas vaca
ciones.

Quince actos informativos

A su vez, la UCE, que pre
side a nivel regional el alba
cetense José María Roncero, 
tiene previsto convocar alrede
dor de quince actos informa
tivos en toda la provincia de 
Albacete, durante el mes de 
julio.

También se distribuirán cerca 
de cinco mil folletos con reco
mendaciones y consejos en lo 
relativo a, piscinas, gasolineras, 
talleres de reparación, restau
rantes y cafeterías, así como, 
agencias de viajes, productos

Un momento de la presentación. ■

presenta la tarjeta, es que per
mite pagar a médicos y far
macéuticos a través de una 
línea de crédito. De esta for
ma, se tienen importantes 
ventajas y una gran seguridad, 
al no tener que llevar dinero 
encima. A su vez, se podrá 
acceder a una intervención 
quirúrgica, por muy costosa 
que sea. El precio de la tar
jeta es muy económico, 4.000 
pesetas al mes, y además, 
todas las compras realizadas 
con ella suponen un 15% de 
desgravación en la renta.

La tarjeta salud se puso en 
funcionamiento en España en 
1984, y después de negocia-^ 
ciones con el Banco Hispano

José María Roncero.

alimenticios, productos conge
lados, helados, medio ambiente, 
sin olvidar las academias de 
verano, y el lugar donde poder 
reclamar ante posibles abusos 
dirigidos contra los usuarios.

La Unión de Consumidores 
ha realizado una llamada de 
atención a los profesionales 
afectados para que hagan un

Americano, el 6 de Febrero 
de este año se implantó la 
nueva Tarjeta con línea de 
crédito. Con esta taijeta se 
pdrían evitar "errores” come
tidos en caso de urgencias, 
que se deben en gran parte 
al desconocimiento del histo
rial de la persona. Actualmen
te, esta taijeta funciona en 
Estados Unidos y otros países 
de Europa. En España, está 
implantada en casi todo el 
territorio, a excepción de Cas
tilla- La Mancha, Cantabria 
y Bilbao.

La principal ventaja es que 
"significa en caso de emer
gencia tiempo y eso es abso
lutamente vital".

esfuerzo para intentar conseguir 
una mejor calidad de vida acor
de con el precio que el ciu
dadano paga por los servicios 
prestados.

Colaboración

Asimismo se pide a los usua
rios, que en su condición de 
trabajadores, exijan la máxima 
calidad y el cumplimiento de 
cuantos servicios soliciten, evi
tando siempre situaciones que 
puedan poner en peligro su 
salud o el bienestar de esos días 
festivos. De ahí la utilidad de 
los folletos lanzados por la 
UCE, que deberán ser tenidos 
en cuenta, en especial, por los 
más pequeños ya que son 
muchos los peligros que ace
chan en el verano.

Igualmente la UCE de Alba
cete espera la colaboración de 
todos, tanto profesionales como 
usuarios, para de esta forma 
poder disfrutar de todos los ser
vicios colectivos, sin que esto 
signifique perjudicar al resto de 
los ciudadanos.

Tras la celebración del Pie 
del pasado viernes, en e i 
semana empiezan a reuní é 
por primera vez las comisión 
informativas del Ayuntamien|

En estas primeras reunión i 
a excepción de la comisión i 
Urbanismo y la de Hacienu 
preferentemente se formalizi 
la constitución de las misni 
y el régimen de sesiones, i

Para hoy están convocadas! 
comisión de Urbanismo, a f 
9,30 de la mañana, con un to i 
de 90 puntos en su orden i; 
día, y la de Tráfico, a las 
horas.

El miércoles se celebrarán t 
de Hacienda, a las 17,15 hor; 
y la de Personal e Interior,’ 
las 18 horas.

En Urbanismo estarán por 
PSOE: Francisco Martínez, J( ■ 
quín López Ros e Isid 
Guerreo; por el PP: J( 
Ramón Remiro y Juan Gank 
y por IU: José María Lóp! 
Ariza.

En Tráfico, por el PSO* 
Venancio Cuenca, Carlos Se. 
pere y Joaquín López Ros; p i 
el PP: Ginés Ruiz Tarruella 
Pedro García; y por IU: J( 
Eduardo Martínez Valero.

En Hacienda, por el PSC i 
Matilde Valentín, Isid 
Guerrero y Eugenio Sánch i 
por el PP: José Ramón Rein ' 
y Ginés Ruiz; y por IU: Wf 
tínez Valero.

En Personal e Interior, p 
el PSOE: Eugenio Sánchi 
Matilde Valentín y Venaiií! 
Cuenca; por el PP: Francis 
Pérez y Pedro García; y p ■ 
IU: Ramón Sotos.

Programa para 
la limpieza e 
iluminación del 
nuevo edificio di
la UNED

En el extenso orden del f 
de la comisión de Urbanisi'' 
que hoy se celebra figura 
aprobación del programa 
limpieza e iluminación del n>' 
vo edificio -antigua 
harinas Fontecha- de la UNt 
dentro de la partida ui^’l’^í 
para la rehabilitación de fac 
das catalogadas. Asimismo, 
verá la construcción de un o 
tro parroquial, vivienda y 3p ¡ 
camiento en la calle 
Tagaste, junto a varias ote 
de terreno al Ayuntamie 
prórrogas de licencias de o 
y el pronunciamiento de 
comisión sobre obras ilegaie 
las calles Mayor y Teruel. ,

En esta comisión tam 
figura la inclusión de varias 
cas en el Registro MunW 
ubicadas en el Barrio Car 
la conservación del * \; 
Lineal, la comunicación s^ , 
convocatoria de planes p 
ciales, la petición de la emP 
de los aparcamientos I 
cambio de titularidad y un f 
dio de detalle en el P^kU 
donde está ubicado el _ n 
restando uso residenci T 
beneficio del uso comerd \
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UNA FORMULA QUE OFRECE VNQsSKSKl Sfi3

A LOS POSEEDORES DE ESTA SUPERLIBRETA, ADEMAS DE 

||gBgg^|DE CAMPAÑA AGRARIA Y CIRCULANTE 
 A WRES/^l^ AGRARIAS, TARJETA

DESCUENTO DEL 25% EN LA 

CONTRATACION DE SEGURO MULTIRIESGO HOGAR, CHEQUES 

CARBURANTE, TRAMITACION Y SUBVENCION DE SEGUROS AGRARIOS. 

ESTAS VENTAJAS

Y PARTICIPAR EN EL SORTEO DE 100 <50 DOBLES)

POR LOS LUGARES MAS BELLOS DE ANDALUCIA.
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é? CAJA RURAL
DE ALBACETE
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José Antonio Galdón “Niño Belén’' encabeza la primera terna, con Ramón Bustamante y Vicente López

Las novilladas de la Escuela de
Tauromaquia comienzan el doce de julio

El diecinueve de julio y el dos y el nueve de agosto, restantes fechas programadas

José Antonio Galdón “Niño 
Belén” participará en la pri
mera de las novilladas de 
la Escuela de Tauromaquia, 
que tendrá lugar el próximo 
viernes 12 de Julio, a las 
once de la noche. Ramón 
Bustamante y Vicente López 
completan el cartel.

Carlos GUTIERREZ

La empresa Martínez Uranga 
ha programado, de acuerdo con
el Consorcio de la Escuela 
Tauromaquia de Albacete, 
ciclo de cuatro novilladas 
promoción de alumnos.

Comenzará el viernes 12

de 
el 

de

de
julio, y el resto se anuncia para 
el diecinueve de julio, dos de 
agosto y nueve de agosto. De 
esta forma, se pretende que los 
posibles éxitos artísticos sirvan 
a los toreros para terminar el 
verano con mayor número de 
contratos.

“Niño Belén”, el novillero 
con mayores posibilidades de 
los que siguen perteneciendo a 
la escuela taurina, encabeza la 
primera terna, junto al valen
ciano Ramón Bustamante y el 
también albaceteño Vicente 
López. La empresa todavía no 
ha designado la divisa de los

José Antonio Galdón “Niño Belén” en una pasada actuación en Albacete.

a

novillos a lidiar.
El domingo, “Niño Belén” 

actuó en la plaza de toros de 
Valencia, siendo su balance de 
silencio y ovación con aviso. Sus 
compañeros de terna, Daniel 
Hernández.“El Dani” y Manolo

Sánchez, escucharon dos avisos 
cada uno. Se lidiaron erales de 
Sonsoles Aboín, esposa de 
Andrés Hernando, uno de los 
empresrios de la plaza de la 
calle Játiva. Las reses, con gran 
cuajo, tuvieron muchas dificul-

tades para los jóvenes espadas, 
por su genio. Uno de los toritos 
de dos años, lidiado por “Niño 
Belén”, pesó 250 kilos en canal, 
equivalentes a 410 ó 420 kilos 
en vivo. Se trataba de una novi
llada sin picadores.

Guía

Mejoran los 
heridos

C. G.

La nómina de toreros 
heridos continúa crecien
do, aunque la mayor par
te de ella se compone de 
diestros en franca recu
peración.

Luis Reina sigue mejo
rando de su lesión de cer
vicales, sufrida en Las 
Ventas hace nueve dias. 
Fernando Cepeda no 
podrá actuar en los próxi
mos dos meses, mientras 
que Miguel Angel Ron
dino, de Utrera, evolucio
na favorablemente de su 
doble cornada sufrida en 
el triángulo de Scarpa y 
en el escroto.

Víctor Mendes, herido 
en el cuello por un toro 
lidiado en Algeciras, ya 
toreó ayer en la plaza de 
Zamora. “Chiquilín” está 
pronto a ser dado de alta 
de la cogida de Albacete, 
ya en el domicilio fami
liar. Dámaso González, 
asistió el pasado sábado 
a la celebración de una 
boda, lo que da idea de 
su rápida rehabilitación.

Por su parte, Luejo 
Sandín, continuamente 
sometido a percances de 
gravedad, lesionado en un 
accidente de circulación, 
ha salido fuera de peligro, 
aunque no podrá vestir de 
luces en una buena tem
porada.

EXPOSICIONES

a don

- día 3, “Archiperre”, con la obra “La fiesta de 
los dragones”, en el Parque de Abelardo Sánchez,

Gags, 
en la

a las 20,30 horas, y el grupo Catalana de 
con la obra “Historias de la Puta Mili 2”, 
Caseta de los Jardinillos.

- día 4, Libélula, con la obra “Buscando

* Exposición de pintura de Alber Villena.
Muestra retrospectiva en la que se exponen sus 

obras desde 1968 hasta nuestros días.
- En el salón de belleza J.J. Donate, en la Plaza 

de Benjamín Palencia.
* Exposición “Albacete en su historia”.
Una visión panorámica y cronológica de la historia 

de Albacete, donde se exponen por primera vez 
piezas artísticas y documentación, hasta el momento 
inéditas.

Escultura, pintura, urbanismo, aviación, artesanía 
popular, cultura y deporte de la ciudad de Albacete.

- Hasta el 15 de Agosto en el Museo de Albacete.

CONCURSOS

* “IV Concurso de Cuentos Inantile.s Villa de 
Alatoz”. Podrán concursar todos los escritores naci
dos o residentes en Castilla-La Mancha. Cada autor 
podrá presentar un máximo de dos obras, con original 
y dos copias, y con una extensión no superior a 
tres folios. Los trabajos serán entregados antes del 
31 de julio en el Ayuntamiento bajo el sistema de 
plica.

El concurso esta dotado de tres premios; primer 
premio, 50.000 pestas y trofeo; segundo premio, 
30.000 pesetas y trofeo y tercer premio, 10.000 pesetas
y trofeo.

Los autores 
de entrega de 
de de agosto.

premiados deberán asisilir al acto 
premios que se celbrará el día 18

TEATRO

* “Encuentro Internacional Joven Escena 91”, del 
Ayuntamiento de Albacete. Hasta el 7 de julio en 
la capital de Albacete, actuarán las siguientes com
pañías de teatro:

- día 2, “Ex Prolo S.A.L”, con la obra “Pequeña... 
pero Frankestein”, en el Parque Abelardo Sánchez, 
a las 20,30 horas, y el grupo “Cómicos”, con la 
obra “Después de la lluvia”, en la Caseta de los 
Jardinillos, a las 23,00 horas.

Cristóbal” (Títeres de cahiporra”, en la Plaza Mayor, 
a las 12,00 horas; el grupo Teatro de Malta, con 
la obra “El Atraco”, en el Parque de Abelardo 
Sánchez, a las 20,30 horas, y el grupo Madivas, 
S.L. con la obra “Exiliados”, en el Auditorio Muni
cipal, a las 23,00 horas.

- día 5, el grupo Cómicos, con la obra “Una 
extraña visita”, en la Plaza Mayor, a las 12,00 horas; 
el grupo Acuario Animación, en el Parque de Abe
lardo Sánchez, a las 20,30 horas, y el grupo Solos 
y dúos, con la obra “John Lee”, en la Caseta de 
los Jardinillos, a las 23,00 horas.

- día 6, el grupo Colectivo Margen, con la obra 
“Toreros, majas y otras zarandajas”, en el Parque 
de Abelardo Sánchez, de 20,30 horas, y el grupo 
Jácara, con la obra “Cuando Jack el destripador 
bailaba claqué”, en la Caseta de los Jardinillos, a 
las 23,00 horas.

- día 7, el grupo Visitants, con la obra “Piratas”, 
en la Plaza del Altozano, a las 12,00 horas. El mismo 
grupo representará la obra “Fam de foc”, en la 
esplanada del Recinto Ferial, a las 23,00 horas.

“Pequeña... pero Frankestein”, es la obra que 
representará la compañía Ex Prolo S.A.L. Se trata 
de un texto teatral que hace especial hincapié en 
el toque de “comedia adulta”, con situaciones de 
enredo y enfoque dramatúrgico acercando de manera 
positiva a los chicos al universo del teatro, acom
pañado por música, canciones realizadas pensando 
expresamente en las tendencias musicales más actua
les, incidiendo en el aspecto lúdico y festivo que 
más engancha a los niños de hoy día. Música, risas 
y una nueva imagen joven y atractiva desmitifican 
el mostruo Frankestein y le hacen cambiar de cate
goría, dejando de ser pesadilla para convertirse en 
un sueño alegre y divertido.

La compañía Cómicos de Albacete representará 
la obra “Después de la lluvia”, original de Joan

Casas y coproducida por el Centro Nacional de 
Nuevas Tendencias Escénicas. En esta obra, tres g 
personajes se encuentran en un cobertizo de manera [ 
fortuita huyendo de una tormenta. Este encuentro 
provoca situaciones de gran violencia y ternura, pro
blemas generacionales y nostalgias del pasado. Todo | 
ello inmerso en un conflicto racial donde se mezcan l 
dos culturas, la occidental y la musulmana.

INFORMACION CULTURAL

* Punto de Información Cultural (P.I.C.) del 
Ministerio de Cultura;

- En la Biblioteca Pública del Estado, calle San 
José de Calasanz, 14, quinta planta.

Teléfono 23-84-54.

g
1
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En la presentación del Encuentro Internacional Joven Escena-91, por Teatro Tarima

EI Ayuntamiento se transformó 
en un estudio de televisión

La alcaldesa y otros miembros de la Corporación eran los invitados del programa

El Ayuntamiento se transformó ayer, durante más de media 
hora, en un estudio de televisión para la presentación 
del Encuentro Internacional Joven Escena-91.

Eva CAÑAS

La alcaldesa y otros miem
bros de la Corporación fueron 
los invitados a esta parodia de 
un estudio de televisión y, junto 
a ellos, los asistentes a la pre
sentación del Encuentro Inter
nacional Joven Escena-91, eran 
el público invitado al programa 
televisivo.

Cámaras, focos, monitores, 
técnicos, presentadores y guio
nes lograron hacer del Ayun
tamiento un estudio de televi
sión, todo ello a cargo del grupo 
“Teatro Tarima Canal TVT”.

Esta presentación siguió la 
regla de ediciones anteriores, 
haciendo el teatro participativo 
entre el público asistente e, 
incluso, se consiguió que aque
llos ciudadanos no enterados de 
este acto llegaran a considerar 
todo el montaje como algo real.

Así, la escena más especta- 
culor ocurrió al final del acto 
cuando uno de los integrantes 
del grupo anuncia que uno de 
los técnicos se ha caído de la 
antena instalada en el exterior 
del edificio consistorial. El téc
nico, ya en la plaza de la Cate
dral, frente a la entrada del 
Ayuntamiento, hizo un buen 
simulacro de una accidente gra
ve, hasta el punto de que una 
UCI móvil llegó a recogerle en 
camilla.

Esto provocó comentarios 
tales como el de una señora: 
“He venido a pagar el agua y 
no puedo ni explicar el susto 
que me he llevado”.

Justificación

Previamente, la presentación 
de la Joven Escena-91 corrió a 
cargo de la alcaldesa, quien dijo 
que “después de todo esto 
resulta mucho más difícil 
hablar”. Frente a las cámaras 
de televisión. Carmina Belmon
te argumentó que “la palabra 
joven no es sólo por la edad, 
sino del espíritu de los que par
ticipan en esta manifestación 
teatral” y deseó que se trans
mita esa presencia del teatro 
en la calle.

Seguidamente, invitó a la 
ex-concejal de Cultura, Llanos 
Moreno, a que hiciera ella una 
presentación más exhaustiva, 
como responsable que ha sido 
de la organización del progra
ma. Llanos Moreno indicó que 
se sigue la filosofía con la que 

iniciamos este programa, es 
decir, como una ruptura frente 
^1 teatro convencional que se 
ve durante todo el año, a cargo 
de Cultural Albacete o de la 
Junta de Comunidades”.

Sobre la denominación de j 
Encuentro Internacional cuan- i 
do en esta edición sólo aparece 
en el programa un inglés como 
es el rnimo “John Lee”, la 
ex-concejal señaló que “ya con 
^n solo nombre se justifica”.

Seguido de esta presentación, 
en el Altozano el grupo “Els 
Eerillosos” encandiló a los ciu

dadanos al convertirse en una 
familia gitana, haciendo música, 
e instalados con su roulotte. El 
espectáculo de este grupo llegó 
cuando una enorme grúa les 
levantó la roulotte.

En la Joven Escena-91, para 

■Í
4

S
hoy está prevista la obra “Pe
queña... pero Frankestein”, a 
cargo de “Ex Prolo S.A.L.”, en 
el Parque Abelardo Sánchez a 
las 20.30 horas, y a las 23 horas 
en la Caseta de los Jardinillos 
“Después de la lluvia”, por el 
grupo albacetense “Cómicos”.

La primera de estas repre
sentación está dirigida, prefe
rentemente, al público infantil.

|^*ENTRE en el negocio 
del papel continuo de 
la mano de ZUBIRI

Uno de los técnicos cayó desde la antena, instalada en el Ayuntamiento. l.m.

FORMULARIOS 
EN PAPELCONTINUO

EQUIPOS
Y CONSUMIBLES 
INFORMATICOS 
Y DE OFICINA

Si usted se dedica a la impresión en plano, a la papelería 
comercial o a los suministros informáticos, ahora puede mejorar 
considerablemente su posición al acceder con el apoyo de la 
marca líder al importante mercado de los formularios en papel 
continuo y de los equipos y consumibles informáticos y de oficina.

Para más información, solicite una entrevista con el Sr. 
Quemada en el Hotel Los Llanos de Albacete este martes, día 2, 
llamando hoy al teléfono 22 37 50.

La concesión de la franquicia puede ser compatible con la 
representación comercial que R. Zubiri, S.A. está seleccionando 
en Albacete para los trabajos de encargo.

ZUBIRI
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Almansa

Como ya saben nuestros lectores, el CDS Junto al PP 
ban sido los partidos que han aceptado la oferta de 
delegaciones por parte del PSOE, Santos y Collado, 
ban manifestado sentir un optimismo moderado ante 
el becbo de que su partido baya aceptado responsa
bilidades de gestión.

‘No queremos que ningún concejal esté en el paro

Optimismo moderado eii el CDS ante el hecho 
de asumir labores del Gobierno municipal

Los centristas dicen que no serán ^^el borrico de carga

Resulta curioso e incluso 
anecdótico, que el CDS, atra
vesando el momento político 
más difícil en su historia desde 
la instauración de la democra
cia en nuestro país y que, inclu
so después de haber sufrido un 
serio revés en las pasadas elec
ciones municipales en nuestra 
ciudad, se encuentre en estos 
momentos “tocando poder 
municipal”. No será esta dele
gación quien opine sobre si el 
CDS almanseño ha acertado o 
se ha equivocado al aceptar las 
delegaciones ofertadas por el 
partido en el poder pero si nos 
preguntamos, si la labor 
desarrollada por Santos y su 
grupo en la anterior legislatura 
que podemos definir como de 
“oposición educada, blanda y 
moderada”, podrán seguiría 
llevando a cabo a la vez que 
intentan llevar a buen término 
las “super-concejalías” de 
Montes y Alumbrado Público, 
generosamente ofertadas por 
Callado.

La decisión está tomada; la 
Ejecutiva Local del CDS apro
bó por mayoría la aceptación 
de su matrimonio con el PSOE, 
pero eso sí, un matrimonio que 
comienza una “luna de miel” 
viciada, con el PSOE por un 
lado diciendo en voz bien alta, 
que en este matrimonio man
dará su programa, y por otro 
lado el CDS y el PP mani
festando -si no oficialmente, si 
veladamente- que a poco que 
comiencen las trabas para 
impedir que los proyectos de 
la oposición salgan adelante, se 

• producirá un divorcio inmedia
to. Un divorcio, que en caso 

1 de producirse causará mucho 
daño a ambas partes. La opo
sición alegará que no le deja
ban llevar adelante sus inicia
tivas, y el PSOE dirá que con 
estos hombres a su lado no 
podían llevar a buen término 
su programa. Desde esta dele
gación observaremos el trabajo 
conjunto de gobierno entre 
PSOE-PP-CDS e iremos infor
mando puntualmente a nues
tros lectores de todo aquello 
que suceda. Dentro de seis 
meses nos encontraremos con 
el debate y aprobación de unos 
presupuestos que se presentan 
peliagudos, será el momento 
oportuno de ver si estos matri
monios superan tan importante 
escoE>>.

“La oposición es dura e 
ingrata”

Si ya en su día el PP mani
festó a este diario el porqué

Luis BONETE PIQUERAS

i
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de su aceptación a la oferta 
del PSOE, hoy traemos hasta 
estas páginas la opinión de los 
dos Concejales del CDS. Angel 
Santos y José Collado han sido 
designados por Antonio Calla
do como responsables de las 
áreas de Montes y Alumbrado 
Público respectivamente. Dos 
áreas que Callado ha definido 
como de “responsabilidades sin 
color político, y donde los ges
tores sean del partido que sean, 
pueden desarrollar una buena 
labor de lucimiento”. Santos ha 
manifestado, que el motivo de 
aceptar la oferta del PSOE se 
basa en una premisa que lle
vaba el CDS en su programa 
electoral: ningún Concejal en 
el paro. Esto quiere decir según 
Santos, que en el caso hipo
tético de que el CDS hubiera 
conseguido el gobierno muni
cipal con mayoría absoluta, 
hubiera realizado un reparto de 
Concejalías y de responsabili
dades en el Ayuntamiento, con 
el fin de que ningún Concejal 
se sintiera marginado en el 
Ayuntamiento.

Durante estos cuatro años 
que hemos estado en la opo
sición -afirmó- el trabajo que 
se realiza desde este “lado”, 
es muy duro e ingrato, ya que 
casi siempre el papel que tene
mos que desempeñar es el de 
“malo de la película”, no inter- 
prestandose esto bien por los 
ciudadanos. Ahora mismo dijo 
habiendo veintiún Concejales 
en el Ayuntamiento, el CDS 
piensa que todos deben de 
afrontar la responsabilidad de 
tareas concretas, que para eso 
han sido votados por el pueblo. 
Todos saben -aseguró- que 
tuvimos una Asamblea General 
de militantes con el fin exclu
sivo de debatir la aceptación 
o no de las delegaciones. Pue
do decir sin temor, que el tema 
fue muy discutido en el sentido 
positivo, todo el mundo expre
só su opinión, hasta el punto 
que ésta ha sido una de las 
Asambleas más ricas de las 
celebradas en el tiempo que 
llevamos en Almansa, y todos 
estuvimos al final de acuerdo 
en que se debía de trabajar 
en estas pequeñas parcelas, que 
desde el grupo socialista nos 
han concedido.

“El CDS también es 
oposición’’

José Collado opinaba, que 
la aceptación de las delegacio
nes ofertadas por el PSOE no 
excluyen al CDS de la opo
sición. El que nos hayan dado 
estas Concejalías y la oportu
nidad de poder desarrollar una

3

Angel Santos del CDS.

labor positiva por nuestro pue
blo -dijo Collado- no quiere 
decir que nos integremos en 
el Gobierno y que nos olvi
demos de nuestra misión ver
dadera: la de realizar una opo
sición constmctiva en bien de 
nuestra ciudad. Siempre, siem
pre que el PSOE a nuestro jui
cio, realice alguna mala gestión 
o que creamos que con ella 
se perjudican los intereses de 
nuestro pueblo, estaremos ahí 
para reprocharselo.

Desde el CDS y como muy 
bien ha dicho mi compañero 
Angel Santos, vemos mucho 
más interesante que todos, 
absolutamente todos los Con
cejales asuman responsabilida
des, y que cada uno de ellos, 
dentro del área que se le asigne 
pueda trabajar; de este modo, 
no se nos acusará ( a la opo
sición ) de servir exclusivamen
te de meros espectadores de 
la situación política municipal.

“El CDS no será el borrico 
de carga”

Sobre el tema de la dura
bilidad de las relaciones entre 
el CDS y el PSOE en función 
a la aceptación del partido cen
trista de la oferta socialista, 
Angel Santos declaró no saber 
muy bien que es lo que puede 
pasar. No soy profeta -afírmó- 
sin embargo está claro que esta 
situación es un buen inicio y 

fe

un buern arranque para esta 
legislatura. No se a ciencia cier
ta si en el futuro la actual situa
ción puede acarreamos proble
mas. Nosotros dijo durante la 
celebración de nuestra Asam
blea, analizamos los pros y los 
contras, e ilusionados con la 
promesa de Callado de ofre
cemos una autonomía de ges
tión no hemos dudado en acep
tar. Ahora bien -anunció- si en 
algún momento observamos 
que esta promesa no se cum
ple, si vemos que se nos ponen 
trabas en la gestión y si inten
tan de alguna manera que el 
CDS sea el “borrico de carga”, 
para eso tenemos a nuestro 
partido y podemos reflexionar 
sobre la situación, una cosa es 
segura, esa hipotética situación 
el CDS no la tolerará jamás.

No obstante a todo lo mani
festado anteriormente, Angel 
Santos cree oportuno el no 
analizar las cosas de cara al 
futuro. Llevando responsabili
dades de gobierno -afirmó- el 
CDS va a seguir siendo inde
pendiente, no nos dejaremos 
absorver por el PSOE. La polí
tica en España se va acercando 
a la mayoría de edad de los 
países europeos, desde el CDS 
no tenemos miedo a una posi
ble absorción por parte del 
PSOE, entre otras cosas, por
que es impensable que esto 
pueda ocurrir.

I i
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Algunas mejores que otras Mí 
Str 
maCollado ha confirmado e

sus declaraciones lo publicad teii 
por LA TRIBUNA en su eé jr 
ción del día 29 del pasado me; _ 
en el sentido de que desde i .i— 

seg

CDS se estaba dispuesto 5 
aceptar lo que desde el PS0‘' 
se le ofertara, aunque lógica 
mente -dice Collado- había 
algunas Concejalías que no» 
hacían más ilusión que oW 
Concretamente, la Concejal!’ 
de Alumbrado Público que 
la que yo he asumido, me paf^ 
ce más una Concejalía de sel: 
vicios que otra cosa , y Y® 
manifesté a Callado, que pe®, 
saba que esa Concejalía ? 
debería de llevar el responsaW 
de los Servicios Municipales-; 
mi me gustaba deportes, p^ i 
como es imposible que el 
asuma esta responsabiliu® 
(por decisión de Callado),' 
pedí tráfico. Esto tampoco J 
podido ser y al final, se 
asumido la responsabilidad • 
alumbrado. ,

Collado es consciente de^ 
dificultades que entraña • 
área, ya que, la Concejalía 
Alumbrado funciona en bu- 
a unos proyectos que se í 
lizan a primeros de año, y *” ; 
poco se pueden cambiar j 
El presupuesto -dijo- tod^; 
no lo conozco, pero me 
gino que como todos no 
muy amplio y no se pod 
hacer maravillas.
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Se incrementan la dotación económica y el plazo de presentación

Era una actividad programada por la anterior Corporación

José Antonio MARTINEZ

oncha Ros con su alumnado.

José ANTONIO MARTINEZ

1

Caudete

Convocados los premios de 
vídeo y fotografía de naturaleza

Exitoso concierto de fin de 
curso a cargo de Jóvenes 

Pianistas caudetanos

El pasado sábado tenía 
lugar el concierto fin de curso 

Üde Jóvenes Pianistas de Cau
dete.

A las ocho de la tarde estos 
nuevos valores de la música 
se daban cita en el Aula de 
cultura “Antonio Ramos 
Carratala” de la CAM.

■ En la primera parte actua- 
^Iron Pedro Ortuño con la obra 

f jlMística de Pedro Lerma. Joa- 
^quín Clemente Martínez inter- 
wpretó “Danzas Alemanas” de 
■^Schubert. Charo Figuérez, 

, Julia Herrero, Vanesa Solera
1 María José Maestre y Gracia 

Martínez tocaron obras de 
|Straus, O. Toussaiut, Schu- 

° ^' ^^ Rota y Rubins- 
"^^^^ ^^ descanso en la 

segunda parte de este concier- 
mei    
dei p- 
to 
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to fueron María Dolores Sole
ra Ana Herrero, Juani Azorín, 
Inmaculada Sánchez, Isabel 
María Rey, Eva Tecles y José 
Conejero, los que se encarga
ron de leitar al numeroso 
público presente con obras de 
compositores como A. POPP 
Beethoven, Chopin, Braga, y 
Rachmaninoff.

Es destacable la magnífica 
interpretación de estos jóvenes 
que dan así sus primeros pasos 
en el arte de interpretación 
de obras musicales que llega
ron a emocionar a los asis
tentes y que salían del recital 
sorprendidos por la maestría 
de alguno de ellos que ya se 
vislumbra en esta temprana 
edad en la que la mayoría de 
estos jóvenes intérpretes no 
supera los 14 años de edad.

Este año se aumenta la dotación económica en el 
concurso de vídeo debido ala baja participación en 
la anterior convocatoria. En el de fotografía son los 
mismos premios, siendo estas actividades las progra
madas por la anterior corporación. El plazo de pre
sentación de trabajos también se ha ampliado en dos 
meses.

El pasado año era la pri
mera vez que las concejalías 
de cultura y juventud organi
zaban estos concursos y hubo 
entonces una buena participa
ción en el fotográfico, desta
cando la calidad de los trabajos 
presentados, pero n fue tan 
buena la respuesta en el de 
vídeo por lo que este año se 
ah aumentado considerable
mente la dotación económica 
para este último concurso. 
Destacar que estas actividades 
son las últimas actuaciones de 
las concejalías citadas de la 
anterior corporación cuyos 
titulares no se encuentran en 
la nueva.

Las Bases del II concurso 
de fotografía son las siguientes; 
Podrán participar todos los 
fotógrafos aficionados que lo 
deseen de la localidad. El tema 
será la naturaleza (paisaje, flo
ra, fauna...) característica de 
Caudete. Cada fotografía irá 
en un sobre. Al dorso de la 
foto irá pegado un sobre cerra
do, en cuyo interior figurarán 
los datos personales del autor. 
Las fotografías habrán de pre
sentarse ampliadas, al menos 
con las medidas mínimas de 
una ampliación comercial, si 
bien no habrá límite de medida 

superior. Cada autor podrá 
presentar las fotografías que 
estime oportuno y deberá 
hacerlo antes de la fecha límite 
del 29 de julio, en la Casa de 
Cultura o en las oficinas del 
Ayuntamiento. Con todos los 
originales recibidos se montará 
una exposición en la Casa de 
Cultura, en fechas que se anun
ciarán oportunamente. El jura
do será nombrado por la Comi
sión de Cultura Municipal y 
su fallo será inapelable. El mis
mo autor no podrá ser pre
miado más que con un premio. 
Las fotografías premiadas 
pasarán a propiedad del Ayun
tamiento que hará de ellas el 
uso que estime oportuno. Las 
no premiadas podrán ser reti
radas por sus autores en un 
plazo de 30 días a partir de 
la clausura de la exposición. 
Se establecen tres premios de 
15.000, 10.000 y 5.000 pesetas 
que corresponden al 1-, 2® y 
3- respectivamente. Todos los 
participantes, por el mero 
hecho de concursar, aceptan 
estas bases.

En el II Concurso de vídeo 
“de libre creación” podrán pre
sentarse trabajos sobre repor
tajes, documentales, etc,... 
Cada participante presentará 
un máximo de dos vídeos, que 
no excederán en ningún caso

ANIVERSARIO

de 15 minutos de duración y 
que habrán de llevar el corres
pondiente título filmado en la 
cinta. El sistema será exclusi
vamente VHS. Los trabajos se 
entregarán en sobre cerrado, 
en cuyo interior figurará un 
lema, que se repetirá, en un 
sobre pegado a la película don
de figurará, en su interior los 
siguientes datos; Nombre, ape
llidos, edad, dirección, teléfono 
y lugar de residencia del autor. 
La fecha límite de entrega de 
los vídeos será el 29 de julio 
de 1992, en las oficinas del M.I. 
Ayuntamiento y en la Casa de 
cultura. Las filmaciones serán 
originales e inéditas y no pre
miadas en otros concursos. 
Habrán de presentarse filma
ciones en soporte original (no 
copias) quedando los trabajos 
que resulten premiados en pro
piedad del Ayuntamiento, que 
podrá utilizarlo como estime 
oportuno, citando el nombre 
del autor. Cualquiera de los 
premios podrá ser declarado 
desierto si así lo estima el jura
do, que será designado por la 
Comisión de Cultura y su fallo 
será inapelable. Aunque se lle
vara el mayor cuidado en la 
manipulación de los originales, 
la organización declina cual
quier responsabilidad sobre 
dañado o pérdida de los ori
ginales. Los vídeos premiados 
se proyectarán en la Casa de 
Cultura o bien serán emitidos 
por CTV durante su progra
mación especial de Fiestas. Se 
establecen los siguientes pre
mios que ser dotados con estas 
cantidades además de un tro
feo; 40.000, 20.000 y 15.000 
para el 1-, 2- y 3^ premio.
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Villarrobledo
En relación a la construcción de una cooperativa de viviendas

Agraz: ‘‘Francisco Segovia y 
Fernández Delicado nos

Hoy se constituye la 
Comisión de Gobierno

ADRAZ

están poniendo zancadillas’’
EI presidente de G^. & 
Asociados, Vicente 
Agraz, empresa de ser
vicios técnicos en la pro
moción de viviendas en 
régimen de cooperativas 
dio ayer una rueda de 
prensa para explicar 
ciertas declaraciones 
efectuadas por el alcal
de, Paco Segovia y el 
concejal Fernández 
Delicado sobre el tema 
de la cooperativa de 
viviendas.

ADRAZ
Francisco Segovia

A las 12 de la mañana de 
hoy tendrá lugar la sesión cons
titutiva de la Comisión de 
Gobierno que posteriormente 
se publicará en el Boletín Ofi
cial de la Provincia.

Como ya adelantó LA TRI
BUNA los miembros de la 
comisión son: Francisco Sego
via, Bernardo Fernández Deli
cado, Maruja del Amo, Isidro 
González, María Castellanos, 
Juan Antonio Romera, Bernar
do Cabañero (PP) y Antonio 
Rojas (PP).

Las atribuciones que tendrá, 
aprobadas en el pleno del pasa-

puestos de carácter laboral preL 
vistos en las correspondiente! 
relaciones aprobadas por la col 
poración, de acuerdo con A 
legislación laboral. 1

9. Nombrar y cesar al peí 
sonal interino y eventual en leí 
términos previstos en la legil 
lación vigente. I

10. Ordenar la instrucción « 
expediente disciplinario y apei 
cibir y suspender preventiva 
mente a toda clase de persona

11. Premiar y sancionar a tod 
el personal de la corporaciói
salvo que la sanción consista 
la separación del servicio o

do viernes son:
1. El ejercicio 

buciones.
2. El régimen 

cionamiento.
3. Adquisición

de

de

de

sus atri-

su fun-

bienes y

La historia viene de atrás. 
Esta empresa lanzó a la calle 
unos panfletos de publicidad 
en los que podía leerse:

“En Villarrobledo el estilo 
de vida que viene, chalets ado
sados de “protección oficial”, 
en régimen de cooperativa, 
parcelas de 160 m. “Jardín de 
Villarrobledo”... y la colabora
ción del Excmo. Ayuntamien
to”.

Para, a continuación, deta
llar las formas de pago: Ins
cripción: 25.000 Ptas.; Entrada: 
1.500.000 Ptas.; 20 letras de 
35.000: 700.000 Ptas.; Crédito 
Hipotecario: 5.300.000 Ptas. 
Precio total: 7.525.000 Ptas.

El alcalde Francisco Segovia 
en rueda de prensa reconoció 
que “algún empresario de fue
ra de Villarrobledo había teni
do relación con el anterior 
alcalde y después vino a hablar 
conmigo. Hablamos y conside
ramos inoportunas las fórmulas 
que habían establecido con la 
corporación anterior. No obs
tante, este señor ha lanzado 
unos folletos a la calle diciendo 
que el Ayuntamiento colabora 
en algo que no está dentro de 
nuestros pensamientos. Vamos 
a adoptar las vías necesarias 
porque consideramos que esa 
vía de viviendas no es la que 
Villarrobledo necesita”.

Posteriormente Fernández 
Delicado afirmó “las fórmulas 
de pago que pretende la coo
perativa no son viables para 
las gentes que están deman
dando unas viviendas en 
Villarrobledo y sólo la entrada 
es de millón y medio de pese
tas” (palabras dichas textual
mente por Agraz).

Para aclarar estas cuestiones 
es por lo que se convocó a 
los medios informativos de 
Villarrobledo.

“Nosotros no somos políti
cos -subrayó Agraz- y lo pri
mero que hicimos fue presen
tamos al Ayuntamiento dicien
doles lo que teníamos pensado 
para Villarrobledo. Lo hicimos 
con la anterior corporación y 
después con la actual. Segovia 
nos emplazó hasta después de 
la toma de posesión y eso 
hicimos.

Cuando llegamos al Ayun
tamiento Segovia estaba en 
Toledo y hablamos con Fer
nández Delicado a quien la 
idea le pareció estupenda, no 
se habló para nada de precios. 
Y llegamos a la conclusión de 
que nosotros comenzábamos 
nuestra gestión”.

“En Villarrobledo se están 
vendiendo pisos -siguió Agraz
ón la Av. Reyes Católicos, de 
90 m^ de V.P.O. a 8.200.000 
ptas. Aproximadamente a 
75.000 ptas/m^. En nuestras 
viviendas unifamiliares el pre
cio de que hablamos es inclu
yendo vivienda, terreno y ser
vicios. Si dividimos entre 160 
mts^ construidos el precio que 
sale es de 47.000 ptas/mt^. En 
Villarrobledo creemos que 
existe la posibilidad de que la 
gente pueda pagar estos pre
cios. Además este precio es a 
la baja, puesto que la coope
rativa “Jardín de Villarroble
do” no construye sino que 
sacaría a subasta la obra, y ade
más el terreno será del Ayun
tamiento que se supone no 
debe especular, sería menor al 
terreno privado, que es sobre 
el que nosotros hemos pre
supuestado”.

“Creemos que las declara
ciones de Segovia y Fernández 
Delicado -puntualizó Agraz- 
son una zancadilla que se nos 
pone porque ha creado un 
ambiente en el público en 
general de desconfianza y yo 
desde aquí pido al alcalde y 
al concejal que se reúnan con 
nosotros, que hagan las acla
raciones que crean oportunas 
y sí le digo al pueblo de 
►Villarrobledo que confíen que 
esto va a salir adelante. Creo 
en el cooperativismo y no voy 
a permitir que con el coope
rativismo se juegue. La coo
perativa va a salir adelante. 
Una vivienda en cooperativa
sale un 20-25 por 
barata que en otra 
actuación. Nosotros 
sacar el proyecto 
pese a quien pese”.

100 más 
forma de 
vamos a 
adelante,

Respecto a las declaraciones 
de Fernández Delicado de que 
la fórmula de pago era poco

viable y la entrada demasiado 
elevada respondió “el promo
tor que inicia unas viviendas 
de protección oficial en 
Villarrobledo es dueño del 
terreno. La cooperativa no es 
la propietaria de ningún terre
no y lo tiene que adquirir. Por 
eso la entrada se eleva a esa 
cantidad algo más elevada que 
en viviendas de protección 
oficial”.

Referente a la colaboración 
del Ayuntamiento a la que se 
referia en los panfletos Agraz 
explicó que “sólo se circuns
cribe a la cesión de terrenos 
a costo sensiblemente inferior 
que si fueran privados. Posi
blemente nos pudimos preci
pitar a la hora de poner en 
la publicidad “y la colaboración 
del Ayuntamiento” pero la 
conversación que tuvimos con 
Fernández Delicado finalizó de 
la siguiente forma:

- Vamos a empezar a tirar 
la publicidad. ¿Podemos?

-Sí.
Además la frase “y la cola

boración del Ayuntamiento” 
no tiene mayor importancia. 
Estamos hablando de un esta
mento público que debe ser el 
“motor”. Nuestra primera idea 
era esa, estar “con el Ayunta
miento para llegar a las vivien
das modestas para familias 
modestas y eso no se puede 
conseguir si no es con la cola
boración del Ayuntamiento”.

Respecto a su relación con 
la anterior corporación Agraz 
manifestó que el único com
promiso que tenía era espe
rarse a que pasaran las elec
ciones. “No adquirí ningún 
compromiso con Bernardo 
Cabañero como se ha dicho. 
Yo le presenté el proyecto y 
le pareció bien. Como le pare
ció bien a Segovia y a Fer
nández Delicado”.

Terminó diciendo que no 
quería polemizar, que las 
viviendas se harán en el barrio 
de Juan Valero y que el pro
yecto se viene fraguando desde 
febrero y pidió una reunión 
con el Ayuntamiento para lle
var adelante este proyecto que 
es bueno para Villarrobledo.

la transacción sobre los mismos, 
así como cualquier otro acto de 
disposición, siempre que su 
cuantía no exceda del 10% de 
los recursos ordinarios del Pre
supuesto.

4. El ejercicio de bienes y 
la transacción sobre los mismos, 

. así como cualquier otro acto de 
disposición, siempre que su 
cuantía no exceda del 10% de 
los recursos ordinarios del Pre
supuesto.

5. La concesión, arrenda
miento o cesión de uso de bie
nes por menos de 5 años y siem
pre que su cuantía no exceda 
del 10% de los recursos ordi
narios del Presupuesto.

6. La contratación y conce
sión de obras, servicios y sumi
nistros cuya cuantía no exceda 
del 5% de los recursos ordi
narios del Presupuesto ni del 
50% del límite general aplicable 
a la contratación directa, así 
como de todos aquellos otros 
que, excediendo de la citada 
cuantía, tengan una duración no 
superior a 1 año o no exijan 
créditos superiores a los con
signados en el presupuesto 
anual.

7. El nombramiento de fun
cionarios de carrera en virtud 
de oposición, concurso ó con
curso-oposición, a propuesta 
del Tribunal.

8. Contratar y despedir al 
personal laboral de la corpo
ración y asignar a los distintos

despido del personal labora
12. La declaración de situ¡ 

ciones administrativas, así cora 
la jubilación de todo el peí 
sonal.

13. La asignación individu¡ 
lizada del complemento de pro 
ductividad y de las gratificacic 
nes, conforme a las norma 
estatales reguladoras de la 
retribuciones del personal ¡ 
servicio de las corporacionf 
locales.

14. La enajenación dél patr 
monio, bienes y derechos cuai 
do no exceda su valor del '0' 
del Presupuesto ordinario.

15. La sanción por infracció 
de ordenanzas municipales si 
perjuicio de las competenci¡ 
de la alcaldía.

16. Aprobar las facturas qu 
correspondan al desarrollo no 
mal del Presupuesto y qn 
hubieran sido recibidas por li 
servicios de intervención.

17. Concesión de becas esa 
lares, ayudas económicas o sut 
venciones culturales.

18. La concesión de licenci! 
de apertura de establecimient( 
fabriles, industriales o coraei 
ciales y de cualquier otra índolí 
y de licencias de obra mayo 
salvo que las ordenanzas o h 
leyes sectoriales la atribuya
expresamente al pleno.

19. La resolución de
recursos de reposición W® 
puestos contra actos o acuerdt 
de la Comisión de GobierW 
que agoten la vía administr 
tiva.

20. Las atribuciones que' 
alcalde u otro órgano municip 
le delegue y las que le atribuya 
las leyes.

No obstante, el pleno, 
su superior criterio resolverá 
que estime pertinente.

Visita de la Cámara y 
FEDA al Ayuntamiento

ADRAZ

Para este mediodía está pre
vista en el Ayuntamiento una 
entrevista entre el Comité Eje
cutivo de la Cámara de Comer
cio de Albacete con el alcalde 
Francisco Segovia.

Aprovechando que el Comité 
Ejecutivo de la representativi
dad empresarial (Cámara de 
Comercio y FEDA) celebrará 
su reunión periódica hoy en esta 
ciudad cumplimentarán a la 
nueva corporación municipal y 
tendrán un encuentro con el 
alcalde, Francisco Segovia, al 
que con toda seguridad harán 
un ofrecimiento de colabora

ción y cooperación que be^ 
ficie el progreso de ViH®^ 
bledo.

Al término de la reun^ 
habrá una rueda de P^^^^^. 
la que se harán públicas las 00' 
versaciones mantenidas entí® 
primer edil de la ciudad y 
empresarios. . ;

A continuación, se visi^ 
varias semanas de la locan J

Esta visita se enmarca den 
del programa de encuentros , 
los diferentes alcaldes de M 
vincia y así, mañana, tsudr ¡ 
entrevista con la alcaldesa^ 
Albacete y, a continuación, 
los restantes alcaldes de 
pueblos de la provincia.
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-^ Hellín y su comarca
Se muestra en contra de la celebración de un Pleno cada tres meses

Marisefa Andújar pronostica una vida 
política nula para la oposición municipal

*^No es necesario en absoluto que se cree la fígura del concejal liberado’’

En opinión de quien hasta hace unas semanas fue portavoz 
del Partido Popular en el Ayuntamiento hellinero, se ave
cinan tiempos difíciles para la oposición si se continúa

con el proyecto de un pleno ordinario al trimestre. Marisefa 
también ha expresado su postura contraria a la subida 
de sueldos.

Angel ROMERO GARCIA

Como era de esperarse, el 
primer Pleno de la nueva Cor
poración celebrado el pasado 
viernes será motivo de comen
tarios durante los próximos 
días. Trancurrido el fm de 
semana, la clase política helli- 
nera ha comenzado a manifes
tarse sobre la primera sesión 
llevada a cabo por los nuevos 
ediles, en la que además de 
conocerse el organigrama de 
funcionamiento municipal y la 
espectacular subida de sueldos 
de algunos de los nuevos con

PRUEBA SELECTIVA PARA INGRESO EN EL CUERPO DE MAESTROS 
ESPECIALIDAD DE EDUCACION FISICA

Aspirantes convocados para los días 4 y 5 de Julio, a las 8 h. en 
los distintos Tribunales:

Tribunal N^ 1:
Para el día 4: de Abarca Parrilla, Quiteria

a Aguilar Toha, Margarita
Para el día 5: de Alache Sánchez-Migallón, Nuria

a Alcaide Paz, Jonas.
Tribunal N^ 2:
Para el día 4: de Canales Dorado, Mario

a Cañamero Delgado-Aguilera, Emilia
Para el día 5: de Cañas Parra, María Flor

a Caro Barrio, Manuel
Tribunal N^ 3:
Para el día 4: de Dueñas Moreno, José Ignacio 

a Escribano Martínez, Francisco.
Para el día 5; de Escribano Salinas, Eva María 

a Estirado López, Jesús.
Tribunal N^ 4:
Para el día 4: de García Morato, Miguel 

a García Pérez, José María.
Para el día 5; de García Pérez, Rosa María

a García Soriano, Jesús
Tribunal N^ 5:
Para el día 4: de Ibáñez Merino, José

a Jiménez Caballero, Aurora.
Para el día 5; de Jiménez Cortés, María Angeles

a Juan Ruiz, Antonio.
Tribunal N^ 6:
Para el día 4: de Martínez Martínez, Federico 

a Martínez Ponce, Julián.
Para el día 5: de Martínez Rubio, María Carmen

a Martínez Utiel, José Daniel.
Tribunal N‘ 7:
Para el día 4: de Padilla Melero, María Caridad 

a Parra Jimeno, Agustín.
Para el día 5: de Parra Navarro, José Antonio

a Pedroche Palomar, María José
Tribunal N^ 8:
Para el día 4; de Rodríguez Molina, Feliciano 

a Rodríguez Rovirosa, Astrid.
Para el día 5: de Rodríguez Rovirosa, Sandra

a Romera López, María Dolores.
Tribunal N‘ 9:
Para el día 4: de Serna Martín, Mari Carmen 

a Servián Ruiz, Rafaela.
Para el día 5: de Setién Fonseca, María Dolores 

a Simarro González, Juan Antonio.

Se recuerda a los aspirantes que habrán de ir provistos del D.N.I. y la copia 3 del resguardo 
de matrícula.

Los Tribunales 1, 2 y 3 estarán en el C.P. “San Antón”.
Los Tribunales 4, 5 y 6 estarán en el C.P. “José S. Serna”.
Los Tribunales 7, 8 y 9 estarán en el C.P. “F. Mayor Zaragoza”

Albacete, 1 de Julio de 1991

El Presidente de la Comisión de Selección 
Fdo.: Manuel Jesús García Cabello

cejales, se comunicaba como las 
sesiones ordinarias de la Cor
poración se celebrarán con una 
periodicidad trimestral, lo que 
deja bastante coartada la acti
vidad de la oposición, ya de 
por sí restringida tras el reparto 
efectuado por Fructuoso Díaz.

El mismo sábado ofrecíamos . 
a los lectores las primeras decla
raciones del nuevo portavoz 
municipal del Partido Popular 
en referencia al tema de los 
nuevos sueldos. Barcina alegaba 
entonces como esta subida crea 
una responsabilidad suplemen
taria para los ediles que debe

rán justificar estos emolumen
tos con su trabajo corporativo. 
Sin embargo no es esta la opi
nión de Marisefa Andújar, que 
durante los últimos doce años 
ha ocupado el puesto que ahora 
ostenta el número uno de la 
lista conservadora.

El papel de la oposición

Marisefa Andújar, que como 
indicamos el sábado estuvo pre
sente en la sesión inaugural de 
la nueva legislatura, nos indi
caba en primer lugar lo que 
para la oposición significará el 
nuevo reparto: “Se preveía que. 

con la mayoría tan absoluta que 
tiene el PSOE, la participación 
sería la mínima y pienso que 
quizás en las condiciones en que 
se ha ofertado esta participa
ción al PP no se debería haber 
elegido ninguna concejalía dele
gada y haber ejercido un trabajo 
más de oposición, constructiva, 
pero de fiscalización. Tal y 
como vi el Pleno está clarísimo 
que no piensan dar opciones 
a la oposición, ni que seUes 
controle, la concejalía delegada 
no supone más que un simple 
tapabocas, sin darles mayor 
opción en la vida municipal, por 
otro fado, el realizar un pleno 
ordinario cada tres meses sig
nifica que no se va a poder 
ejercer un control absoluto de 
nada. Es evidente que el Par
tido Socialista no vá a perma
necer tres meses inactivos, por 
lo que se dedicarán a gobernar 
para después llevar cada trimes
tre los asuntos de trámite a los 
plenos. Esta propuesta realiza
da por el alcalde sobre los ple
nos cada noventa días no se 
debe aceptar de ninguna mane
ra, porque la celebración de los 
plenos extraordinarios se supe
dita a que existan asuntos que 
los promuevan, si no es así lógi
camente no se llevarán a cabo 
y además en esos plenos no se 
dá opción a que se produzcan 
los ruegos y preguntas y las 
mociones. Evidentemente el 
alcalde ha sabido aprovechar la 
poca experiencia que puedan 
tener ahora los nuevos conce
jales del PP y esto se demuestra 
con su postura de reunirse con 
José María Barcina media hora 
antes de realizarse el Pleno del 
viernes para ultimar la parti
cipación que les ofertaba, con 
lo que no les dio tiempo a cele
brar ninguna reunión anterior 
a la sesión. En resumen, creo 
que el primer paso de la nueva 
Corporación ha sido malo y 
habrá que esperar la marcha 
futura”.

La subida innecesaria

Marisefa también se mostra
ba contraria a la existencia de 
un concejal liberado, ya que lo 
cree innecesario, con la expe
riencia que se tenía de hace 
ocho años: “Pienso que, con la 
liberación del alcalde y el tra
bajo de los funcionarios hay 
más que suficiente para llevar 
adelante el Ayuntamiento, 
aparte de que significará otro 
sueldo, lo mismo que tampoco 
creo que se debiesen haber 
efectuado otros nombramien
tos, como fue el caso de Fer
nando Andújar, que me parece 
que será la versión hellinera de 
Virgilio Zapatero, y no entien
do como teniendo quince con
cejales a su disposición, sea 
encima necesario nombrar a 
otra persona, ajena a la Cor-

Marisefa Andújar

r'' i

poración para desempeñar otro 
cargo, quizás lo que suponga 
sea el pago a Fernando por los 
servicios prestados como coor
dinador de la campaña electoral 
socialista”.

Marisefa volvió a manifestar 
su malestar por la forma en que 
se desarrolló esta primera 
sesión municipal, incidiendo en 
la serie de disparates que, a 
su juicio, se cometieron en la 
misma' y en la sorpresa que le 
produjo la titularidad de algu
nas comisiones. Con respecto 
al tema de los sueldos, Marisefa 
calificó el tema como vergon
zoso: “Creo que en parte, el 
pueblo está teniendo razón al 
considerar a algunos políticos 
como verdaderos mercenarios 
en este aspecto, siendo com- f 
pletamente absurda esta subida, 
máxime cuando no hacía 
muchas semanas que los sueldos 
habían tenido la subida del IPC, 
a lo que entonces se opuso el , 
PP. Núnca me ha parecido bien ’ 
que los concejales experimenten f 
subidas salariales y no hay duda 
de que el alcalde podía el vier
nes estar contento de que, por ; 
primera vez no estuviese en la 
Corporación. Creo que es aún 
más vergonzoso cuando pienso f 
que seguramente no Habrá f 
siquiera dinero para llevar ade- l 
lante lo que han propuesto. 
Pienso que incluso puede que ; 
no sea legal el que algunos con
cejales cobre sesenta mil pese- 
tas es de vergüenza, pero es 
peor lo que ocurrirá con otros, 
que cobrarán veinticinco mil 
pesetas por no hacer nada, al 
celebrarse los plenos cada tres 1 
meses. Sabemos como han ; 
actuado algunos concejales del 
PSOE en la anterior Corpora- , 
ción, donde no han dicho nada ; 
en absoluto y ahora se volverá 
a repetir lo mismo con mayor 
sueldo. Uno es concejal por : 
voluntad de servicio, ese ha sido 
mi caso cuando he actuado • 
como primer teniente alcalde, 
y contándose con una buena 
plantilla de funcionarios, os , 
lógico que la vida municipal la f 
lleven entre tres o cuatro con-1 
cejales y los demás no tendrán 1 
que hacer prácticamente nada., 
con lo que cobrarán el aumento j J 
sin trabajarlo”. Marisefa se . 
mostró de acuerdo sobre 1 
manifestaciones de LA TRIP^' J 
NA, en las que indicábamos, | 
como algunos sueldos estarán r 
por encima de las pensiones y j 
expresó la falta de ética en tra- • 
tar ese tema, cuando pocos días j 
antes el propio Rey se hahn*! 
expresado muy claro sobre estos, 
temas.
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M Hellín y su comarca ^^"‘'^^ ■ ' ‘-- - - --^ ^:-.^-^
Esta mañana se llevará a 
cabo la presentación ofí- 
cial de la muestra teatral 
hellinera que se llevará a 
efecto en los días prece
dentes a la Feria helli- 
aera. El año anterior la 
compusieron siete repre
sentaciones y otras acti
vidades paralelas.

A. ROMERO

Los servicios culturales muni
cipales presentarán esta mañana 
oficialmente las representaciones 
que se incluyen en la Muestra 
Popular de Teatro, que este año 
llega a su novena edición. Siete 
espectáculos comprendieron el 
programa que se llevó a efecto 
el año anterior, donde, tras varios 
años de celebrarse en la plaza en 
la plaza de toros, tuvo como esce
nario el anfiteatro del Parque 
municipal, sin que tampoco, como 
ya venía siendo tónica habitual, 
consiguiese llenarse completamen
te el aforo del mismo.

Con un presupuesto sensible
mente inferior al del año prece
dente, la muestra del 90, presentó 
como novedad más importante la 
de unir a grupos destacados den
tro del ámbito teatral junto a otros 
menos conocidos pertenecientes a 
la própia región castellano man
chega, realizándose también acti
vidades paralelas a la propia 
Muestra, como fueron represen
taciones de teatro de calle y un 
curso teatral impartido por la 
Escuela Regional que tuvo como 
escenario el Centro Sociocultural. 
Por otra parte también se incluyó 
en el certamen una representación 
del grupo perteneciente a la Uni
versidad Popular hellinera.

Mañana pondremos en cono
cimiento de los lectores, las repre
sentaciones que se han programa
da para este año, aunque es pro
bable que en lo que no exista 
mucha variación con respecto al 
año anterior es en las fechas de 
celebración, donde comenzaron el 
día ocho el presente mes,hasta el 
trece. La proximidad de las fechas 
de celebración de la próxima Feria 
hacen que no se puedan dilatar 
mucho las fechas de comienzo, 
esperándose que el programa de 
actuaciones tenga el suficiente 
arraigo como para motivar el que 
los espectadores acudan en masa 
a presenciarías.

Sin problemas en la ^‘Operación 
Salida**

A medio día de ayer, cuando 
el grueso de la primera “Opera
ción Salida” de las vacaciones esti
vales ya se había llevado a cabo, 
se podía hablar de práctica nor
malidad en las carreteras que cir
cundan la ciudad. En líneas gene
rales hay que mencionar que no 
han existido problemas importan
tes en esta primera salida vera
niega en busca de las vacacio
nes,en la zona hellinera. El tráfico 
tampoco ha adquirido unos índi
ces excesivamente altos, teniendo
se en cuenta la época estival en 
que nos encontramos y siendo esta 
una de las principales salidas 
masivas.

El estado en las carreteras de 
la zona no ha revestido en ningún 
momento un movimiento de trá- 
«co de carácter realmente masivo, 
escurriendo siempre con cauces 
Ot fluidez y siendo mayor el movi
miento de vehículos en dirección 

^^^^^^ ^^' litoral murciano.
hecho de que esta información 

sc produjese a menos de doce 
ñoras de darse por finalizada la 
primera “Operación Salida” hacen

Llega este año a su novena edición y se celebrará en las mismas fechas que el año anterior

Hoy se presentará la Muestra Popular 
de Teatro, con un presupuesto inferior

El ^‘Blanco y Negro^^ terminó el tercero en la Copa del Rey de futbol sala

suponer que el balance final, por 
lo que respecta a la zona, pueda 
ser bastante optimista en cuanto 
a la ausencia de accidentes graves.

El **Blanco y Negro^ tercero en 
la Copa del Rey

Con la derrota del equipo local 
“Blanco y Negro” frente al Con

servas Colasico en las semifinales 
de la Copa del Rey de fútbol-sala, 
los hellineros han finalizado en 
el tercer lugar de la competición. 
El pasado fin de semana se dis
putaba el partido al que, como 
ha venido siendo tónica habitual, 
en las últimas jomadas, los locales 
llegaban prácticamente con los 
jugadores justos, que fueron bas

tantes para sujetar al equipo mur
ciano e impedir que el resultado 
final fuese aún mayormente adver
so de un gol de diferencia.

A pesar de que el “Blanco y 
Negro” marcó por mediación de 
Gabi el único tanto de la primera 
parte, no pudo derrotar al rival, 
lográndose una meritoria tercera 
plaza. Jugaron por el Blanco y

Negro: Fran, Gabi, Chicho, Angel, 
Becerra, Eloy y Cesar, mientras 
que el Colasico alineó a Julián, 
Sales I, Sales II, Cerón, Gera, 
Marín y Corbalán. Los goles de 
Gabi (1-0) y en el segundo tiempo: 
Chicho (2-0), Marín (2-1), Cerón 
(2-2), Marín (3-2), Angel (3-3) y 
Corbalán (3-4), lo que suponía el 
resultado final de 3^.

¡Gran feria del coche usado
■ EN ALBACETE Y HELLIN!

1^

Esta MAGNIFICA TIENDA
CAMPING - FAMILIAR.
Por la compra de un 

s^ vehículo usado^ totalmente 
revisado con garantía

'tt 
t/
f/ i
/ á

6 meses 
mano de obra 
y piezas.
3 meses 
mano de obra 
y piezas.
3 meses 
piezas.

G 
A 
R 
A 
N 
T 
1 
A

S 
E 
L 
E 
C 
C 
1 
O 
N

24 horas

Un año.

Oro:
2 años.

Plata:
18 meses.

del 1 al 15 
kde Julio,

v / s I T E N O S E N

E8 Eurocasion
Automóviles VEGUISA

Casas Ibáñez, 21
Tetf. 21 51 73. Albacete

Automóviles CENTROCAR
Marqués de Villores, 25
Tetf. 22 27 87. Albacete

Automóviles CENTROCAR HELLIN
Avenida Conde Guadalorce 185

Tetf. 30 05 23. Hellín
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El precio del 
azafrán 
manchego 
descendió 22.000 
pesetas el kilo

LT

El precio del azafrán man
chego descendió desde el 
comienzo de la campaña, en 
otoño, de 109.000 pesetas, en 
que se cotizó el kilo, a 87.000 
que se pagaron en las últimas 
operaciones, informaron ayer a 
EFE cultivadores de esta espe
cie en Membrilla.

A comienzos de la presente 
temporada la libra de azafrán 
(460 gramos) se cotizó a 50.000 
pesetas, precio que fue descen
diendo hasta las 40.000 pesetas, 
lo que supone una reducción 
de algo más del veinte por cien
to desde el inicio de la cam
paña.

Según aseguraron a EFE 
algunos corredores de este cul
tivo, la razón del descenso en 
las cotizaciones “es la compe
tencia de los azafranes extran
jeros, de Grecia e Irán, que ven
den mucho más barato, aunque 
se trate de unos productos infe
riores al español”.

Asimismo, los cultivadores 
calificaron esta situación de 
”poco halagüeña” para conse
guir la denominación de origen 
de esta especie.

En la actualidad, Castilla-La 
Mancha produce el 80 por cien
to del total de esta especie en 
España. Madridejos, en Toledo, 
es la población con mayor cul
tivo, considerada “la reina del 
azafrán”.

Los laborales del 
centro de salud 
de Talavera se 
sienten 
discriminados

Talavera de la Reina (To
ledo) (EFE).- El comité de 
empresa del centro regional de 
salud pública de la localidad 
toledana de Talavera de la Rei
na (CRSP) denunció ayer “la 
discriminación que sufre el per
sonal laboral del mismo, ya que 
no se les ha reducido su hora
rio en verano como a los 
funcionarios”.

Los representantes de los 
trabajadores aseguran en una 
nota que, mientras que a los 
funcionarios del centro de 
salud se les ha reducido su jor
nada en una hora durante julio 
y agosto, el personal laboral 
tendrá que seguir trabajando 
las mismas.

Para el comité de empresa, 
la medida adoptada por la 
dirección y la secretaria general 
técnica del centro de salud 
publica de Talavera es “discri
minatoria, dictatorial, antide
mocrática e ilegal”.

En semana santa, según las 
mismas fuentes, se concedió la 
reducción de jomada a todo 
el personal, por lo que los 
representantes de los trabaja
dores consideran contradicto
ria la decisión adoptada ahora 
y anuncian que no sera acep
tada.

Femado Zobel

f

Fundado por el pintor filipino Femando Zobel

El museo de arte abstracto 
cumplió ayer 25 años

El museo cuenta actualmente con 130 Obras

EI museo de Arte Abstracto de Cuenca, fundado 
por el pintor Femando Zobel y uno de los foros 
artísticos internacionales más importantes de su 
genero, cumplió ayer su vigésimoquinto aniver
sario.

El museo se abrió al públi
co el 1 de julio de 1966, año 
en el que su cofundador, Gus
tavo Torner, convenció al 
fallecido Zobel para que se 
instalará en la zona conocida 
como las “casas colgantes” de 
Cuenca y no en Toledo, como 
tenía previsto el primero.

Viaje a Cuenca

El artista conquense Gus
tavo Torner recordó a Efe 
que conoció al pintor de ori
gen filipino en Venecia (Ita
lia) en 1962, y tras algunas 
conversaciones mantenidas 
con él viajó a Cuenca para 
que visitara las recien refor
madas “casas colgadas”.

Torner tenía entendido que 
el Ayuntamiento conquense 
vendía pisos baratos en la par
te antigua de la ciudad, y así

Anguita desmiente las informaciones

IU niega que Anguita pida la 
dimisión de la alcaldesa

Guadalajara, (EFE).- El gru
po municipal de IU en el Ayun
tamiento de Guadalajara negó 
ayer que el coordinador nacio
nal de esta coalición, Julio 
Anguita, haya pedido a la alcal
desa de esta capital, Blanca 
Calvo, que,3bandone su cargo, 
al que accedió con el apoyo 
de los diez ediles del PSOE 
y los tres de IU.

En un comunicado, el grupo 
municipal de IU afirma que las 
informaciones aparecidas en la 
prensa nacional en este sentido 

se lo hizo saber a ZoJpel, 
“aunque no parecía muy con
vencido” de instalar allí un 
museo.

No obstante, “el viaje de 
Zobel a Cuenca sirvió -señaló 
Torner- para que el entonces 
alcalde observase la aparien
cia seria y formal del artista, 
a pesar de lo cual el primer 
edil puso algunos inconve
nientes, “porque no se podían 
enajenar las casas, aunque 
nadie , pretendía hacer tal 
cosa”.

Una treintena de cuadros 
y cuatro esculturas de Zobel, 
Torner, Rueda, Mompo y 
Sempere se expusieron una 
vez que la empresa adjudi
cataria terminó la construc
ción del museo, que no fue 
inaugurado de forma oficial, 
por lo que no alcanzó ningún 
eco en España, aunque sí en

“han sido desmentidas por 
Anguita en el canal 2 de TVE”.

“Ni la alcaldesa ni el grupo 
municipal han recibido notifi
cación alguna en este sentido 
ni por parte del coordinador 
nacional ni de la presidencia 
federal de esta coalición en 
donde se le exigiera o acon
sejara el abandono de su car
go”, agrega la nota.

En la reunión mantenida en 
Alcárar de San Juan (Ciudad 
Real) el pasado día 26 entre 
una delegación de la presiden

el extranjero.
El museo se multiplicó por 

cuatro en 1978 y en la actua
lidad cuenta con unas 130 
obras que han han configu
rado un foro “muy singular 
en Europa”.

El más importante de 
España

Gustavo Torner afirmó que 
el museo de Arte Abstracto 
de Cuenca es, junto al centro 
de arte “Reina Sofía”, el cen
tro más importante de España 
en este tipo de colecciones 
artísticas, y que necesitaría 
“más vigilantes y mayores 
medidas de seguridad”.

“Ahora, en general, está 
mejor que nunca”, explica 
Torner, quien reconoció que 
el museo debería tener más 
espacio para dár una adecua
da cabida a todos los cuadros 
expuestos”.

Con motivo de vigésimo- 
quinto aniversario del museo 
de arte abstracto de Cuenca, 
este otoño se expondrán los 
cuadernos de viajes inéditos 
de Fernando Zobel.

cia federal y la ejecutiva regio
nal de IU se acordó presentar 
una propuesta conjunta al con
sejo federal en la que no se 
incluía el abandono de Blanca 
Calvo al frente del Ayunta
miento de la capital alcarreña.

Tras aquella reunión, la coa
lición comunicó su disposición 
a propiciar en Castilla-La Man
cha un diálogo con el PSOE 
que garantice un programa y 
un gobierno dentro de los tér
minos del acuerdo suscrito 
entre ambas formaciones.

Pilar Gómez
recoge en su 
libro cuentos de 
transmisión oráis 
de Cuenca

(Cuenca), (EFE).- El libi 
“Cuentos de transmisión oía 
e nía provincia de Cuenca 
de Pilar Gómez, preséntai 
ayer en la inauguración de 
IX escuela de verano, rec 
pera parte de la tradición co 
quense en la transmisión p 

ivía oral de cuentos en el áml 
to rural y es el primer estud 
en esta materia ep Cueac

Ayer comenzó la escuela ( 
verano, organizada por 
Asociación Cultural “Evea 
y que se desarrollará hasta i 
5 de julio, con la presentacii 
de conferencias monográfic 
sobre la literatura infant 
comunicación en el ánibi 
escolar y también las últim 
tendencias en educación esp 
cía!.

La autora, licenciada í 
filología hispánica, prepara! 
la actualidad una tesis do 
toral sobre la transmisión, 
través de generaciones, de h 
torias de carácter mágico, re 
lista o con un apreciable da 
religiosa, fundamentalmente

“El cuento me había-Um 
do siempre mucho la atencic 
porque mi madre me conta 
historias increíbles que a 
me hacían volar, y pense q 
podía trabajar sobre los cuí 
tos, que es una materia q 
me atrae”, dijo Pilar Gónii

Dos muertos y 
nueve heridos 
graves en 
accidentes de 
tráfico

Toledo, (EFE).- Dos mU' 
tos y nueve heridos de gw' 
dad es el resultado de los 
accidentes de tráfico ocurrió 
en las carreteras castei 
no-manchegas durante el p® 
do fin de semana, último an 
de comenzar la “Operad 
salida julio 1991”.

Según informó hoy la Din 
ción General de Tráfico (D^ 
los sucesos que tuvieron ln! 
en la provincia de Cuenca n 
ron cuatro, que supusieron! 
te heridos graves y cuatro 
menor importancia.

En el kilómetro 88 
N-III, término municipa, 
Tarancón, un vehículo coli! 
nó lateralmente contra o 
con lo que el conductor 
primero, F.M.M., resultó 
do de gravedad, mientras i 
el del segundo, J.L.S.G., r^^^

Asimismo, en el kilói®^ 
158 de la N-III, termino 
Castillo de Garcimuñoz. 
vehículo colisionó lateralm^j 
en curva contra otro, reso ‘ 
co heridos de gravedad el 
ductor del primer 00 
W.H.M. de 23 años, y 

del segundo, M y 
años, I.H.M.
de 76 y J.L.G. 0

pantes 
de 47 
J.M.R. 
años.
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Comparecencia de González en el Congreso ■•■■- '^"''“"
Felipe González compareció ayer por iniciativa 
propia ante el Pleno del Congreso para informar 
sobre la cumbre de jefes de Estado y de Gobierno 
de la CEE celebrada el pasado fín de semana 
ea Luxemburgo, y en la que se actuó con rapidez

ante la crisis yugoslava y se analizaron los tra
bajos de las Conferencias intergubernamentales 
que se pusieron en marcha en Roma -cuyas 
conclusiones deben estar listas en diciembre-. 
Durante su intervención, el presidente dijo que

la Unión Económica ‘‘avanza a un ritmo lo sufi
cientemente rápido como para pensar que se 
va a llegar a un consenso satisfactorio”, mientras 
que en la Unión Política existen “problemas 
cuya resolución es difícil de prever”.

EI presidente defendió un programa de convergencia económica que permita a España estar en el núcleo de los países más desarrollados

González: “La cohesión económica y social 
evitará una Europa de dos velocidades”

“Todos los países comunitarios están de acuerdo en que una unidad europea de defensa no debe excluir el vínculo atlántico”

MADRID. (Fax Press).- 
Explicó el presidente que se ha 
defendido “un programa de 
convergencia económica que 
permita que España esté en el 
núcleo de los países que puedan 
pasar en el 97 a la tercera fase, 
en la que se pone en marcha 
el Banco Central Europeo y una 
política monetaria común, ante 
la que presenta sus reservas 
Gran Bretaña. “Para ir acer
cándonos a ese núcleo de países 
-continuó González- hay que 
estar en condiciones razonables 
de competitividad y homologa
ción con los países comunitarios 
más desarrollados”.

Se refirió también González 
a la propuesta alemana, discu
tida en la reciente cumbre Gon- 
zález-Kohl, de formar un orga
nismo central, Europol, para 
cuestiones como emigración, 
asilo, extranjería, y lucha contra 
el crimen organizado y el nar
cotráfico, y para el que ha habi
do un consenso general, aunque 
Gran Bretaña se opuso a la libre 
circulación de trabajadores, 
pues incide en su propio con
tencioso con España a causa del 
problema de Gibraltar.

También se habló en Luxem
burgo sobre política de defensa 
y seguridad, “el tema más verde, 
el menos madruo”, según Gon
zález, quien añadió qué esa 
defensa y seguridad “para unos 
países debe realizarse dentro 
del marco de la OTAN, otros 
se inclinan por la UEO y unos 
terceros ni por una ni por lo 
otra. Pero todo el mundo está 
de acuerdo en que una unidad 
europea de defensa no debe 
excluir el vínculo atlántico”.

La crisis yugoslava

Por último explicó González 
la dinámica que se había pro
ducido en la Cumbre al conocer 
los problemas en Yugoslavia 
con una situación de preguerra 

civil”, con las consecuencias de 
todos conocidos, el viaje de los 
ministros de la “troika”, y la 
puesta en marcha de los meca
nismos de emergencia que 
aprobó la CSCE en su última 
reunión de Berlín. Destacó 
González “la contradicción que 
existe en que ante una situación 
externa se llega a un acuerdo 
rapidamente y sin embargo se 
discute sobre si es posible en 
la CEE una política exterior 
común”.

González pidió a los partidos 
parlamentarios que, aunque se 
imcia el período de vacaciones, 
se mantengan en contacto en 

las próximas semanas para que 
no se produzca un vacío de 
comunicación si hay un desen
cadenamiento de la crisis”.

En su tumo de palabra, tanto 
os portavoces del PP como de

t

González pidió a los partidos que, aunque se inicia el período de vacaciones, “se mantengan en contacto en las próximas semanas”.

González dijo que la Unión Económica y Monetaria “avanza a un 
ritmo lo suficientemente rápido como para pensar que se va a llegar 
a un consenso satisfactorio”, mientras que en la Unión Política existen 
“algunos problemas cuya resoluciór^ es es muy difícil de prever”

CiU se refirieron al pacto de 
competitividad enmarcándolo 
en lo que es la España comu
nitaria.

Críticas del PP a la política 
económica

Rodrigo Rato -Aznar se 
encuentra de viaje en Argen
tina- dijo que “hablar de con
vergencia económica es hacerlo 
de eficacia, competitividad, pro
greso, políticas de oferta. Seis 
años llevamos ya en el Mercado 
Común, seis años en los que 
su señoría ha sido presidente 
del Gobierno, y el Ejecutivo 
carece todavía de una estrategia 
para hacer a nuestra sociedad 
competitiva. Carece de una 
política propia y sin embargo 
demanda el consenso social y 
político necesario para llevarlo 
a cabo. Pide un respaldo para 
hacer algo, pero no dice que 
va a hacer lo mismo, el Gobier
no, y que garantías da esta vez 

de cumplirlo”.
Añadió que mientras el 

Gobierno pide un pacto salarial 
para que lo afronten los sec
tores sociales, “ni el Gobierno 
cumple sus presupuestos, ni 
construye las infraestructuras 
que se comprometió a hacer, 
ni pone en marcha la formación 
profesional que España nece
sita”.

Por su parte. Roca se felicitó 
de que el proceso europeo “es 
ya irreversible” y afirmó que en 
esta cumbre “no se esperaban 
un importante avance porque 
se ha entrado en una etapa en 
la que los avances van a ser 
cualitativos más que cuantita
tivos. Los temas entran ya en 
la fase en que cada vez son 
más graves los problemas a 
superar”. Roca dedicó unas fra
ses a Yugoslavia, abogó por la 
libertad de los pueblos y dijo 
que “no me gustaría que ningún 
tanque acabara con la libertad”.

Nicolás Sartorius, de Izquier

da Unida, dijo que los resul
tados de la cumbre le parecían 
“decepcionantes” y que ante 
situaciones externas “hay que 
actuar con más diligencia; ya 
en la guerra del Golfo Europa 
puso al aire sus insuficiencias”. 
Echó de menos una decisión 
respecto al Magreb, “con Arge
lia en una situación explosiva” 
y, sobre Yugoslavia abogó por 
una “solución negociada y 
democrática, con una política 
de solidaridad más decidida por 
parte de Europa”. Dijo que “el 
principio de autodeterminación 
se puede aplicar, pero compa
tible con el de solidaridad”.

Sobre la Unión Política dijo 
que la Cumbre de Luxemburgo 
“no ha dado respuesta a los 
problemas piar meados” y expre
só su temor a que “más que 
el problema de una Europa de 
dos velocidades, que vaya en 
cada tema a una velocidad 
distinta”.

El recurso del 
Psoe, rechazado

En otro orden de cosas, 
el Tribunal Superior de 
Justicia de Madrid deses
timó ayer el recurso con
tencioso electoral presen
tado por el Partido Socia- 

, lista Obrero Español que 
pedía que más de 4.000 
votos por correo fueran 
declarados nulos por pre
suntas irregularidades en 
la gestión del PP, al haber 
falseado presuntamente 
una firma notarial.

La sentencia explica 
que “no queda demostra
do que los más de 4.000 
votos tramitados de for
ma presuntamente irregu
lar por el Partido Popular 
perteneciesen a los popu
lares”.

Esto implica que el 
PSOE no conseguirá su 
concejal número veinti
dós en el Ayuntamiento 
de Madrid y confirma a 
Isaac Ramos como con
cejal número treinta del 
PP en la corporación 
municipal.
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Numerosos colectivos se suman hoy a la manifestación convocada el viernes por todos los partidos políticos

Funcionarios de Sevilla-] y vecinos de Olivares cinco minutos

Paros protestas y manifestaciones en 
Sevilla por el brutal atentado de ETA
Seis etarras que permanecían presos en la cárcel sevillana fueron trasladados a Granada y Murcia

Funcionarios y presos de Sevilla-! y vecinos de Olivares, 
localidad natal del funcionario muerto en el atentado 
al centro penitenciario, pararon ayer cinco minutos en 
silencio como protesta por la explosión del pasado 
viernes.

SEVILLA (Efe).- A estas 
actuaciones se han unido múl
tiples condenas en el resto de 
España.

Según dijo a EFE Cándido 
Esteban, funcionario de-Sevi- 
lla-1, los trabajadores de la pri
sión permanecerán en huelga 
de celo y en asamblea per
manente hasta las nueve de 
la noche de hoy hora en la 
que se sumarán a la mani
festación ciudadana de repulsa 
del atentado.

La manifestación de hoy, 
convocada el pasado viernes 
por todos los partidos políticos 
y sindicatos y a la que se ha

sumado a través de un bando 
el alcalde de Sevilla, Alejan
dro Rojas Marcos, así como 
numerosos colectivos ciudada
nos, partirá de la Puerta de 
Jerez, una zona céntrica de 
la capital hispalense, y dis
currirá por diversas calles de 
la ciudad. Los vecinos de Oli
vares también se unirán a las 
protestas y los paros.

Los funcionarios del centro 
penitenciario Sevilla-! han 
decidido en asamblea pedir 
que se refuercen las medidas 
de seguridad y no admitir 
paquetes remitidos a través de 
agencias de transporte, sino

sólo los que se entreguen en 
mano y los que lleven los fami
liares de los reclusos.

Por otro lado, el obispo 
auxiliar de Bilbao, Juan María 
Uriarte, difundió ayer una 
nota en la que se cuestiona 
“con qué autoridad moral 
puede ETA reclamar los dere
chos humanos de nadie cuan
do arranca brutalmente la vida 
de Cuatro seres humanos”.

Las seis personas que per
manecen ingresadas en dos 
hospitales sevillanos a causa 
de las heridas sufridas en el 
atentado continúan en situa
ción estable. Por otro lado, 
los seis etarras que permane
cían presos en la cárCel Sevi
lla-!, fueron ayer trasladados 
a las cárceles de Granada y 
Murcia.

Dos de estos presos, José 
María Zagardui y Juan Carlos

L. Urrutibezkoa, llegaron a la 
Prisión Provincial de Granada 
el pasado sábado donde se 
encuentran aislados del resto 
de la población reclusa para 
evitar reacciones violentas, 
agregaron las mismas fuentes.

Los otros cuatro han sido 
trasladados al centro peniten
ciario de San Antón, en Car
tagena, y a la cárcel murciana 
de Sangonera.

El traslado de estos seis 
etarras se hizo el viernes por 
la noche desde la prisión Sevi- 
lla-2, a la que fueron condu
cidos horas después de que 
estallara la bomba en Sevilla-!. 
Los once presos de ETA que 
estaban en Sevilla-2 también 
fueron trasladados el vierne.s 
por la noche a cárceles de 
Almería, Córdoba, Huelva, 
Cáceres y Valencia.

Solchaga se reunirá con UGT, 
CCOO y CEOE por separado

MADRID (Efe).- El minis
tro de Economía, Solchaga, 
mantendrá el próximo día 9 tres 
reuniones, por separado, con 
UGT, CCOO y con la patronal 
CEOE, una vez que las partes 
ultimasen ayer el calendario, 
que prevé que la reunión tri
partita se celebre el día 10 de 
julio.

El secretario de Acción Sin
dical de UGT, Apolinar Rodrí
guez, dijo ayer que estas reu
niones bilaterales previas al ini
cio de la negociación "facilita
rán el encuentro tripartito y

serán útiles para todos”.
Rodríguez, que explicó que 

los sindicatos no esperarán a 
concluir la Iniciativa Sindical de 
Progreso (ISP) para avanzar las 
líneas estratégicas de su pro
puesta sobre la competitividad, 
dijo que el hecho de que las 
reuniones previas con UGT y 
CCOO se celebren por sepa
rado “no significa merma algu
na para el proceso de debate”.

El nuevo calendario se ha 
fijado después de que los sin
dicatos solicitasen el aplaza
miento de la primera reunión

tripartita, convocada por Eco
nomía para el día 4 de julio, 
y la celebración de reuniones 
bilaterales previas.

El miércoles se reunirán los 
secretarios generales de ambas 
centrales sindicales para fijar las 
líneas maestras de su estrategia 
para la mejora de la compe- 
titivid^, al margen de la con
clusión de la ISP que, según 
Rodríguez, estará terminada 
dentro de una o dos semanas.

Para el secretario confederal 
de UGT, la negociación deberá 
basarse en temas estructurales. Carlos Solchaga.

i

Nueva subida de la gasolina.

Cainpsa sube 
hoy una peseta 
el precio de 
todas las 
gasolinas

MADRID (Efe).- Campsaja 
subió ayer una peseta los pre- a 
cios de todas las gasolinas, de., 
forma que desde las cero horas 
de hoy y hasta el 14 de julio 
la gasolina super costará 90 
pesetas el litro, informaron, 
fuentes de la compañía.

La gasolina normal costará 80 ' 
pesetas y la sin plomo 87 pese • 
tas, mientras que los gasóleos y 
A y B suben 30 céntimos y que- v 
dan en 68,10 pesetas el litro t

El gasóleo C expendido ei t 
estaciones de servicio y aparatos e 
surtidores también sube 30 cén- £ 
timos y pasará a costar 42,20 r 
pesetas, lo mismo que ocune s 
con el C de entrega a granel li 
igual o superior a los 3.50(1 ( 
litros, que costará 39,40 pesetas 
el litro. c

El incremento de estos pre- t 
cios se debe, según algunos h 
expertos consultados a las osci- g 
laciones de precios en Europa h 
durante las dos últimas sema- c 
ñas. El pasado día 17 de junio, 
el' precio medio de la gasolina ti 
super era de 109,7 pesetas, en h 
los países de la CE, mientras 
que la sin plomo se encontraba 
a 90,3 pesetas. q

' -d
e

Dos artificieros e 

muertos cuando
manipulaban un 
paquete-bomba
en Madrid

Madrid, (EFE).Dos policj 
técnicos en desactivación ® 
explosivos resultaron muertos, 
otro herido grave al explo*^ 
un paquete-bomba que trataba» 
de desactivar en la 
“Transportes Posadas” “^ 
Madrid, informaron fuentes 
la Cruz Roja.

La explosión se produj 
sobre las diez de la noche o 
ayer en el interior de la se^ 
de la empresa, situada en 
polígono de Villaverde, don 
únicamente se encontraban 
tres agentes del TEDAX.

Tras la explosión los h® 
heridos fueron trasladados 
hospital !2 de octubre, don 
dos de ellos ingresaron sin vi . 
mientras que el tercero ® 
atendido en la Unidad de 6 
dados Intensivos. |
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Los 24 aviones F-16 del escuadrón 613 fueron dados, ayer de baja administrativamente

Ij Los aviones de EE.UU. comienzan a
Gastos de 
Defensa

abandonar la base de Torrejón de Ardoz
Hoy regresan las tropas españolas que fueron enviadas en misión humanitaria al Kurdistán

R fos 24 aviones F-16 del escuadrón 613 de EE.UU. con
base en Torrejón 
trativamente. Tras 
lonadamente de la 
el l de octubre.

MADRID. (Efe).- 
fecha se procederá a

fueron dados ayer de baja adminis-
esto, 
base

En

los aparatos irán saliendo esca- 
española, completando su salida

esa
hacer lo

mismo con los escuadrones 612 
: y 614 de modo que en mayo 
í de 1992 no quede ningún avión 
i de EE.UU. en la base aérea 

de Torrejón.
El desmantelamiento de estos 

escuadrones, que componen el 
j Ala 401, está contemplado en 
¡ el convenio firmado en 1988 
! entre España y Estados Unidos. 
' Por otra parte, las tropas que 
1 integraron la agrupación táctica 
| “Alcalá”, destacadas en Oriente 
í Medio en misión humanitaria

psi 
ire-
de 

iras 
liio

90 
ron

al pueblo kurdo, regresarán hoy 
a España por el puerto de

Valencia, según informó la 
Capitanía General de la Región 
Militar Levante.

El ministro de Defensa, 
Julián García Vargas, y altos 
cargos del departamento reci
birán hoy a los componentes 
de esta expedición humanitaria, 
que llegará al muelle sur del 
Puerto de Valencia a las seis 
de la tarde.

La agrupación táctica “Alca
lá” esta compuesta de tropas 
de la Brigada Paracaidista, 
Ingenieros, Transmisiones, 
abastecimientos y un Escalón 
Médico Avanzado, con un total 
de 600 hombres. La salida del Aia 401 está prevista que se produzca en mayo de 1992.

B

Los gastos militares de 
España para este año 
serán de 1.3 billones de 
pesetas y no de 858.091 
millones como afirma 
Defensa, según datos del 
anuario 1990-1991 del 
Centro de Investigaciones 
para la Paz.

El CIP considera tam
bién como gastos milita
res las dotaciones presu
puestarias para la Guar
dia Civil, para las clases 
pasivas militares, así 
como el presupuesto des
tinado a organismos autó
nomos del ministerio de 
Defensa, de la Guardia 
Civil y la contribución 
española a la UEO y la 
OTAN. Esto supone, 
según un capítulo de este 
anuario dedicado al pre
supuesto militar español, 
que los gastos del Minis
terio de Defensa no han 
disminuido, sino que han 
aumentado en un 3,2 por 
ciento respecto a 1990.

,8í 
^e 
eos 
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La carretera se cobró 47 
muertos este fin de semana
MADRID. (Efe).- Cuarenta 

y siete personas han perdido la 
vida en los' 37 accidentes de 
tráfico registrados en las carre-

ei leras españolas durante el pasa-

^'
 Si

rre 
nel 
500 
las

re- 
lOÍ 
5ci- 
)p2 
na
no, 
ins 
en 
ras 
ibs

do fm de semana, el último 
antes del inicio de las vacacio
nes que dieron comienzo ayer, 
según los datos definitivos faci
litados a Efe por la Dirección 
General de Tráfico.

En estos mismos siniestros, 
ocurridos desde las tres de la 
tarde del pasado viernes hasta 
las doce de la noche del domin
go, otras 30 personas sufrieron 
heridas de gravedad y 7 de 
carácter leve.

La circulación en las carre
teras fue intensa desde primeras 
horas de ayer lunes, día de la 
“Operación Salida” de julio, 
según un portavoz de la DGT, 
quien afirmó que las mayores 
dificultades se dieron en las 
entradas a las grandes capitales, 
en vez de en las salidas de los 
núcleos urbanos.

Durante la mañana de ayer 
se registró un atasco importante 
en la carretera N-301 a su paso

por la localidad de Mota del 
Cuervo (Cuenca), donde la 
retención de vehículos alcanzó 
una longitud de hasta seis kiló
metros.

El portavoz de la DGT señaló 
que en las últimas horas de ayer 
no se esperaban problemas de 
circulación, puesto que la mayo
ría de las personas que comen
zaron ayer sus vacaciones ya ini
ciaron el viaje con antelación 
o aprovecharon el fin de sema
na para hacerlo.

En la “Operación Salida Julio 
91”, q,ue se puso en marcha a 
las cero horas de la madrugada 
de ayer y concluyó a la pasada 
noche a las doce horas, par
ticipan los 6.500 agentes de la 
Agrupación de Tráfico de la 
Guardia Civil apoyados por sus 
vehículos y por diez helicóp
teros.

La primera fase de la “Ope
ración Verano 1991” regulará la 
salida de aproximadamente 
ocho millones de vehículos que 
se desplazarán desde los 
núcleos urbanos hacia los luga
res de veraneo.
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LIMPIEZA DE PISCINAS
¡EN SOLO 4 HORAS!

-Cambios de arenas. Productos químicos. Limpia fondos 
automáticos.

EL MEJOR SERVICIO Y EL MEJOR PRECIO 
C/ La Roda, 43 (Circunvalación). Tef. 21 91 24-ALBACETE
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5 g^. ESCUELA C/ San Antonio. 7
B DEPORTIVA '^^TlbacIt^ 

'^MANTENIMIENTO SEÑORAS -AEROBIC- ¡¡CON SERVICIO DE 
GUARDERIA!! Y CLASES ESPECIALES PARA LA TERCERA EDAD

MUCHOS PAGAN POR APRENDER A SER UN 788848912227

S

50

UN SUELDO MIENTRAS HACES LA MILI

da.

ui

CLASES PARA 
NIÑOS DESDE 

LOS 5 AÑOS

- GIMNASIA DEPORTIVA - JUDO - KARATE - SQUASH - GIM JAZZ MAN - MAN- 
TiMitNTO MASCULINO Y FEMENINO - PESAS Y APARATOS DE MUSCULACION - MINI-FRONTONES 

______ __________ -SAUNA FILANDESA - SAUNA VAPOR - HIDROMASAJE - RAYOS UVA

En el Voluntariado Especial 
podrás aprender el trabajo que 
te guste, mientras haces la mili 
y cobras un sueldo.

Si tienes entre 17 y 23 años, 
el título de Graduado Escolar 
(o equivalente) y aún no has 
hecho la mili (o estás en ello) el 
Voluntariado Especial te interesa.

Este año hay más de 10.000 
plazas. Puedes elegir entre la

Guardia Real, el Ejército de Tierra, 
la Armada o el Ejército del Aire.
En sus ramas técnicas, o bien 
operativas.

Infórmate: LLAMA GRATIS al 
900 -100 200 y te enviaremos una 
Guía del Voluntariado Especial sin 
cargo alguno.

MINISTERIO DE DEFENSA

VOLUNnRIADO ESPECIAL DEMUESTRA LO DUE VALES
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Ruiz-Mateos 
negocia la 
compra de seis 
empresas 
valencianas

VALENCIA. (Efe).- El 
empresario José María 
Ruiz-Mateos, que hace unos 
días presentó una oferta de 
compra de las acciones del Ban
co de Valencia que posee el 
Central, ha negociado en 
Valencia la compra de seis 
empresas, entre las que se 
encuentra la industria de pro
ductos cárnicos “La Ribera”.

El empresario jerezano, a tra
vés de la sociedad “Inversiones 
Ruiz-Mateos, S.A.”, informó 
ayer en rueda de prensa de que 
ya ha llegado a acuerdos para 
adquirir cinco empresas valen
cianas con dificultades financie
ras, aunque no ha querido reve
lar sus nombres, y está en con
versaciones con “La Ribera”.

No obstante, Ruiz-Mateos ha 
asegurado que las cinco empre
sas con las que aseguró que 
existe un acuerdo inicial per
tenecen a los sectores de la 
cerámica, pastelería industrial, 
hostelería, inmobiliaria y a la 
fabricación de muebles, y tienen 
“una gran demanda de expor
tación”.

Además, Ruiz-Mateos se reu
nió ayer por la tarde con el 
empresario Manuel Luque, 
ex-director general de Camp y 
representante de la industria de 
productos cárnicos “La Ribe
ra”, una de las primeras empre
sas de la Comunidad Valencia
na. El empresario jerezano pre
tende comprar la fábrica, ya que 
“posee unas grandes instalacio
nes y un personal muy cuali
ficado, aunque mantiene una 
deuda de 6.500 millones de 
pesetas”, dijo Ruiz-Mateos.

Solé Tura 
propone un 
nuevo marco de 
relaciones con 
las CC.AA

BARCELONA. (Efe).- El 
ministro de Cultura, Jordi Solé 
Tura, propuso ayer la creación 
de una conferencia estable inte
grada por el presidente del 
Gobierno y los presidentes de 
las comunidades autónomas 
para corresponsabilizarlas con 
la política estatal.

Solé Tura, quien pronunció 
ayer la conferencia inaugural 
del curso sobre “El estado de 
las autonomías” organizado en 
Barcelona por la Universidad 
Internacional Menéndez Pela
yo, opinó que la carencia de 
un modelo de estado definido 
por parte de los partidos regio
nalistas es una de las principales 
dificultades que deberá afrontar 
el pacto autonómico propuesto 
por Felipe González.

El ministro de Cultura, que 
fue ponente de la Constitución 
Española y del Estatuto de 
Cataluña, señaló que la crea
ción de una conferencia estable 
en la que se reuniesen perió
dicamente el presidente del 
Gobierno y los de las comu
nidades podría ser una vía de 
diálogo para mejorar las rela
ciones entre la Administración 
central y las autonómicas.

La Ejecutiva del partido realiza una investigación interna sobre el asunto

El Tribunal de Cuentas recibe
la contabilidad del PSOE

‘^González no conoce desde hace 9 años el día a día de nuestras fínanzas^^

El secretario de Organi
zación del PSOE, ‘^Txiki” 
Benegas, acompañado del 
actual secretario de fínan- 
zas socialista, Francisco 
Fernández Marugán, acu
dió ayer al Tribunal dde 
Cuentas para presentar la 
contabilidad del PSOE del 
pasado ejercicio.

MADRID. (Fax Press).- 
“Felipe González no se ha 
ocupado desde que es pre
sidente del Gobierno de lo 
que es el día a día de la admi
nistración y finanzas del Par
tido”, afirmó Benegas a su 
entrada al Tribunal de Cuen
tas, donde presentó los balan
ces de sumas y saldos corres
pondientes a la Comisión Eje
cutiva Federal, los Grupos 
Parlamentarios Socialistas y a 
la organización territorial del 
PSOE correspondientes al 
ejercicio de 1990.

Benegas ratificó que “el 
PSOE no t ene nada que ver 
con las empresas a las cuales 
se las está atribuyendo rela
ciones irregulares con el par
tido”, tras las investigaciones 
realizadas por la dirección del 
PSOE. El secretario de Orga
nización del PSOE mostró su 
deseo de que el Tribunal de 
Cuentas revise “lo más rápido 
posible” las cuentas de 1988 
y 1989 sobre aquellos aspectos 
en los que existe acusación 
de irregularidad, para hacer 
público cuanto antes los resul
tados.

Por su parte, la Dirección 
del PSOE -añadió- ha rea-

Según el testimonio de seis agentes de aduanas del puesto fronterizo de Tuy

Amedo y Domínguez no habrían 
cruzado la frontera portuguesa

MADRID. (Agencias).- Seis 
policías del puesto fronterizo de 
Tuy (Pontevedra) testificaron 
ayer en el juicio contra los poli
cías José Amedo y Michel 
Domínguez que no les vieron 
cruzar entre el 1 y 6 de febrero 
de 1986, aunque según la acción 
popular hicieron este paso para 
entrevistarse con mercenarios 
portugueses.

Durante la sesión de ayer, 
décimoquinto día de juicio, que 
tuvo una duración de un cuarto 
de hora, declararon seis agentes 
de aduanas quienes ratificaron 
sus anteriores testimonios en los 
que decían que no vieron a 
Amedo ni a Domínguez cruzar 
la frontera por el puesto de Tuy.

La acción popular mantiene 
que el subcomisario atravesó 
este lugar a la vuelta de un 
viaje a Lisboa, en el que según 
Amedo y sus superiores se 
entrevistó con un confidente 
sobre un asunto de tráfico inter
nacional de armas, y según la 
acción popular sirvió para 
encontrarse con mercenarios de 
los GAL.

“Txiki” Benegas, secretario de Organización del PSOE.

lizado una investigación inter
na “hasta donde el Partido 
puede llegar”, cuyas conclu
siones descartan “las imputa
ciones” vertidas sobre el 
PSOE. Sin embargo, Txiki 
Benegas dijo que “el PSOE 
no tiene capacidad para inves
tigar a las empresas”, y que 
debe ser el Tribunal de Cuen
tas el organismo que emita 
su dictamen, ya que es el úni
co que “puede fiscalizar las 
cuentas de un partido”.

Por lo que respecta a las 
vinculaciones irregulares de 
algunas empresas con el 
PSOE para la financiación del 
Partido, Benegas precisó que 
existe una inspección fiscal.

José Amedo.

Al inicio de la vista, el secre
tario de la sala explicó que el 
mercenario Christian Hitier, 
citado para mañana, ha rehu
sado a venir como testigo.

La mayoría de los mercena
rios portugueses y franceses de 
los GAL han contestado en este 
mismo sentido, por lo que no 
se espera que asistan, aunque 

además de existir algunas 
denuncias de carácter penal. 
Ante estos procesos, el res
ponsable de organización 
socialista dijo «que “hay que 
esperar al dictamen del Tri
bunal de Cuentas y ver cuáles 
pueden ser las tramitaciones 
desde el punto de vista 
penal”.

A la salida de la reunión 
con el presidente del Tribunal 
de Cuentas, Adolfo Carrete
ro, Benegas anunció que el 
citado organismo ha elabora
do un nuevo plan de fisca
lización de las cuentas del 
partido correspondientes a 
1989, que podrá conocerse 
después del verano. 

en el juicio se leerán sus ante
riores declaraciones en las que 
aseguran que trabajaban a las 
órdenes de Amedo y Domín
guez.

Cinta de ‘‘Antena-3”

También al inicio de la vista 
el abogado defensor de Amedo 
y Domínguez, Gonzalo Casado, 
pidió a la sala que se presenten 
como prueba las declaraciones 
de María Angeles Balsategui a 
Antena 3-Televísión, donde 
según el letrado se contradice 
con sus anteriores testimonios 
y en las que señaló que no tiene 
ninguna prueba de que Amedo 
y Domínguez sean de los GAL.

En la sesión de ayer el tri
bunal desestimó la petición 
hecha el pasado viernes por las 
acusaciones de incorporar como 
prueba las declaraciones efec
tuadas a varios medios de 
comunicación por el anterior 
ministro del Interior, José 
Barrionuevo, y el ex jefe de la 
Brigada de Información de Bil
bao Antonio Rosino.

Interior movilijj 
a unos 42.000 
agentes para la. 
“Operación Í 
Verano” j

MADRID. (Efe).- Uj 
42.000 agentes del Cu4 
Nacional de Policía (CNP)| 
Guardia Civil participan en 
“Operación Verano” puesta^ 
marcha ayer por el Ministi 
del Interior para velar pos- 
seguridad en las playas y z® 
costeras, informaron a i 
fuentes de la Secretaría de B 
do para la Seguridad.

Asimismo, el Departanif. 
que dirige el ministro José I. 
Corcuera ha dictado una sí 
de recomendaciones a los i 
dadanos para proteger 
domicilios y establecimiei í 
comerciales durante las vaca' 
nes estivales, y evitar, en lo p 
ble, los robos.

En la “Operación Verai 
de este año, cuatro mil polF 
y guardias civiles reforzará!» 
plantillas policiales de las co^ 
nidades de Cataluña, Valeí 
Andalucía y Baleares -inte| 
das por unos aproximadam^ 
38.000 agentes-, para ofri 
una presencia permanente! 
zonas de alta concentra 
turística.

En este plan especial pt 
ciparán miembros de dive 
servicios policiales, como es 
tos en la lucha contra el trá ■ 
de estupefacientes, 46 sub t 
rinistas, 36 técnicos en de > 
tivación de explosivos, 25 £ 
caninos y las dotaciones des 
helicópteros.

Durante la citada operac 
cuyos principales objetivos 
la persecución de la delinci 
cia y el tráfico de estupefac 
tes, los miembros de las Fue‘ 
de Seguridad del Estado (b 
llevarán a cabo un exhawí 
control en las estaciones, p' 
tos, y aeropuertos, así conn 
los hoteles y campings, y ' 
larán todos los espectáculos * 
supongan grandes concento i 
nes de masas, como los > 
ciertos, las fiestas y divo 
manifestaciones deportivas.

El Ministerio del Inl* 
pretende también a lo M- 
estas vacaciones agilizar los ■ 
mites en las oficinas de 00' 
cia para acortar los tiempo 
espera. j

Actuación coordinada

Antes de la puesta en m» 
de todas estas medidas, el 
tario de Estado para la ' 
ridad, Rafael Vera, ha cui 
instrucciones a los delep 
del Gobierno y gobernat 
civiles de las comunicades^ 
tadas por la “Operación 
no” para que coordine^ 
máximo” la actuación e£ 
miembros de las FSE y ® 
agentes de las policías lo* 
de la zona.

Asimismo, el Ministe*^® 
Interior ha emprendido 
campaña informativa paró 
cer a los turistas extra 
información útil en las 
de mayor afluencia tu 
para lo que ha dispues 
haya intérpretres en las 
sarías de Policía y cuarto. 
la Guardia Civil de las
cipales poblaciones.
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EN BMW NO SOLO OFRECEMOS 
PLACER DE CONDUCIR.

OFRECEMOS EL CAMINO PARA ALCANZARLO.

3

Leasing
Finance

cir está en construir los mejores automóviles 
que toda nuestra tecnología pueda crear y, 
por otro lado, en ofrecer un servicio tan 
completo que logre que su disfrute nunca se interrumpa.

Pero hay algo' más. Cuando diseñamos un BMW, 
diseñamos también la mejor forma de alcanzarlo.

Es un paso más en servicio y_ por eso lo llamamos 
Servicio BMW Finance & Leasing.

Su objetivo es poner en sus manos las posibilidades 
de financiación más convenientes a la hora de entrar en 
su BMW. Por un lado, ofreciéndole un interés claramente 
competitivo. Después, una gestión de calidad, rápida y 
cómoda. Y con modalidades diferentes para que usted 
elija con libertad.

En el Servicio BMW Finance & Leasing 
encontrará desde Financiación hasta Lea
sing. incluyendo una opcion que cubre el 
fñantenimiento — desde el seguro a las revi

siones periódicas— de forma que lo único no incluido en 
la cuota fija mensual es el costo de la gasolina

Todo para que usted disfrute del placer de conducir su 
BMW en la forma que más le pueda interesar y beneficiar
se de interesantes ventajas, de acuerdo a la legislación 
fiscal. Disfrute que, como ve, comienza antes de ponerse 
al volante y que, desoués, le acompañará adonde vaya.

Si desea más información sobre su caso concreto, la 
encontrará en el 900-10 20 30, Servicio Telefónico 
BMW, o bien en cualquiera de los puntos de 
nuestra Red de Concesionarios Oficiales.

Servicio BMW Finance & Leasing: Cobertura nacional, a través de la Red de Concesionarios Oficiales BMW. 
Comodidad en la tramitación. Rapidez en la gestión: 48 horas hasta la entrega.
Modalidades: Financiación, Leasing Financiero y Leasing con mantenimiento.
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■■ Cotizacioaes de la Bolsa de Madrid índice General anterior (274‘80) (actual) 276‘45) =-----------------M
NOMBRE VALOR

Banesto

APERTURA

3.820’00

ULTIMO

3.870'00

NOMBRE VALOR

Agromán

APERTURA

2.615'00

ULTIMO

2.685'00

NOMBRE VALOR

Petromed

APERTURA ULTIM

B. Exterior 3.755'00 3.775'00 Portland Valder. 16.210’00 16.280’00 La Seda de Barcelona 300'00 32O‘(

B. Central 4.230’00 4.240’00 Valenc. Cementos 10.400’00 10.400’00 Sniace 320’00
B. Hispano 3.250’00 3.195’00 Uralita, S.A. 1.960'00 1.950'00 Emp. Nae. Celulosa 2.035'00 2.0401
B. Popular 11.720'00 11.730'00 Cristalera Esp. 8.280'00 8.270'00 Fosforera 2.400’00 2.465'
B. Santander 5.150'00 5.200'00 Dragados y Const. 2.700'00 2.695'00 Algodonera S. Antonio 851'00
B. Valencia 1.515'00 1.550'00 Obras y Const. Ind. 8.550'00 8.080'00 Tafisa Serie B 1.900'00 1.95(1
Barclays Bank 780'00 780’00 Vallehermoso 3.000’00 2.930’00 Corp. Mapfre 5.800'00 5.7501
B. Zaragozano Bami 1.070'00 1.060'00 Unión y el Fénix 6.400’00 6.4001
B. Cto. Balear 3.700'00 3.700'00 Prima Inmobiliaria 6.440'00 6.440'00 Azkoyen 3.240'00 3.295‘
B. Bilbao-Vizcaya 3.295'00 3.305'00 Inm. Met. Vasco-Centr. 5.840'00 5.820'00 Dimetal 3.470'00

•

B. Alicante 5.000'00 5.010’00
3.735'

Sotogrande 653'00 652'00
Nicolás Correa 3.000’00 3.00'B. Vitoria 2.895'00 2.850'00 Inmob. Urbis 1.680'00 1.650'00
A. Hornos Vizcaya 228'00B. Andalucía 10.460'00 10.400'00 217'

Focsa 12.800'00 12.790'00
Acerinox 7.700'00 7.71(1;B. Castilla 31.520'00 31.550'00 Hornos de Ibe. Alba. 3.075'00 3.025'00
Asturiana Zinc 4.450'00 4.60(1B. Herrero 4.190'00 4.165'00

Financiera y minera 5.090'00 5.100'00 •
B. Pastor 6.930'00 6.900'00

Cubiertas 17.680'00 17.700'00
Esp. del Zinc 1.375'00 1.3251

B. Vasconia 4.250'00 4.250'00
Huarte 2.530’00 2.545'00

Mat. y Construcción 614'00 620»

B. Atlántico 2.900'00 2.900'00
Urbanizaciones y Trans. 679'00 680'00

M. Montana Quijano 248'00 2541

B. Galicia 5.720'00 5.750'00
Filo, S.A. 1.475'00 1.470'00

Met. Duro Felguera 1.595’00 1.550' I

B. Fomento 1.900'00 2.000'00
Corp. Fin. Alba 5.700'00 5.700'00

Amper 900’00 915'

Bankinter 8.300'00 8.250'00
Cía. Gral. Invers. 1.265'00 1.260'00

Tubacex 600'00 599'

2.850'00 2.850'00B. Progreso
Cofir 1.890'00 1.890'00 Zardoya Otis 11.800'00 11.800

Aguas Barcelona 3.395'00 3.390'00 Citroen Hisp. 5.800'00 5.800Corp. Fin. Hispamer 3.840'00 3.850'00
Catalana de gas 5.530'00 5.690'00 Tudor 1.290'00 1.320Papelera Española 336’00 342’00
Eléct. Viesgo 2.600'00 2.600'00

Nissan M. Ibérica 525’00Sarrió, S.A. 900'00 908'00 521)
Eléct. Reun. Zaragoza 1.160’00 1.180’00

Telefónica 980’00 978TEppic 322’00 323’00F.E.C.S.A.
Autop. M. Nostrum 1.320»

Hidrocantábrico 2.025'00 2.035’00 Argón 5.000'00 5.200'00 1.320'00

Hid. Cataluña 456'00 456'00 Ercros 994'00 999’00 Autopistas C. Esp. 1.090'00 1090»

Hid. Española 566’00 568’00 Ener. e Ind. Aragonesas 1.505'00 1.515'00 Prosegur 3.330’00 3J201

THprHnprn 670’00 662’00 Carburos metálicos Vidrala 2.600’00 2.6001

Síaltns dpi Nansa 7 7 2Rn‘nfi Repsol 2.615'00 2.625'00 Commerzbank 15.200'00 15.200»

Sevillana Eléc. Cepsa 2.265'00 2.260'00 Volkswagen 24.330'00 24.3401

Unión Eléc. Fenosa 569'00 567'00

Emp. Nae. Eléctric. 2.400’00 2.390'00
Mercado de divisas

Vende^
Suaves subidas en la Bobi

ivioneua Guiiipiauui
Eléc. Ribagorzana 1.825'00 1.850'00 1 dólar USA ....................... 113’334 113’674 MADRID (Fax Press).- El mercado 

madrileño inició ayer la semana con una 
oeración, después de los retrocesos sufridos

de vafe ■

Gas y Eléctric. 2.850'00 2.900'00
1 ecu....................................
1 marco alemán..................

128’634
62’546

129’020
62’734

suave rei 
enjornai

Unión Ind. Agrogan. 2.200'00 2.230’00 1 franco francés..................
1 libra esterlina...................

18’469
183’998

18’525
184’550

anteriores.
Tokio, fEl buen comportamiento de la bolsa de

El Aguila 1.540'00 1.540'00 100 liras italianas................ 8’424 8’450 una subida de 818 puntos una vez conocido el descei

Azucarera 5.000'00
100 francos belgas............... 303’986 304’900 de los tipos de interés, y posteriormente una aper"

4.760'00 1 florín holandés................. 55’534 55’700 del mercado neoyorquino con una ganacia de 37 pu" 
ha servido de clara referencia en nuestra plaza 3Ind. Nav. Eny. Celulos. 2.780'00 2.790'00

1 eoitma danesa..................
1 libra irlandesa..................

16’202
167’349

16’250
167’851 iiuid uc luiiiai puaiuiunca. INU UUMaHlC,

Campofrío 11.000'00 11.200'00 100 escudos portugueses....
100 dracmas griegas...........

71’949
57’121

72’165
57’293

raciones han sido moderadas, pues los inversores
mantienen muy atentos a la subasta de ceruii'-"'

Ebro Agrícolas 2.900'00 2.885'00 1 dólar canadiense........... . 99’268 99’566 de depósito del Banco de España el próximo miere^

Tabacalera
1 franco suizo...................... 72’930 73’150 y de las Letras del Tesoro el jueves, datos que

4.950'00 4.830'00 100 yens japoneses.............. 82’275 82’523 se esperan sean nada favorables para tomar posicio
Koipe 4.300'00 4.300'00 1 corona sueca.................... 17’332 17’384 En un ambiente de cautela el volumen de neg^'

1 corona noruega................ 16’052 16’100 ha sido corto pues tan sólo 'T'ol¡C2,un vaivi, iv

Finanzauto 1.525'00 1.540'00 1 marco finlandés............... 26’412 26’492 conseguido superar el millón de acciones ya ri“‘\ 
compañías eléctricas han mantenido unos niveles100 chelines austríacos....... 888’683 891’353

Asland 3.260’00 3.220'00 1 dólar australiano.............. 86’870 86’132 discretos.

® BANCO DE MADRID 00
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Varios ministros y autoridades de instituciones financieras jnternacionales buscan vías de cooperación

Reunión de países productores y 
consumidores de petróleo en París
Para Dumas la función del petróleo es crucial en la desestabilización económica y política

^ ■ Veinticinco países productores y consumidores de petró- 
8721 i^^ representados por sus ministros de Exteriores, Ener- 

gía y autoridades de instituciones fínancieras interna-
^^cionales iniciaron hoy, lunes, aquí una reunión, 
^ipiciada por Francia y Venezuela, para analizar 
W de cooperación.
40(11

aus- 
vías

nómica sino política a nivelT PARIS (Efe).- Siete países 
2951 miembros de la OPEP, enca- 

1 bezados por Arabia Saudí, 
2351 destacados independientes 

México, Noruega, la 
Unión Soviética y Egipto y

325'

2^

550'

915'

599'

B

numerosos consumidores 
como EE.UU, la CE, por su 
comisario de Energía, Anto
nio Cardoso e Cunha, o el 
ministro de Industria de 
España, Claudio Aranzadi, 
asisten a la reunión.

El ministro de Asuntos 
Exteriores francés, Roland 
Dumas, calificó esta “prime
ra cita como un camino 
abierto hacia el diálogo”, y 
manifestó que aunque la idea 
no es nueva y que chocó 
anteriormente con los diver
sos intereses ideológicos, 
“hoy nos damos cuenta de 

gOff que en este asunto, el enfren
tamiento es más teórico que 

80Q real”. “Todos conocemos la 
función del petróleo en la 

320; desestabilización no sólo eco-

528’

978- 

planetario, por lo que es nece
sario crear la confianza nece
saria entre todos los compo
nentes de la cadena petrole
ra”, destacó.

Según Dumas, “buena parte 
de la seguridad, la paz y la 
prosperidad del mundo en el 
futuro depende de ello”.

El ministro de Asuntos 
Exteriores de Venezuela, 
Armando Durán, destacó la 
importancia de que Francia se 
sumará a la propuesta para 
el diálogo hecha el 1 de octu
bre pasado en la ONU por 
el presidente venezolano, Car
los Adrés Pérez, “cuando exis
tían altibajos en el mercado 
y nerviosismo en los precios 
a consecuencia de la invasión 
iraquí” de Kuwait.

“Esta reunión no pretende 
sino abrir el diálogo mediante 
una agenda abierta e informal 
para explorar zonas que incre
menten la confianza para

■X ’’d 
A**

Aranzadi se mostró partidario del diálogo entre productores y consumidores.

reducir la incertidumbre, y la 
mejor demostración de que es 
el inicio del camino correcto 
es la gran representación a 
nivel ministerial que acudió”, 
afirmó Durán.

“Entendemos que la agenda 
de la discusión no debe incluir 
la regulación de los precios 
ni de la producción, que 

deben dejarse a las fuerzas del 
mercado, pero sí perfeccionar
lo para evitar las situaciones 
costosa que pueden producir
se como sucedió en la guerra 
del Golfo”. Para’ Dumas, las 
últimas crisis demostraron que 
todos perdemos si existe un 
momentáneo aumento de los 
precios”.

El ministro de 
Industria 
español, 
partidario del 
diálogo

PARIS (EFE).- El ministro 
de Industria, Claudio Aranzadi, 
se pronunció ayer a favor de 
la cooperación multilateral 
entre países productores y con
sumidores de petróleo “a fin 
de establecer los mecanismos 
operativos que permitan la 
estabilidad”.

El ministro, que asiste en 
París a la reunión auspiciada 
por Venezuela y Francia que 
inicia un camino hacia el pro
ceso de diálogo, intervino ayer 
ante las 25 delegaciones de paí
ses productores, consumidores 
e Instituciones para “expresar 
el apoyo de España al avance 
de ideas e iniciativas que reduz
can la inestabilidad y las fuertes 
fluctuaciones”.

Para Aranzadi, “no tiene 
nada de heterodoxo que res
petando el marco de coopera
ción, puedan establecerse meca
nismos multilaterales entre pro
ductores y consumidores”.

El representante español 
planteó en la reunión iniciada 
ayer ”una aproximación prag
mática al problema, para, 
teniendo en cuenta las leyes del 
mercado, establecer un diseño 
operativo que permita mecanis
mos operativos en base a la coo
peración entre productores y 
consumidores, no solamente 
declaraciones”.

El interés de España es que 
el mercado sea estable
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A cambio los separatistas croatas y eslovenos aplazan su declaración de independencia

El croata Stijepan Mesic fue elegido 
presidente de la Federación yugoslava

Eduard 
Shevardnadze 
podría ser 
expulsado del 
PCUS

Las gestiones de la “troika” comunitaria y el ultimátum de la CE parecen haber dado sus frutos

El “separatista” croata 
Stijepan Mesic fue elegido 
presidente de la Presiden
cia colectiva de Yugoslavia 
por 12 meseSf una de las 
condiciones puestas por la 
CE para solucionar la cri
sis de este país que llevaba 
sin jefe de Estado desde 
el 16 de mayo.

BELGRADO. (Efe).- La 
centralista República de Ser
bia aceptó a Mesic como pre
sidente, poco después de que 
el ministro italiano de Asuntos 
Exteriores, Gianni de Miche
lls, se entrevistara en Belgrado 
con el presidente serbio, Slo
bodan Ndilosevic.

De Michelis viajó el domin
go a Belgrado en compañía 
de los ministros de Asuntos 
Exteriores de Holanda, Hans 
Van Den Broeck, y Luxem
burgo, Jacques Poos, integran
tes de la llamada “troika” 
comunitaria.

Ya el viernes pasado, estos 
tres ministros emplazaron a 
separatistas y centralistas 
yugoslavos a que aceptarán 
tres condiciones, so pena de 
ser privados de una ayuda cre
diticia de 5.000 millones de 
dólares de organismos inter
nacionales.

Los centralistas serbios ten
drían que aceptar al separa
tista Mesic como presidente 
yugoslavo, por corresponderle 
este año a Croacia el mando 
de los 8 co-presidentes, uno 
por cada ente autónomo, y el 
próximo año, al montenegrino 
Branko Kostic, hoy elegido 
vicepresidente.

A cambio, los separatistas 
croatas y eslovenos tendrán 
que abstenerse de ejercer

Firmado en Praga el protocolo que liquida 
definitivamente el Pacto de Varsovia

PRAGA. (Efe).- Los jefes de 
las delegaciones de los países 
miembros del Pacto de Varso
via firmaron en Praga poco des
pués del mediodía de ayer, en 
la última sesión del Comité 
Político Consultivo del Pacto, 
el “Protocolo sobre la Finali
zación de Actividades” de esa 
agrupación político-militar.

Los presidentes de Checos
lovaquia, Vaclav Havel; de 
Polonia, Lech Walesa; de Bul
garia, Zellju Zelev; y de Ruma- 
nía, Ion Iliescu; junto con el 
primer ministro húngaro, József 
Antall, y el vicepresidente sovié
tico, Guennadi Yanayev, pusie
ron así el punto final a la exis
tencia del Pacto.

La creación de esta alianza 
militar, el 14 de mayo de 1955, 
formalizó, de hecho, la posición 
“satélite” de los países que se 
encontraban en la esfera de la 
influencia soviética.

EI documento estará sujeto 
a la ratificación por los par

Serbia se vio ob’igada a aceptar como presidente yugoslavo al “separatista” croata Stijepan Mesic.

durante tres meses la indepen
dencia que proclamaron el 
pasado día 25.

Los eslovenos y los croatas 
lo aceptaron en la madrugada 
del sábado pasado, pero los 
primeros se retractaron de su 
promesa y, debido a ello, los 
serbios desistieron de la suya 
de permitir el ascenso presi
dencial de Mesic.

El primer ministro federal. 
Ante Markovic, y su colega 
secesionista esloveno, Lojze 
Peterle, acordaron ayer en 
Eslovenia el alto el fuego real 
y hoy lunes comenzó a reple
garse a sus cuarteles el Ejér
cito federal.

“La continuación de las 

lamentos de los respectivos paí
ses y las actas de confirmación 
serán archivadas en Praga.

El jefe de Estado de Che
coslovaquia, Vaclav Havel, 
quien presidió esta última 
sesión del máximo organismo 
colectivo del Pacto, declaró des
pués de la firma que “el camino 
hacia el futuro democrático y 
pacífico de Europa no será fácil 
como demuestran los aconteci
mientos de las últimas horas”.

“Estoy convencido, no obs
tante, agregó, de que nuestra 
parte de Europa llevará a buen 
fin esta oportunidad histórica 
para la creación de un nuevo 
ordenamiento democrático en 
el continente”.

El objetivo del desaparecido 
“Tratado de Amistad, Coope
ración y Ayuda Mutua” fue ase
gurar la coordinación de las 
estructuras militares y de la 
política exterior de los estados 
miembros que fue subordinada 
a los designios de la URSS. 

hostilidades -declaró Marko
vic- habría tenido consecuen
cias catastróficas de “libani- 
zación de Yugoslavia”.

Markovic realizó una alu
sión contraria al Ejército,’que 
se excedió en Eslovenia, según 
él, en las atribuciones que se 
le había encomendado, y una 
fuerte crítica a los secesionis
tas eslovenos que no espera
ron a pactar su separación con 
el resto de las repúblicas 
yugoslavas.

Por su parte, el primer 
ministro esloveno calificó de 
exitosas las negociaciones, a 
la vez que reiteró sus acusa
ciones de que el* Ejército 
yugoslavo “agredió” a Eslo

Ultima sesión del Comité Político Consultivo del Pacto.

venia.
El acuerdo de pacificación 

de Eslovenia, tras “la guerra 
de tres días” entre las tropas 
eslovenas y el desmoralizado 
Ejército federal yugoslavo, fue 
acogido anteanoche en el pue
blo croata de Borovo con una 
verdadera batalla entre serbios 
y croatas.

Mientras que la “troika” 
comunitaria propiciaba en 
Belgrado los citados acuerdos, 
en Borovo, el pueblo donde 
los serbios mataron el pasado 
2 de mayo a doce policías 
croatas, volvían a enfrentarse 
fuerzas de las dos naciona
lidades.

1

MOSCU. (Efe).- La Q 
sión Central de Control deli 
tido Comunista de la UF 
encargada de verificar todas 
actividades del PCUS, nop'‘ 
reunirse ayer para interroga; 
ex ministro de Asuntos E, 
riores de la URSS Eduard! 
vardnadze, ante la negativa 
éste a presentarse.

Según la prensa soviética 
Comisión convocó a Shev, 
nadze, miembro de Coi ‘ 
Central de PCUS, a que e 
siese sus declaraciones a f 
de la formación de un pai ¡ 
democrático en la URSS. ?

La Comisión inició, no 
tante, una invetigación sobi j 
ex jefe de la diplomacia a i 
tica, y según el noticiero d^ 
televisión rusa “Vesti”, ; 
organismo puede tomar 
decisión sobre Shevardn¡ i 
que no excluye su expulsiót i 
PCUS. f

Shevardnadze, así c(^ 
Aleksandr Yakovlev, prini j 
asesor del presidente sovii ? 
Mijail Gorbachov, son el ce ■ 
de arduas negociaciones | * 
ticas entre los sectores libei i 
y progresistas del PCUS) | 
fuerzas democráticas del 
para la formación de un pai 
o un movimiento democr 
que se oponga al hasta a 
dueño del aparato del p

Convulsión interna

La convulsión interna 
seno del Partido Comunisi® 
la URSS presagia un cismf 
sus filas, mientras sus dirigí! 
debaten como actualizar el| 
grama del partido que a 
de sufrir su primera gran di 
ta, tras siete décadas de p 
absoluto, en las recientes í; 
ciones rusas.

Hasta el diario “Pw' 
órgano del Comité Centrá 
PCUS, se hace eco de las 
fundas divisiones que afroa 
partido en un artículo en el| 
se plantea hasta la expulsiá 
los comunistas ortodoxos,! 
petados en el PC de R

”¿No sería mejor sep 
nos?”, se preguntaba aye 
autora del artículo, Tai 
Samolis, “esto sería -ánade- 
digno que darnos zancada 
acusamos mútuamente 
haber traicionado los ¡m® 
del partido y el pueblo’ • ,

La inminente aparición^ 
partido o movimiento dem* 
tico nacional pone mayof 
matismo a la lucha.

Cuando todo parecía 
para el nacimiento del r^ 
Democrático, en el q^^j 
cipan como cabezas mas''' 
también los alcaldes p{^^' 
tas de Moscú y Leni^ 
Gavril Popov y Anatoly 
chak, respectivamente, la^'’ 
daciones se han 
informó ayer el diario 
mersant”. 1

El ex ministro de 
Interiores y uno de los 1 
datos comunistas derrota*^ 
las elecciones a presidí'’ 
Rusia, Vadim Bakai"^ 
Arkady Volski, presideol^ 
Unión Científico-lndustf 
la URSS, también cst^'’ 
lista de eminentes cooi 
dispuestos a retirarse del
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Los soldados dispararon al aire en Argel para festejar la'^noticia

Detenidos los dos máximos
dirigentes integristas argelinos
La autoridad militar les acusa de conspirar contra la seguridad del Estado

A pesar de ello, seguirá manteniendo su neutralidad

Suecia presenta su petición 
de ingreso en la CEE

La autoridad militar que 
rige el estado de sitio en 
Argelia hizo graves acusa
ciones contra los dos prin
cipales dirigentes del 
Frente Islámico de Salva
ción, Abasi Madani y Alt 
Benhach, detenidos el 
domingo tras un amplio 
despliegue de fuerzas.

ARGEL. (Efe).- El teledia
rio nocturno de la televisión 
argelina retrasó una hora su 
emisión, para poder incluir en 
ella, la noticia de la detención 
de Madani y Benhach, de la 
que se responsabilizó la auto
ridad militar.

La noticia fue acogida con 
alegría por los soldados que 
controlaban el toque de que
da en Argel con el disparo 
de numerosas balas trazado
ras, que dejaban una estela 
roja en el cielo, y rafagas de 
ametralladora.

Estas señales de júbilo de 
los soldados, que desde hace 
26 días se despliegan por la 
noche en las principales calles 
de las ciudades argelinas, 
parece expresar la esperanza 
de que el estado de sitio sea 
levantado en vísperas de ia 
conmemoración de la inde
pendencia del país, el 5 de 
julio.

Pero la autoridad militar 
parece, en cambio, decidida 
a mantener detenidos durante 
bastante tiempo a tos dirigen
tes del FIS, a los que acusa 
de haber “fomentado, orga
nizado, desencadenado y diri
gido con total conocimiento 
de causa una conspiración 
armada contra la seguridad 
del Estado”.

“La tentativa subversiva, 
que buscaba el acceso al 
poder, ha causado pérdidas 
humanas y destrucción de bie
nes, que aún no están eva
luadas”, se indica en el comu
nicado de la autoridad militar.

Dado el estado de sitio que 
rige en el país, los dos diri
gentes islamistas, que no pre
sentaron resistencia al ser

i
Foto de archivo de Madani, líder del FIS, encabezando una manifestación.

I
detenidos, se arriesgan a 
sufrir severas penas

Los autores y coautores 
principales de los disturbios 
e infracciones cometidas res
ponderán individualmente de 
sus acciones ante la justicia, 
así como todos los que per
sistan en apoyarles o seguir
les, afirmó la autoridad mili
tar (que algunas fuentes indi
can está formada por los 7 
generales de mayor rango del 
Ejército argelino)

Llamamiento a la población

La autoridad militar invitó 
a la población a que continué 
“dando prueba de calma y 
confianza hacia los servicios 
encargados de reestablecer el 
orden”, y garantizó que no 
se han tomado medidas con
tra ningún partido político 
(incluido el FIS) en la inves
tigación de los desórdenes de 
la última semana.

Con ello se indica que se 

considera a los dos principa
les dirigentes del FIS respon
sables de las violencias de los 
últimos días, pero que ello no 
va a suponer la ilegalización 
del partido integrista, que 
había comenzado a preparar, 
casi tres años después de su 
fundación, su primer Con
greso.

En el barrio popular de 
Belcourt, de Argel, aún que
dan numerosos rastros de la 
batalla que durante horas 
enfrentó el domingo a extre
mistas islámicos con las fuer
zas del orden.

Estas detuvieron a 28 per
sonas en dos de las mezquitas 
del barrio conocidas por ser 
frecuentadas por miembros 
del grupo clandestino violento 
“Taufik ual tiiyara”, llamados 
tambien “afganos”. Oficial
mente no se ha informado de 
muertos en los combates, 
pero fuentes diplomáticas 
hablaban de seis muertos.

ESTOCOLMO. (Efe).- El 
primer ministro de Suecia, Ing- 
var Carlsson, anunció ayer lunes 
en los más importantes perió
dicos de su país que “Suecia 
es bienvenida en la Comunidad 
Económica Europea”.

El anuncio, que va firmado 
por el jefe del Gobierno social
demócrata, anunció su viaje 
ayer a La Haya, acompañado 
por el ministro de exteriores, 
Sten Andersson, y la ministra 
de Comercio Exterior, Anita 
Gradin, para entregar “con 
satisfación” la petición sueca de 
integración en la CE.

Para “nosotros, los suecos, 
tiene gran importancia poder 
participar plenamente en la 
cooperación europea y nuestra 
nación, única en muchos aspec
tos tiene mucho que aportar a 
una Comunidad que no sólo 
trata de economía”, añade el 
anuncio.

Unir fuerzas

Las doce naciones miembros 
de la CE tienen “intención de 
crear justicia social, luchar con
tra el paro y la discriminación 
y mejorar el medio ambiente 
y, como suecos y europeos, uni
remos a ellos nuestras fuerzas”, 
concluye el comunicado de Ing- 
var Carlsson.

La solicitud de ingreso en la 
CE se produce según lo anun

El Ejército libanés entra en 
Sidón, un enclave de la OLP

BEIRUT. (Efe).- Las tropas 
libanesas entraron ayer con tan
ques en la ciudad de Sidón, con
trolada por la Organización 
para la Liberación Palestina 
(OLP), con lo que el Gobierno 
consigue por vez primera en 
dieciséis años el control de esta 
zona del sur del Líbano.

Miles de soldados armados 
cruzaron con 135 tanques y 
otros vehículos por la puerta 
del sudeste de la ciudad de 
Sidón, a unos 40 kilómetros al 
sur de la capital libanesa, infor
maron testigos a una emisora 
de Beirut.

Sidón y sus alrededores se 
encuentran casi desiertos y 
todas las tiendas fueron cerra

ciado por el primer ministro el 
14 de junio, cuando leyó ante 
el Parlamento sueco -Riksdagla 
declaración del Gobierno que 
explicaba su postura favorable 
a la definitiva integración comu
nitaria.

Neutralidad

En diciembre pasado, el Par
lamento había decidido otorgar 
luz verde al Gobierno para 
pedir la admisión fen la CE, 
“manteniendo su neutralidad”, 
con apoyo de conservadores, 
liberales y centristas y la sola 
oposición de los antiguos comu
nistas del Venstreparti” y los 
“verdes”.

Carlsson dijo en su declara
ción del mes pasado que Suecia 
“participará en todos los aspec
tos de la cooperación pero en 
caso de confiieto, poco probable 
por la actual situación del con
tinente, quedaría fuera de toda 
alianza”.

Una encuesta del instituto 
Temo que publicó ayer el diario 
sueco Dagens Nyheter indica 
que el sesenta y cuatro por cien
to de los jóvenes entre diecio
cho y veinte años respalda la 
integración en la Comunidad 
Económica Europea, y sólo se 
opone la quinta parte de los 
que votarán este año por pri
mera vez.

das, ya que muchos habitantes 
huyeron este fin de semana de 
la zona por miedo a enfren
tamientos entre las tropas 
gubernamentales y la OLP.

Grupos armados de la OLP 
dificultan la entrada del Ejér
cito libanés en los campos del 
este de Sidón, situado a 38 kiló
metros de Beirut, informaron 
emisoras árabes.

Los palestinos mantienen 
bloqueados los accesos a los 
campos de Ain al Helue y 
Mieh-Mieh con vehículo.s mili
tares equipados con artillería 
pesada y advirtieron a los perio
distas que no permanezcan en 
la zona.
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TAMAÑOS
C/ Pérez Galdós, 36
TeIf- 22 10 75

OFERTA VERANO
ARC PT 88 1 FD
-Procesador 8088 a 10 MHz
-Floppy de 1,2 Mb de 5.25' (opción 2’ de 3.5")
-Tarjeta VGA
-Sistema operativo DOS 4.xy GW Basic
-640 Kb. En placa base
-Teclado AT de 101 Teclas (Español)

Con monitor VGA monocromo 14"......74.900 Ptas
Con monitor color VGA 14*......109.900 Ptas

ARC PT 88 20 Mb
-DISCO duro de 20 Mb 40 ms
-Resto igual PT 88 1 FD
Con monitor VGA monocromo 14"......99.900 Pts
Con monitor color VGA 14' 134.900 Pts

ARC PT 286e 40 Mb
-Disco duro de 40 Mb 29 ms
-Procesador 80286 16 Bit 6.12 MHz (o w.s.)
-Dos Floppys de 1.2 Mb. 5.25" y 1.44 Mb. 3.5"
-Display frontal de 3 dignos con Mips Meler
-Teclado AT de 102 teclas (español)
-1 Mb de RAM
-pierna operativo DOS 4.x

Con monitor monocromo VGA de 14" . 139.900 Pts
Con monitor color VGA 14" de 1.024x768 . .174.900 Pts

FAX 22 12 09 02003 ALBACETE

| Portátiles Notebook |
ARC Ilex 2000
-Proc. 80286 16 Bit a 12 MHz
-Floppy de 1.44 Mb. do 3.5" (Opc. 1.2 Mb Ext.)
-LCD VGA Retroiluminada da 16 tonos
-Modem Opcional
-MS DOS 4.01 en Español

-I Mb. de RAM ampliable con I ó 4 Mb.
-Disco Duro de 40 Mb. 28. ms. CONNER
-Peso con Balería (3 horas) 2.86 Kg.
-Teclado de 81 Teclas (Español)
-Posibilidad de Upgrade a Flex 3000

PRECIO 269.000 Pts
Deseo recibir más información del producto.
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Falla y Vivaldi 
clausuraron el 
Festival de 
Música de 
Granada

GRANADA (Efe).- Obras 
de Falla y Vivaldi clausuraron 
ayer la cuadragésima edición 
del Festival Internacional de 
Música y Danza de Granada, 
que este año conmemoró el 
bicentenario de Mozart con la 
puesta en escena de “Don Gio
vanni”, dirigida por Ros Marbá.

La Scottish Chamber Orches- 
tra ejecutará “El amor brujo”, 
de Manuel de Falla, mientras 
que el Grupo Diatessaron inter
pretará diversas obras de Vival
di.

El presupuesto de este fes
tival ha sido de 350 millones 
de pesetas, de los que la admi
nistración aportó 232, diversos 
patrocinadores 79 y el resto se 
cubrió mediante la venta de 
entradas.

Entre los espectáculos que 
desfilaron por el recinto de la 
Alhambra descataron los ballets 
de Cristina Hoyos y de Mon
tecarlo, la Orquesta de Cámara 
de Holanda, la Orquesta Sin
fónica de Tenerife, The Koe- 
ning Ensemble y los Cantos y 
Danzas de Uzbekistán (URSS).

Repetirá el año próximo la 
Orquesta Gewandhaus de Leiz- 
pig, bajo la batuta de Kurt 
Masur, que este año vio ensom
brecida su actuación porque el 
piano que tocó José María Pin
zolas estaba desafinado, lo que 
provocó las protestas de parte 
del público y las críticas de los 
especialistas.

Ziggy Marley 
presentó ayer su 
último disco 
“Jahmeyka”, en 
Barcelona

BARCELONA (Efe):- El 
músico jamaicano de reggae 
Ziggy Marley actuó ayer, acom
pañado de los Melody Makers, 
en la sala Zeleste de Barcelona 
para presentar su tercer disco, 
“Jahmeyka”.

Ziggy nació en 1968 en Kings
ton (Jamaica), hijo del padre 
del reggae, Bob Marley, y de 
Rita, con quien empezó a cola
borar como corista del grupo 
que acompañaba a su padre, 
“The I-Three”.

Poco después, Bob Marley 
cedió a sus hijos su tema “Chií- 
dren in the Street” y Ziggy, jun
to a sus hermanos Sharon, Step
hen y CCelIa, fundó “The 
Melody Makers”, donde fusiona 
el sonido del reggae con nuevas 
influencias como el hip-hop, el 
rap, el pop, el rhythm and blues 
o el gospel.

Sus primeros éxitos fueron 
los temas “Aiding and abetting” 
y “Natty dread rampage”, mien
tras que sus dos primeros álbu
mes, “Conscious party” (1987) 
y “One bright day” le valieron 
ganar el Grammy a la mejor 
grabación de reggae.

Además, sencillos como “To- 
morrow people” o “Tumbin 
Jown” le ensalzaron como el 
lúsico contemporáneo más 
aportante en su estilo.
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Plácido Domingo declaró que tuvo la impresión de estar en un estadio de fútbol.

El tenor, tras la representación de “Otello’', salió a saludar en 102 ocasiones

Plácido Domingo batió su 
record de aplausos en Viena

El público permaneció aclamando al tenor durante más de 50 minutos

El tenor español Plácido Domingo batió el domingo 
en la Opera, de Viena su propio récord de aplausos 
al saludar durante una hora y veinte minutos al público 
que asistió a la representación de ‘‘Otello^\ de Verdi. 
Domingo declaró que tuvo la impresión de estar “en 
un estadio de fútbol o en una plaza de toros”.

VIENA (EFe).- Plácido 
Domingo salió al escenario de 
la Opera del Estado en 102 
ocasiones, frente a las 83 sali
das y 90 minutos de inter
pretación de “La Boheme” en 
el mismo coliseo en julio de 
1983.

“Durante más de 50 minu
tos nadie se movió del asien
to”, declaró Domingo, impre
sionado, y añadió que “Ote- 
11o” es “una ópera muy difícil, 
pues hay que hacer de actor 
y de cantante”.

La representación del 
“Otello”, bajo la dirección de 
Claus HeImmut, en la que 
también cantaron Sherill Mil- 
nes y Katja Ricciarelli, y a 
quien Domingo alabó por ser 
“la veneciana pura”, puso fin 
a la actual temporada 
1990-1991.

Domingo dijo que entre sus

Los espectadores pudieron ver en escena a todos los componentes del BaJlet

El Ballet de Novosibirsk ofreció
una gala en el Teatro de Mérida

MERIDA (Efe).- El Ballet 
de la Opera de Novosibirsk 
ofreció el domingo una “Gala 
de Ballet” en el marco del Tea
tro Romano de Mérida, con la 
que finalizaron las representa
ciones de esta compañía dentro 
de la XXXVII edición del Fes
tival de Teatro Clásico emeri
tense. La “Gala de Ballet” fue 
presenciada por unos mil espec
tadores, quienes vieron en esce
na a todos los componentes del 
Ballet de la Opera de Novo
sibirsk, bajo la dirección artís
tica de Vladimir Vladimirov. 

próximos planes figura la 
representación de “Tosca”, en 
el Covent Garden de Lon
dres, durante este mes de 
julio, y su actuación en los 
Festivales de Mérida.

El tenor, que cantará diver
sos fragmentos de ópera y 
zarzuela, actuará después, 
entre otros lugares, en Valen
cia, Essen y Francfort para 
después, en agosto, cantar 
“Otello” en Santander y en 
Perelada.

Durante el mismo mes de 
agosto Domingo volverá a 
Austria, para interpretar la 
Misa Solemne en Salzburgo, 
durante los festivales dedica
dos al compositor Wolfgang 
Amadeus Mozart, e inaugu
rará después la temporada en 
Viena con la representación 
de “Parsifal”, de Richard 
Wagner.

El espectáculo comenzó con 
la suite “El Cascanueces”, 
“Danzas rusas”, el “Adagio” de 
Albinoni, y “El Corsario”, que 
la compañía interpretó al mar
gen del programa previsto, que 
se inició con la danza de los 
Polovtzi de la Opera de Boro- 
din “Príncipe Igor”, con coreo
grafía de Fokin.

La pieza que ocupó el segun
do acto fue - “Gisselle”, de 
Adam, mientras que en la ter
cera parte se puso en escena 
“Don Quijote”, de Minkus, con 
coreografía de Petipa y Gorski,

Con la ópera del compo
sitor alemán, que el tenor 
interpretó por primera vez 
este año en el Metropolitan 
de Nueva York, Domingo 
inaugurará también la tempo
rada en la Scala de Milán el 
7 de diciembre.

Actuación en Corea

Por otro lado, el tenor 
actuará por primera vez en 
Corea del Sur los días 16 y 
18 de noviembre, informaron 
hoy, lunes, los promotores del 
concierto. Domingo, que 
actuará en el centro cultural 
Sejong, de la capital surco
reana, estará acompañado 
musicalmente por la orquesta 
sinfónica de la KBS, la 
radio-televisión estatal de 
Corea del Sur. Según los pro
motores, Plácido Domingo 
tiene una gran cantidad de 
seguidores en Corea del Sur, 
pero los intentos hechos hasta 
ahora para lograr una inter
pretación suya en el país fue
ron difíciles debido a su apre
tado calendario en Europa y 
América.

y en la que el bailarín argentino 
Maximiliano Guerra interpretó 
a Vasil. ”Giselle”, de Adam, se 
encuentra entre el repertorio de 
la Compañía de Novosibirsk 
junto a los grandes clásicos de 
Tchaikovsky: “El lago de los cis
nes”, “La bella durmiente del 
bosque” y “El Cascanueces”.

El Ballet de Novosibirsk 
cuenta con 350 artistas con una 
edad media entre los 20 y 25 
años, pertenecientes a la más 
notable generación de bailari
nes surgidos en el ballet sovié
tico.

Pierre Cardin 
cosechó un gran 
éxito con un 
desfíle en la 
Plaza Roja

MOSCU (Efe).- El modista 
francés Pierre Cardin cosechó 
el domingo un extraordinario 
triunfo con un singular desfile 
que convirtió la Plaza Roja 
moscovita en . una improvisada 
pasarela de la moda, que dio 
durante unas horas, un ambien 
te desconocido al corazón de 
la capital soviética.

Cuarenta y cinco chicas y die
cisiete chicos, la mayoría de 
ellos no profesionales y esco 
gidos entre los participantes de 
un concurso en la Casa de la 
Moda de Moscú mostrara 
varios cientos de creaciones de 
este año del modista, ante ui 
público que no daba crédito coi; 
sus ojos a lo que veía.

Al pie de los muros de 
Kremlin, y junto a la cátedra 1 
de San Basiliose congregaroi i 
unos 15.000 moscovitas, segúi 
la policía municipal, junto a ui; 
improvisado estrado, para vei; 
el acontecimiento.

Media docena de grande 
globos aerostáticos, decenas di ? 
potentes focos y un acompaña 
miento musical, contribuían i i 
crear una ambientación deseo ¡ 
nocida en la habitualmenlí 
sobria Moscú. Cardin, con esli 
peculiar actividad celebra su 41 
aniversario en el mundo de 1 
moda, sacó creaciones de todi 
tipo, desde una serie de baña 
dores, al estilo años 20, hast 
varios modelos de novia, pasaii 
do por trajes de tarde y ele 
gantes conjuntos de noche.

El músico 
brasileño Milton
Nascimento 
inicia una gira 
por España

BARCELONA (Efe).- í 
músico brasileño Milton Nas 
cimento actuará hoy en el Palf 
de la Música Catalana de ^ 
celona para presentar su últinü 
disco, “Txai”, dentro de un 
gira española que le llevas 
también a Valencia (Jardín d 
los Viveros, 3 de julio) y 
Madrid, junto al guitarrista P^ 
Metheny (plaza de Toros de la 
Ventas, 4 de julio).

En estos conciertos el niusit 
carioca estará acompañado p^ 
Roberto Silva, batería, Vandel 
lei y Rolando Oliveira Sib' 
percusionistas, Joao Bapt’S' 
Gimaraes Carvalho, bajo, 
rico Jose Duarte de Alm^jy 
batería y técnico de percusio* 
y Tulio Mourao Pontes, tocs 
dos. Milton Nascimento nae* 
en Río de Janeiro el 26 de 00 ' 
bre de 1942, aunque precio 
se crió en el pueblecito de 1 
Pontas, en el estado de Mi" 
Gerais, y de muy 
empezó a colaborar con gi^r 
locales como Luar de P^aW^ 
Ws boys, ambos en la Iíne2 
los Platters. En 1963 se traste 
a Belo Horizonte, donde co^ 
ció a Márcio Borges, con q*® 
compuso “Paz do amor 
vem”, tema inspirado en la r 
cula de Francois Truffaut ‘ J** 
et Jim”.
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Angel Villar.

La plantilla albaceteña puede contar con un nuevo jugador en los próximos días.

extranjero

W
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José Carcelén no tiene dudas sobre la futura incorporación del jugador ai equipo manchego

Ismael Urzáiz, cada vez más cerca de 
militar en el Albacete Balompié

El conjunto de Benito Floro es actualmente el único interesado en el Jugador

Aunque aún todo está pendiente de lo que ocurra en 
las próximas horas, la verdad es que el jugador del 
Real Madrid, Ismael Urzáiz, cada día que pasa parece 
estar más cerca de militar la próxima campaña en 
el Albacete Balompié.

F.A.

Finalmente tampoco se 
pudo conocer en el día de ayer 
si los jugadores Ismael Urzáiz 
e Irureta militarán en la Liga 
91/92 con el conjunto manche
go. Todo queda aún pendien
te, ya que el representante de 
los dos jugadores, Miguel San
tos deberá hablar con ambos 
en las próximas horas, aunque 
todo hace indicar que el juga
dor del Real Madrid puede 
militar en el Albacete Balom
pié para hacer frente a la 
próxima campaña.

En el día de hoy Miguel

La renovación de abonos se
prorroga hasta el 4 de julio

F.A.

El Albacete Balompié ha 
ampliado en un día el plazo 
de renovación de abonos para 
aquellas personas que ya fueran 
socios del club, por lo que 
disondrán hasta el jueves 4 de 
julio para conseguir los abonos 
de la próxima temporada.

Aunque los pronósticos del 
club se están cumpliendo y se 
ha renovado ya a 1.300 socios, 
es decir, una media de 270-275 
abonos por día, se ha preferido 
prolongar en un día “para que

Santos se desplaza a Pamplo
na y tiene la intención de 
hablar con Urzáiz que se 
encuentra con sus padres en 
Tudela, y según comunicó el 
propio secretario técnico del 
Albacete Balompié, José Car
celén, todo puede estar deci
dido para el miércoles por la 
noche.

Además, durante el partido 
de Copa del Rey celebrado 
el pasado sábado entre el 
Atlético de Madrid y el 
Mallorca, José Carcelén estu
vo hablando con el presidente 
del Real Madrid, Ramón 
Mendoza, y este último señalo 

sea más cómodo para los 
socios” señaló el contable de 
la entidad, Salvador Maestre.

Por lo que respecta a los nue
vos socios, el plazo se abrirá 
a partir del lunes 8 de julio, 
ya que durante el fin de semana 
(desde el viernes) se trabajará 
a puertas cerradas con la misión 
de dejar todo preparado para 
el día ocho.

Para evitar que se produzcan 
las colas el club entregará ese 
mismo lunes números correla- 
tixvos para que se eviten las 
aglomeraciones.

que la única opción que tiene 
el jugador es la de Albacete, 
ya que es el equipo que se 
ha mantenido interesando en 
la contratación de este juga
dor.

Recordar que otros equipos 
como la Real Sociedad, inte
resados en un principio, pare
ce que finalmente han desis
tido de contar con el joven 
jugador del Real Madrid, ya 
que los donostiarras no quie
ren jugadores cedidos en su 
equipo.

De esta manera, todo indica 
que el jugador está cada vez 
más cerca del Albacete 
Balompié, ya que los manche
gos se mantienen en su interés 
de contar con este delantero 
que tan brillante papel hiciera 
en el pasado campeonato 
mundial sub-20. El propio 
Urzáiz ha pedido referencias

Destacar que el nuevo socio 
puede abonar a varios con un 
sólo número, siempre y cuando 
lleve el Documento Nacional de 
Identidad.

También se está estudiando 
la posibilidad de que aquellos 
nuevos socios que quieran loca
lidades de la zona de gol hagan 
una coJ»; aparte, para que haya 
la máxima celeridad posible en 
la realización de los abonos, por 
lo que se espera que suba la 
media de abonados de los

270 actuales hasta al menos 
los 350.

a Salas, del Atlético Albacete, 
con el que le une una buena 
amistas y como señaló el pro
pio José Carcelén “creo que 
el tema de Urzáiz saldrá 
bien”, expresión que deja muy 
claro que Urzáiz puede ser 
nuevo jugador de la plantilla 
manchega en los próximos 
días.

Respecto a Irureta, también 
queda por decidir si vendrá 
o no a Albacete. Miguel San
tos no ha podido hablar con 
el jugador, ya que este se 
encuentra de vacaciones en 
Menorca, y será a partir del 
miércoles que regresa a Bilbao 
cuando se pueda conocer algo 
sobre el defensa sestaotarra. 
Por último queda también por 
conocer si el centrocampista 
del Málaga, Chesa, pasa tam
bién a formar parte de la plan
tilla albaceteña.

Las colas pueden volver a repetirse.

La RFEF y la 
LFP no llegan 
un acuerdo 
sobre el cuarto

MADRID (Efe).- Ani 
Villar, presidente de la R 
Federación Española de Fúlt 
(RFEF) y Jesús Samper, sec 
tario general de la Liga de Fi 
bol Profesional (LFP), no IB 
garon a un acuerdo para api 
bar con urgencia la presenfl 
del cuarto extranjero en losctt 
bes de Primera y tampoco avi 
zaron en el proyecto de di 
mitación de competencias 
ambos organismos.

Fuentes de la RFEF ma 
festaron ayer que “existen di 
rentes criterios a la hora 
repartir los asuntos relacioi 
dos con el calendario, arbitra 
disciplina y bases de compt 
ción, y en cuanto a la api 
bación del cuarto extranji 
será la Asamblea del fúii 
español la que el día 12 deja 
diga sí o no a esta propues!

La LFP pretende una ai 
cación inmediata del cua 
extranjero y una reestructa 
ción de la Segunda división 
dos grupos mientras que 
RFEF aduce que “Angel y® 
no puede usurpar las funcioi 
de la Asamblea del fútbol es| 
ñol que para dar el sí a n 
reestructuración de una catej 
ría, debe contar con la ap 
bación de dos tercios de 
asistentes”.

La Federación entiende'! 
la Liga de Fútbol Profesie 
no debe regular activida' 
relacionadas con los jugada 
y árbitros cuando ademas 
man la patronal de los do 
y en definitiva de llegaron 
extremo según la RFEl 
Liga, se convertiría en ja^^ 
parte a la vez”.

El conflicto de compete 
entre la RFEF y la LFP se f 
dujo cuando el Consejo 
rior de Deportes (CSD) ^ 
a la Federación un borrada 
futuro Decreto de Federal 
donde según las partes' 
cadas existía ambigüedad 
do se hablaba de las funet^ 
que tenía cada organismo 
hora de organizar por eje 
la competición y el e:al^^| 
de la competición. El CSA ^ 
esta polémica, recomendó 
tanto la LFP como la 
negociaran previamentc 
competencias con el ún . 
el Consejo Superior de 
tes trabajara con un insh 
to válido de trabajo.
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El base Alex Samamés podría volver a la disciplina del club albaceteño

Gorka Rodríguez renovó con el CABA 
para la próxima temporada

El pívot Julio Castillo también podría renovar en los próximos días

El base madrileño Gorka 
Rodríguez, que tan buena 
campaña realizó en la 
recién terminada tempora
da, renovó contrato para 
el año que viene con el 
equipo albaceteño. Otro 
base, Alex Samames, pue
de que vuelva a vestir los 
colores del CABA.

Juan CARRIZO■SB
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La directiva del CABA tra
baja en estos días para con
feccionar lo que será el equipo 
para el año que viene. Todavía 
surgen rumores de que el 
equipo albaceteño podría dis
poner de una plaza en Primera 
División, pero esto es muy 
difícil.

Con todo, la plantilla sufri
ría algún cambio, pues la cosa 
cambia bastante de jugar en 
Primera a jugar en Segunda.

El base madrileño Gorka 
Rodríguez, cuya aportación al 
equipo desde su incorporación 
a mediados de temporada, fue 
muy productiva, ha renovado 
contrato para la próxima tem
porada.

Gorka deberá residir per
manentemente en Albacete 
durante la próxima tempora
da, no como la anterior que 
residía en Madrid. Los planes 
de la directiva es que el equi
po resida completamente en 
Albacete, cosa que facilitaría 
mucho la labor del entrena
dor.

Julio Castillo

Otro jugador que podría 
renovar en los próximos días 
es el pívot Julio Castillo. Su 
experiencia ha sido fundamen-

* El ciclista cadete de Casas Ibáñez, 
de '

S Ilcogracias Pérez, vencedor en Tomelloso
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Siempre Casas Ibáñez jugó 
^uy principal papel dentro del 
•dismo provincial, no sólo en 

ta ^Í^ ^ actividad de clubs, sino 
mbién en corredores, y ahora 

g°^^ ^^ ^^ excelente 
r el en esa doble faceta, inclu- 

de i^ori una escuela 
ciclismo que viene trabajan- 
®tiy positivamente.

Hp ^^^ ^® las más antiguas 
^^^^^^‘^’^^^^s en la Fede- 
^^^ceteña, y de ella han 

unn H ^^y provechosos valores, 
^^*°^ Deogracias Pérez

j^'" do ^’ ^®^edor que viene sien- 
’"*** talpc?? 1^^ ^^^ ”^^^ firmes pun- 
1^'^ la P - equipo de cadetes de 

durtf^f ^i ^^eho-Almansa, sin 
l^lde completo y potente 

Mancha en los 
fos nn ^^^ momentos. Sus triun- 
los ' ^9uipos así lo justifican, 
y Oni^f ''ecientes en Tomelloso 
/ Quintanar de-la Orden.

cisamente en esa impor

le 
de' 
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Gorka Rodríguez y Santiago García jugarán con el CABA una temporada más.

tal en la pasada temporada, 
aunque su forma física no ha 
sido la idónea.

La renovación de Castilo 
pasa por que el pívot madri
leño pueda recibir clases en 
Albacete de la oposición que 
se está preparando, ya que, 
como toda plantilla, deberá 
residir en nuestra ciudad. Lue
go habría que retocar el asun
to económico, aunque después 
de llevar ya dos temporadas 
con el CABA no creemos que 
puedan surgir problemas entre 
jugador y directiva.

En el apartado de nuevos 
fichajes se está barajando 
mucho en estos días el nombre 
de Alex Samames. Este base. 

tante carrera de Tomelloso, con 
60 participantes y disputada en 
circuito urbano, por puntua
ción, el ganador absoluto fué 
el mencionado corredor de 
Casas Ibáñez, Deogracias Pérez 
seguido de Pedro José Abellán 
López, de Albacete, ambos del 
P.C. El Cacho-Almansa.

Laurent Fignon

El francés Laurent Fignon, 
ganador de dos Tours de Fran
cia, y su preparador Cyrille Gui- 
mard anunciaron oficialmente 
su separación a finales de tem
porada, en conferencia de Pren
sa celebrada en Paris en la 
mañana de ayer.

Dirigido por Guimard, ex-en- 
trenador de Bernard Hinault, 
desde que empezó su carrera 
profesional en 1982, Fignon dijo 
que la decisión había sido toma
da el pasado invierno debido 
a “numerosas discrepancias con 
Guimard”.

vasco de nacimiento, de 1,84, 
ya perteneció a la disciplina 
del CABA en la temporada 
89-90 y podría volver a jugar 
en Albacete en la próxima 
temporada.

Reunión de directiva

Para ayer por la tarde esta
ba programada una reunión 
de la directiva cabista en don
de el nuevo presidente Paco 
Martínez Simón, expondrá sus 
planes de trabajo para la tem
porada 91-92.

El nuevo dirigente del club 
albaceteño se encuentra en 
estos días muy ocupado, pues 
su condición de concejal en 

Importante victoria del P.C. El Cacho-Almansa.

el Ayuntamiento de Albacete 
le mantiene muy atareado.

El presupuesto para la tem
porada que viene es uno de 
los temas a tratar por la direc
tiva. Todo depende sin duda 
de si el equipo juega en 
Segunda División, como sería 
normal, o se produjera una 
sorpresa y el CABA pudiera 
militar en la Primera División.

Este presupuesto debe ron
dar sobre los 23 o 25 millones, 
y si el equipo estuviera en Pri
mera se duplicaría a 50 o 60 
millones. Parte podría venir 
del Albacete Balompié que ya 
comunico su interes si ambos 
clubs ascendían de categoría.

Continúa el 
misterio sobre la 
“lesión” de la 
yugoslava 
Mónica Seles

LONDRES (Efe).- Las cau
sas de la ausencia del torneo 
de Wimbledon de la yugoslava 
Mónica Seles continúan siendo 
un misterio, máxime cuando se 
ha conocido que la tenista no 
asistió este fin de semana al 
funeral de su abuelo, que falle
ció el pasado sábado en Yugos
lavia, aseguraba ayer el Daily 
MaiL

El tabloide londinense 
comenta que a Seles algo grave 
le debe ocurrir cuando ni ella 
ni sus padres asistieron al fune
ral de su abuelo Lajos Milu- 
tinovic, de 79 años, en la peque
ña ciudad yugoslava de Kanjina, 
en la frontera con Hungría.

La tenista yugoslava, que 
desapareció hace diez días tras 
anunciar, en el último momen
to, su retirada del torneo de 
Wimbledon, se esconde en la 
mansión del empresario neoyor
quino Donald Trump en Flo
rida, informó ayer el diario neo
yorquino “New York Post”.

Rumores sobre su embarazo

Por otra parte el diario sen
sacionalista alemán “Das Bild” 
señalaba ayer que Mónica Seles 
se encuentra embarazada, y el 
jugador italiano Enrico Cocchi 
es el “culpable” del hecho”.

Fue la española Arantxa Sán
chez la que, de acuerdo con 
el mismo periódico, puso a sus 
redactores sobre la pista del 
bello Enrico' número 724 del 
ranking mundial pero “conde
nadamente guapo”, en opinión 
de la española.

”Hubo por allí (en el Abierto 
de Australia) un italiano, de 
muy buena facha. Y Monica 
estaba obnubilada”, asegura el 
periódico sensacionalista citan
do a Arantxa Sánchez.

Bild identificó al hombre 
como Enrico Cocchi, de 24 años 
de edad, natural de Civitavec- 
chia, 100 kilómetros al norte de 
Roma, con poca ventura en el 
tenis profesional pero al parecer 
número uno del ranking per
sonal de Monica Seles.

Según el diario germano. 
Seles, cuando estuvo en Aus
tralia para el Abierto de enero 
pasado, hizo venir expresamen
te al tenista italiano, y desde 
entonces se les vio frecuente
mente juntos en cenas íntimas 
y bailando en discotecas.

El idilio llegó aparentemente 
a un brusco fin en mayo pasado, 
ya que durante el torneo de 
Roma no se le vió ni una sola 
vez al lado de Seles, y ésta 
declaró, además, hace dos 
semanas por primera vez en una 
entrevista que hubo un hombre 
en su vida.

”Fue un gran amor, pero yo 
corlé la relación. Todavía hoy 
me duele”, fueron las palabras 
de la tenista.

En círculos tenísticos se 
comenta que fue el padre, 
Karoly Seles, quien intervino 
para poner fin al romance.

Seles padre, dice Bild,' temió 
siempre cualquier enamora
miento de su hija: “lo peor sería 
que resultara embarazada, por
que mi pequeña Monica sólo 
es realmente adulta en la pista 
de tenis”.
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El alcalde de 
Palma tributó 
un homenaje a 
la plantilla del 
Real Mallorca

PALMA DE MALLORCA 
(Efe).- EI alcalde de Palma, 
Joan Fageda (PP), recibió hoy 
en audiencia a la plantilla, téc
nicos y directivos del Real 
Mallorca para tributarles un 
homenaje por la campaña rea
lizada por el equipo balear en 
la Copa del Rey.

Fageda, que hizo entrega al 
presidente de Mallorca, Miguel 
Contesti, de una copa alusiva 
al subcampeonato conquistado 
en la Copa del Rey, calificó de 
“verdadera hazaña” Ja actua
ción del equipo y afirmó que 
la ciudad de Palma “se siente 
orgullosa del gran juego exhi
bido en Madrid”.

El alcalde aprovechó el acto 
para criticar a los organizadores 
de la Copa del Rey por haber 
elegido el Santiago Bernabeú 
como sede de la final.

”E1 desplazamiento para 
miles de seguidores isleños fue 
muy incómodo y además juga
mos en campo contrario”, dijo 
Fageda.

Contesti agradeció las pala
bras de Fageda y solicitó un 
renovado apoyo para el Mallor
ca, ya que “somos un equipo 
modesto -agregóque necesita el 
respaldo de su ciudad”.

Miguel Angel Nadal, nuevo 
fichaje del F.C. Barcelona, 
anunció que mañana viajará 
hasta la Ciudad Condal para 
superar el exámen médico al 
que le someterá el club azul- 
grana.

"Estoy muy ilusionado -dijo 
Nadal- y espero solventar cuan
to antes los trámites previos a 
mi incorporación definitiva”.

Fabón y 
Elejabeitia 
ultiman la 
plantilla del 
Pamesa Valencia

VALENCIA (Efe).- Los 
fichajes de Fabón, procedente 
del CAI Zaragoza, y Elejabeitia, 
del Mayoral Maristas, dejan 
totalmente configurada la plan
tilla del Pamesa Valencia para 
la próxima temporada.

Con estas dos incorporacio
nes el equipo valenciano queda 
compuesto por Salva Díez, 
Alfredo Fabón, Jose Luis Díaz, 
Juan Carlos Barros, Carlos Ele
jabeitia, Javier González, Sergio 
Coterón, Brad Branson y Larry 
Micheaux, y será entrenado por 
Manu Moreno, ex-técnico del 
Cajabilbao.

Fabón y Elejabeitia son los 
únicos cambios en el club con 
respecto a la pasada temporada, 
ya que sustituyen al alero Joan 
Morales, que se ha comprome
tido con el CB Ferrys Lliria, 
y al escolta Carlos Dicenta, con 
ofertas de varios equipos de la 
liga ACB.

El Pamesa Valencia, que con
fía en llegar a los 2.500 abo
nados, se presentará oficialmen
te el lunes 29 de julio en el 
pabellón de la Fuente de San 
Luis y contará con la asistencia 
del base de Los Angeles Lakers 
Earving “Magic” Johnson.

Peressic: “La baja de los eslovenos no supondrá una pérdida de potenciar

Los deportistas eslovenos 
regresan hoy a casa

Los atletas y técnicos se encuentran incomunicados con sus familias

Los deportistas eslovenos 
includidos en la delega
ción yugoslava presente en 
los Juegos del Mediterrá
neo de Atenas regresarán 
hoy a casa atendiendo la 
llamada del gobierno de 
la república, que el pasado 
día 25 se declaró inde
pendiente.

ATENAS (Efe).- El jefe de 
la delegación yugoslava, 
Tzertze Peressic, anunció ayer 
que la consigna de regresar 
a casa ha sido seguida por 
la mayor parte de los eslo
venos, aunque no pudo pre
cisar si hay excepciones.

El único inconveniente que 
se han encontrado estos 
deportistas para llevar a cabo 
su intención de abandonar 
Atenas es que sus pasajes 
están cerrados para el día 12, 
última jornada de los Juegos. 
Los responsables de la dele
gación yugoslava están 
haciendo gestiones para resol
ver el problema.

Peressic indicó que Yugos
lavia participará en diecisiete 
deportes y aseguró que la baja 
de los eslovenos “no supondrá 
una pérdida de potencial 
apreciable para el equipo 
yugoslavo”.

"Tenemos una selección 
muy fuerte y unas pocas 
ausencias no se van a notar", 
declaró.

Dos jugadores del equipo 
de balonmano, Zani Kop y 
Bamfro Teti, se negaron ano
che a jugar el partido contra 
Túnez, obedeciendo la orden

Figuran inscritos, además de españoles, atletas ingleses, marroquíes y keniatas

Importante participación en el 
Gran Premio de Baracaldo

BARACALDO (Efe).- Más 
de 40 atletas tomarán parte en 
la prueba de 10.000 metros del 
Gran Premio Internacional de 
atletismo de Baracaldo, anun
ciado para mañana miércoles en 
la pista municipal de San 
Vicente.

Los organizadores baracalde- 
ses han conseguido una impor
tante inscripción, tanto numé
rica como de calidad, en el pro
grama de carreras de este cer
tamen atlético que vivirá pasado 
mñana su sexta edición.

Además de los representan
tes hispanos, figuran inscritos 
atletas de Argentina, Colombia, 
Gran Bretaña, Kenia, Marrue
cos, Portugal y Uruguay.

Sobresale la competición de 
10 kms. pista con la participa
ción del marroquí Omar Madih, 
el portugués Manuel Fernandes 
y el uruguayo Ricardo Vera, 
junto a la élite española de 
maratón, encabezada por Mon
tiel, Diego García y Romero, 
además de Crespo, Zabaleta, 
Juzdado y Rosario.

En el programa masculino.

1

La situación política en Yugoslavia afecta a sus deportistas.

del ministro de deportes eslo
veno en el sentido de que 
todos los deportistas de esa 
nacionalidad se abstengan de 
participar en los Juegos del 
Mediterráneo.

Yugoslavia ganó el partido 
por 36-23.

En tenis de mesa, a la reti
rada de Robert Smreker se 
ha unido la de la joven eslo
vena Polona Frelth. La dele
gación yugoslava espera 
poder anunciar hoy la lista 
completa de las bajas. Los 
eslovenos son una treintena 
dentro de la representación 
enviada a Atenas por Yugos
lavia.

Tome Dragulevski, minis

'á

Atletismo internacional en Vizcaya.

cabe resaltar la prueba de 3.000 
metros obstáculos, en la que es 
favorito el keniano Mathew 
Virir y la incógnita, del argen
tino Leonardo Malgor. Están 
también 'inscritos Albert Casal, 
Víctor Aured, Lorenzo Bonet 
y Gorka Sánchez.

En lo que respecta al sector 
femenino, Aurora Cunha (Por

tro de deportes yugoslavo, 
comunicó ayer a los eslovenos 
la orden del gobierno de 
aquella república y, junto con 
los responsables de la dele
gación, decidió adoptar una 
postura de neutralidad y abo
gó por que los atletas toma
ran libremente una decisión 
al respecto.

Los atletas y técnicos eslo
venos, incomunicados con sus 
familias, se encuentran “en 
continua zozobra" por las 
informaciones periodísticas 
sobre los enfrentamientos 
armados de los últimos días 
entre el ejército federal y 
fuerzas de la Defensa Terri
torial eslovena. 

tugal) intentará repetir su éxito 
de 1990 en la prueba de 10.000 
metros, en esta ocasión con 
rivales tan cualificadas como la 
argentina Griselda González y 
las atletas nacionales Esther 
Perosa, Carmen Brunet, Rosi 
Pérez, Ana Isabel Alonso, Sivia 
Llamas, Rocía Ríos y las cam
peonas de España de cross y 
maratón, Luisa Larraga y Mari
na Prat, respectivamente.

Por otro lado, Mijail Yerio- 
min, de 23 años y portero del 
equipo de fútbol del Club Cen
tral, del ejército soviético 
(TSSKA), falleció ayer en un 
centro médico de Moscú.

Yeriomin, uno de los jóvenes 
valores del fútbol soviético, 
murió anoche tras permanecer 
varios días en estado de gra
vedad como consecuencia de un 
accidente automovilístico sufri
do el pasado lunes 24 de junio.

El día anterior su equipo se 
había coronado campeón de la 
Copa de la URSS, tras doblegar 
al Torpedo de Moscú por 3-2, 
en un encuentro muy disputado.

España, medaU: 
de bronce en 
ciclismo en los 
Juegos del 
Mediterráneo

Elvira ATAÑI

La selección española i 
ciclismo, formada por Alva 
Galeano, José Luis Orteg 
David Plaza y Miguel Ferná 
dez, logró la medalla de broni 
en la contra reloj por equip 
sobre 100 kilómetros y revalii 
de este modo el puesto co 
seguido en la pasada edici( 
de los Juegos Moditerrána 
que se disputaron en Latak 
en 1987.

Italia, campeón en los ant 
riores Juegos, volvió a demo 
trar ayer su superioridad en 
lucha contra el crono al maro 
un registro de 1 hora, 57 min 
tos y 3 segundos, mientras qi 
Francia se alzó con la medal 
de plata con un tiempo i 
2.02:21.

La prueba, que comen 
media hora más tarde de lo pr 
visto debido una vez más a k 
problemas de transporte, se di 
putó en la autovía que une Al 
ñas con Lamía, en un circuí 
de 25 kilómetros al que los ocl 
selecciones participantes (Esp 
ña, Francia, Italia, Marrueco 
Albania, Grecia, Libia y Argi 
lia) dieron cuatro vueltas.

El equipo español, con 1 
bajas por lesión de Ramón Ri 
y David García, que fueron su 
tituidos por David Plaza 
Miguel Fernández, mantu' 
hasta el término de la tercei^ 
vuelta una dura batalla cd 
Francia en la disputa por la ph 
ta, con diferencias que oscil: 
ban entre los 19 y 22 segundo

El objetivo del seleccionad! 
español, el soviético Godouno 
era marcar un crono infení 
a las dos horas, pero el fue^ 
viento de costado que sopló 
largo del recorrido y el desí 
llecimiento del corredor vasi 
Alvaro Galdeano acabó echa) 
do por tierra sus esperan^

Yugoslavia fue baja de últiR 
hora ya que tres de sus corP 
dores son eslovenos y, tras 1 
órdenes de la Federación o 
deportes de su república, det 
dieron no participar en las pn* 
bas por equipos.

Por otro lado, el gimnas' 
español Alfonso Rodríguez 
Sadia, quinto en la final de coi 
curso múltiple individual de < 
Juegos Mediterráneos Ai< 
nas91, ha asegurado tras 
prueba que le habían “roba 
la competición" y que pt0j 
blemente no participe en 
finales por aparatos.

"Me han robado la cow 
tición, ya que los jueces gn®? 
no tienen ni idea de puo*®. 
En paralelas, mi ejercicio 
sido muy bueno y sólo 10 , 
calificado con un 9,450’, 
có, “ y ante este hecho c^^ 
que no voy a competir ef 
final de aparatos”. ,

”No es justo que ponga" 
puntuar a árbitros griegos q 
no tienen ni idea de 10 1 
es la gimnasia. La clasin® 
ha sido tan apretada entr ^^^ 
primeros que los jueces 
aplicado su política P^’^P’^jl 
nos afectado a todos’ , s 
el gimnasta, que logro o 
medallas en los anteriore 
gos, disputados en Lataki, 
1987.
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Ayer derrotó en un duro partido a la australiana Anne Minter

Arantxa en cuartos de final
del torneo de Wimbledon
Hoy se cumplen 25 años del triunfo de Santana en el torneo inglés

El jugador no tiene aún el permiso de su federación

Negativa para tramitar la 
fícha de Prosinecki

La española Arancha Sán
chez Vicario se clasifícó 
para disputar los cuartos 
de fínal del torneo de tenis 
de Wimbledon, tras derro
tar en octavos a la aus
traliana Anne Minter, por 
7-5,3-6 y 6-1 en un partido 
difícil para la jugadora 
hispana.

LONDRES (Efe).- Arantxa 
Sánchez Vicario se cllsificó 
ayer para jugar los cuartos de 
final del Torneo de Wimble
don tras derrotar en un emo
cionante partido a la jugadora 
australiana Anne Minter por 
7-5, 3-6 y 6-1.

La jugadora española tuvo 
un difícil partido, ya que tras 
vencer el primer set en un 
partido que fue duro, perdió 
el segundo, por lo que fue 
necesario jugar el tercer y 
definitivo set entre 
jugadoras.

Arantxa reaccionó 
el tercero de los sets 

las dos

bien y 
lo ganó

con comodidad a la jugadora 
australiana, con lo cual la 
española pasa a jugar los 
cuartos de final del torneo 
más importante sobre hierba.

Manuel Santana

Hoy se cumplen veinticinco 
años desde que Manuel San
tana se proclamó campeón en 
Wimbledon al vencer un sába
do dos de julio al estadou
nidense Dennis Ralston en la 
final, un partido que el madri
leño tiene aún grabado en su 
mente y que los ingleses 
recuerdan todavía porque 
Santana intentó luego besar 
la mano de la duquesa de 
Kent.

El español comenta ahora 
el torneo para la cadena Tele- 
madrid, muy cerca de la his
tórica pista central y recuerda 
aquella final con nostalgia, 
pero sobre todo se acuerda 
de los esfuerzos que tuvo que 
hacer para llegar y ganar allí.

’En los cuatro años ante
riores perdí con jugadores 
inferiores a mi, por eso 
entiendo, aunque no com
prendo, a los jugadores espa
ñoles que se desesperan cuan
to vienen aquí, pero yo 
aguanté y desde que vine por 
primera vez en 1958, siempre 
tóye una ilusión tremenda, 
primero de jugar en la pista 
central y luego de intentar 
ganar el torneo”, dijo.

A pesar de que ya había

Arantxa Sánchez sigue con paso firme en Wimbledon.

ganado Roland Garros en dos 
ocasiones, el Abierto de Esta
dos Unidos en una y que 
había jugado la Challenge 
Round en la Copa Davis, San
tana reconoce que “no era 
consciente de la repercusión 
que tenía ganar aquí. “Esa 
mañana me entrené un poco 
en el Quenns hasta las once 
y a las 14:00 estaba en la pista 
con el deseo de ganar un tro
feo que todos ansian tener 
en su vitrina”.

40 días aislado

Ese año Santana renunció 
a jugar Roland Garros y con 
su esposa María Fernanda 
alquiló un apartamento cer
cano a las pistas. Estuvo 40 
días aislado, pensando sola
mente en Wimbledon. “En 
ese sentido entiendo un poco 
a Lendl, porque para ganar 
aquí no solamente es impor
tante acoslumbrarse a la hier
ba, sino a la vida en Ingla
terra, al tiempo, a las comi
das. Me vino muy bien para 
aclimatarme”.

De su rival de aquella final, 
Ralston, Santana recuerda 
que era muy rápido y que 
una semana antes le había 
ganado en los cuartos de final 
del torneo de Quéens, “pero 
yo tenía claro que no él no 
era un ganador nato y que 
si yo me esforzaba en la pista 

le podía ganar”.
Santana dijo que la clave, 

además del entrenamimento, 
fue tener “una casa y poder 
volver a ella para tener de 
vez en cuando comidas espa
ñolas y tener cerca a mis ami
gos como José Luis Arilla, 
Edison Mandarino, Eduardo 
Soriano y Nicola Pietrangeli. 
Yo intuía que podía ganar 
porque era el único año que 
me había preparad 3 con tanta 
antelación”.

Antes de ganar, Santana 
pasó momentos críticos con
tra el inglés Bobby Wilson 
“porque sufrí un amago de 
lesión en la espalda y pensé 
que tenía que retirarme y lue
go el que se retiró fue 
Wilson”.

Santana jugó cuartos de 
final contra el australiano 
Kent Fletcher, “fue un par
tido inc reible y en el quinto 
set él ganaba por 5-4 y estuvo 
a dos puntos de ganar, pero 
jugué un pase cruzado ante 
una de sus subida y luego un 
revés liftado a la linea de fon
do. Terminé ganando por 7-5 
y eso me dio una moral 
impresionante”.

En semifinales jugó contra 
otro australiano, Ówe David
son, que había ganado en 
cuartos a Ken Rosewall y al 
que Santana también derrotó 
en cinco sets “aunque este 
partido fue menos difícil”.

’ MADRID (Efe).- La Real 
Federación Española de Fútbol 
(RFEF), recibió ayer una noti
ficación oficial de la Federación 
Yugoslava en la que comunica 
la negativa de este organismo 
para autorizar el pase del juga
dor internacional Robert Pro
sinecki, quien de esta forma no 
tiene todavía el permiso legal 
deportivo para jugar la próxima 
temporada con el Real Madrid.

El télex enviado a la RFEF 
por la Federación Yugoslava, 
de la que es máximo respon
sable técnico Miljan Miljanic, 
explica que el jugador no cum
ple los requisitos exigidos en 
el artículo 12 de la FIFA para 
marcharse fuera de su país, a 
pesar de terminar su compro
miso con el Estrella Roja el 
día 31 de julio de 1991.

La Federación yugoslava afir- 
ma en 
Robert 
salir de 
1995, si 
y como

su comunicación que 
Prosinecki no podrá 
su país hasta el año 
bien provisionalmente 
medida extraordinaria 

el centrocampista internacional 
tendría la posibilidad de obte
ner un permiso 
de junio de 1994.

Fuentes de la 
festaron a EFE 
ración intentará 

especial el 1

RFEF mani- 
que la Fede- 
defender los

intereses del Real Madrid, 
como club afiliado español, y 
confirmó que de momento y sin 
el pase de la ficha por parte 

Gilberto deja un arruinado 
Granada y se va al Figueras
Granada, (EFE).- Gilberto El delantero granadino tuvo 

Navarro, que hasta el final de . a mediados de la pasada tem-
la presente temporada ha juga
do como delantero centro del 
Granada C.F. ha firmado por 
el Figueras, equipo de la segun
da división, en el que jugará 
la próxima temporada, según 
confirmó el mencionado futbo
lista a EFE.

De veinticuatro años de edad, 
el jugador se ha formado en 
los equipos inferiores del Gra
nada, y su marcha del club roji
blanco se debe a la grave situa
ción económica por la que atra
viesa el conjunto de Los Cár
menes que no le permite man
tener en su plantilla a varios 
de los jugadores que hasta el 
momento han formado parte de 
la misma.

Denuncia el club

Gilberto, por otra parte, ha 
señalado que ha iniciado los trá
mites para denunciar al Gra
nada ante la AFE por el impago 
de su contrato, motivado por 
sus dificultades de índole eco
nómica.

de su federación a la RFEF, 
no es posible que Prosinecki 
juegue con el equipo madrileño

Sevilla F.C

El Sevilla FC comenzará la 
pretemporada de la próxima 
campaña 1991-92 en un com
plejo turístico de la localidad 
gaditana de Sancti-Petri, según 
afirmó el director deportivo del 
club sevillista, Rosendo Cabe
zas. La junta directiva sevillista, 
que junto con su núevo entre
nador, el uruguayo Víctor 
Espárrago, estudió varios luga
res para comenzar los trabajos 
de principio de temporada, se 
decidió por esta localidad cos
tera, que, además de tener una 
buena infraestructura para el 
alojamiento de la plantilla blan
ca, posee unas playas semide
siertas y un campo de golf muy 
aptos para los ejercicios físicos 
de los jugadores.

Rosendo Cabezas añadió que 
esta concentración supondrá un 
menor desembolso económico 
que el que se hubiera realizado 
en otros lugares que también 
estudiaba la entidad blanca para 
hacer la pretemporada, como 
eran los complejos turísticos de 
El Saler, en Valencia, o el de 
Sotogrande, en Cádiz. Lós juga
dores sevillistas pasarán doce 
días en Sancti-Petri, del 22 de 
julio al 2 de agosto.

porada una oferta del Albacete 
para incorporarlo a su discipli
na, pero en aquel momento la 
directiva rojiblanca no permitió 
el traspaso al equipo albaceten
se al estimar que el Granada 
accedería a la fase de ascenso 
de categoría.

La actual directiva granadina 
continúa sin hallar una solución 
a la crisis económica del club, 
para pagar al menos la deuda 
contraída con los jugadores 
para evitar el descenso de cate
goría que empieza a mostrarse 
como una posibilidad real si no 
se arbitran remedios rápida
mente, así como con Hacienda 
y la Seguridad Social, cantidad 
estimada globalmente en unos 
noventa y cinco millones de 
pesetas.

Antes de Gilberto otros dos 
jugadores abandonaron la plan
tilla granadinista, concretamen
te el guardameta Fernando, y 
Luismi, que llegó a un acuerdo 
con el Albacete para defender 
sus colores la temporada próxi
ma en la División de Honor.

BoncOSLoto NO S£ OLVIDE 
DE JUGAR 

¡PUEDE SER 
íü MILLONARIO!

ORACION AL ESPIRITU SANTO
TÚ, que me aclaras todo, que iluminas todos los caminos para que 
yo alcance mi ideal, tú, que me das el don divino de personar 
y olvidar el mal que me hacen y que en todos los instantes de 
mi vida estás conmigo, yo quiero, en este corto diálogo, agradecerte 
por todo y confirmar, una vez más, que nunca quiero separarme 

' det-T; por mayor que sea la ilusión material. Deseo estar contigo
y todos mis seres queridos en la gracia perpetua. Gracias por tu 
misericordia para conmigo y los míos. (La persona deberá rezar 
esta oración tres días seguido s sin decir el pedido; dentro de tres 
días será alcanzada la gracia por más difícil que sea. Publicar en
cuanto se reciba la gracia). 
Agradece las gracias alcanzadas. .B.C

GRACIAS 
ESPIRITU 

SANTO
R.M.
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En la final del Mundial Sub-20 de fútbol disputada ante Brasil

Los penalties revalidaron el 
título de los portugueses

El partido fue de calidad, pero sin capacidad de resolver por ambos equipos

Si en 15 días no hay un patrocinador para el Villalba

Gil se llevaría el equipo dt 
baloncesto a Marbella

Los lanzamientos desde el 
punto de penalti decidie
ron el campeón mundial 
de fútbol sub 20, revali
dado por Portugal, tras un 
encuentro de calidad, muy 
nivelado, y en el que los 
planteamientos de ambos 
equipos no fueron sufi
cientes para resolver.

LISBOA (Efe).- Portugal: 
Brassard; Nelson (Tulipa m. 
10) (Capucho m. 70), Rui 
Bento, Jorge Bento, Paulo 
Torres, Rui Costa, Figo, 
Peixe, Joao Pinto I, Gil, Toni.

Brasil: Roger; Zelao, 
Emerson Castro, Andrei, 
Roberto Carlos, Djair, Mar- 
quinhos, Rodrigo, Luis Fer
nando (Serginho m. 98), Pau
lo Nunes (Ramón m. 59) y 
Elber.

Arbitro: Francisco Lamoli- 
na (Argelina) con Irvine (Ir
landa del Norte) y Pairetto 
(Italia) como jueces de línea. 
Amonestó a Peixe, Capucho 
y Joao Pinto de Portugal y 
a Zelao, Elber, Djair y Andrei 
por parte de Brasil.

Comentario:
Los primeros minutos del 

partido estuvieron caracteri
zados por la fuerza y la con
tundencia de algunos futbo
listas que obligaron al árbitro 
argentino a mostrar tres tar
jetas en otros tantos minutos, 
con lo que consiguió serenar 
los ánimos de los dos equipos.

Cumplido el primer cuarto 
de hora de partido, el exce
sivo respeto de los portugue
ses a su rival permitió que 
Brasil tomara la iniciativa en 
el juego, maniobrar a su aire 
en el centro del campo y dis
pusiera de varias ocasiones 
muy claras de gol.

Él partido sólo se niveló 
en los últimos cinco minutos 
con un par de acciones ofen
sivas del jugado/ local Toni 
que cerraron una primera 
parte de clara superioridad 
brasileña.

Tras el descanso los bra
sileños ralentizaron ligera-

EL ALBACETE BALOMPIE
COMUNICA

1 1

El Mundial sub-20 se lo adjudicó finalmente la selección portuguesa.

mente el juego y poco a poco 
perdieron el control del mis
mo, a pesar de que el equipo 
local no había aprovechado 
el descanso para intensificar 
la confianza en sus propias 
posibilidades.

Las ocasiones de goles 
empezaron a ser cada vez más 
escasas y mucho antes de la 
primera hora de juego empe
zó a dar la impresión de que 
la victoria iba a ser para el 
equipo que más fortuna tuvie
ra en una acción ocasional, 
ya que la calidad del juego 
era cada vez menor.

Ni la mayor capacidad téc
nica de los brasileños, ni los 
espacios de que disponía. el 
conjunto portugués parecían 
suficientes como para que lle
gara el gol antes del minuto 
noventa.

El mejor momento anímico 
de Portugal llegó a falta de 
diez minutos para el final del 
encuentro tras un disparo de 
Joao Pinto que Roger envió 

QUE EL PLAZO DE RENOVACION DE LOS ACTUALES 
ABONOS QUE ESTABA PREVISTO SU CIERRE EL DIA 
3 DE JULIO SE AMPLIA HASTA EL DIA 4

LA DIRECTIVA

1

a córner, que provocó el ini
cio de los gritos de ánimo 
de la afición portuguesa y el 
repliegue del equipo brasileño 
que no dieron más alternativa 
que la prórroga para resolver 
el encuentro.

La prórroga se inició con 
la mejor acción del encuentro 
en un remate de Andrei que 
Brassard sacó de la misma 
escuadra izquierda de su por
tería. Llegó, con la segunda 
parte de la continuación, un 
tiempo en el que el partido 
se convirtió en una lucha con
tra el cansancio pero que ani
mó el juego porque las accio
nes, inexistentes en la fase 
anterior, empezaron a prodi
garse Brasil se apromixó más 
a la victoria en los últimos 
minutos, pero se recreó 
demasiado en el control del 
balón porque tampoco quiso 
desatender su parcela y se lle
gó al minuto 120 con el empa
te inicial que exigió el lan
zamiento de penaltis.

MADRID (Efe).- La asam
blea general extraordinaria del 
Atlético de Madrid Villalba, de 
baloncesto, celebrada ayer en 
el Vicente Calderón con la asis
tencia de 147 socios, ha apro
bado por unanimidad, entre 
otras cosas, el traslado del equi
po a Marbella si en el plazo 
de quince días no existe oferta 
de alguna empresa para patro
cinarlo.

La asamblea aprobó también 
por unanimidad el acta de la 
sesión anterior, el rechazo a la 
moción de censura presentada 
contra Jesús Gil por los diri
gentes de Villalba y la trans
formación del equipo de balon
cesto en sociedad anónima.

Jesús Gil criticó en su expo
sición al alcalde de Villalba, del 
que dijo: “Su palabra no vale 
nada. Para él es un chollo tener 
un equipo de baloncesto y que 
yo pague todo. No estoy dis
puesto a aguantar esto y, si en 
quince días no se hacen cargo 
del equipo con contratos de 
jugadores, me lo llevo a Mar- 
bella”, afirmó.

Moción contra Gil

Sobre la moción de censura 
que presentaron contra Gil los 
socios de Villaba, el presidente 
rojiblanco dijo que no tiene nin
guna validez. “Éso no vale para 
nada, y tanto el Consejo Supe

Ruggeri jugará la Copa 
América con Argentina

BUENOS AIRES (Efe).- El 
ex-madridista Oscar Ruggeri 
figura en la relación de juga
dores convocados por el selec
cionador argentino Alfio Basile 
para disputar en Chile, a partir 
del día 6, la Copa América de 
fútbol.

Ninguno de los argentinos 
que juegan en la actualidad en 
equipos españoles ha sido lla
mado por el técnico, que ha 
contado con una mayoría de 
hombres que pertenecen a clu
bes argentinos y sólo dos “ex
tranjeros”: Diego Simone (Pisa) 
y Claudio Caniggia (Atalanta).

Basile, quien tiene de plazo 
hasta el jueves para entregar 
la lista definitiva a los organi

rior de Deportes como la 
Comunidad de Madrid y la lig; 
ACB lo saben”, precisó. i

El presidente del Atlétic 
está dispuesto a escuchar en ¿ 
plazo de quince días a cualquu 
persona o entidad que garanlic 
la continuidad del club d: 
baloncesto en Villalba o e: 
cualquier localidad madnlef' 
en las mismas condiciones e: 
las que estaba.

Si esta oferta no se produ 
jese, el equipo se trasladaría 
Marbella donde, según el pri 
,sidente atlético tendría todas la 
garantías de supervivencia. “Al 
estaría más protegido y refoi 
maríamos el pabellón. Los juga 
dores que no quieran traslada 

.se a Marbella quedarían e 
libertad. No hay problema] 
dijo Gil.

Según Jesús Gil, la asamble 
celebrada ayer es totalmeni 
legal y las decisiones que e 
ella se han tomado tienen un; 
validez absoluta, a pesar de qu 
el sábado pasado el Juzgad 
número dos de Collado Villalh t 
decidió declarar nulo cualquier 
acuerdo que de adoptase e i 
ella. El jugador Garcia Co 
declaró que la plantilla quiei' 
que se solucione el problem c 
cuanto antes, porque no sabefc 
que hacer. “Las posturas soB 
divergentes. Gil quiere llevar» 
el equipo a Marbella y en Villa 
ba quieren que se quede allí! 

zadores de la competición, dec 
dió reservar una plaza hasta] 
último momento en previsio 
de posibles lesiones o incon« 
nientes que puedan forzarle 
efectuar cambios en la plantilló 
muy renovada respecto al Mm 
dial de Italia 90, en el qud 
selección albiceleste hizo u 
excelente papel y consiguió] 
subcampeonato, después í 
perder en la final contra Ali 
mania.

El conjunto argentino debí 
tará en la Copa América < 
próximo 8 de julio ante Veai 
zuela, en partido por el Gmp 
“A”, en el que también figuf^ 
los equipos de Chile, Paraga’ 
y Perú.
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BASES DEL CONCURSO
concurso consiste en dos sorteos.
primero a celebrar el día 15 de Julio. Consistirá en el sorteo de 3 estancias de una semana 

completa en un Hotel de *** de BENIDORM.
5® podrán disfrutar a partir del 16 de Agosto.

tl 2» sorteo se celebrará el 25 de Septiembre. Consiste en los siguientes viajes;
-d Pj^^® ® Mallorca, Cadena Iberostar***, Régimen H.D.

® Mallorca, Cadena Sol***, Régimen H.D.
®s a Lanzarote (H. Lanzarote Park), Régimen H.D.

Zp P, ®® 3 Tenerife (Apart. 3 llaves). Régimen H.D.
P^as a Madeira, 3 estrellas. Régimen H.D.
Pazas a Túnez (categoría B), Régimen H.D.

_ 2 P azas a Italia, 11 días. Media Pensión
P, as a París/Castillos del Loira, Media Pensión 8 Días.

Tor? 1 ® ® TirolA/iena (11 días M.D.) -Avión-
Via¡ ^ °^ viajes son de 7 noches (8 días) excepto los citados de Italia, París/Castillos Loira.

’^^^'i^ar en los meses de Octubre, Noviembre de 1991.
gs Pi ^ cupón dará derecho a participar en todos los sorteos los cuales se celebrarán ante notario.
g5 agraciado por cada sorteo queda excluido de los demás sorteos.

eos cupones recibidos hasta el 13 de Julio a las 2'00 H. de la tarde participan en el sorteo del 
^° agraciados en ese sorteo y los recibidos hasta el 24 de septiembre a las 2’00 h. de la 

™pan en el sorteo del día 25.
8’ 1 nc^^ admitirán cupones que no vayan debidamente cumplimentados.
Pe lo ,'^°'^P’^®s de los premiados aparecerán publicados en "LA TRIBUNA de Albacete" en alguno 
S’OiIh ®'9^'®^*®a a la fecha de cada sorteo.

Kpif, ^^^ excluidos del sorteo el personal y familiares directos de LA TRIBUNA y de Viajes España 
iJn a ^^Pones se remitirán a LA TRIBUNA de Albacete C/ Salamanca, 17 02001 Albacete, enviando 

P°^ P°'' sobre y figurando en el mismo "Concurso Viajes España” o entregándolo per- 
^'lalmente en la misma dirección.

CON LA COLABORACION DE

MiaiBS España sa■i

de duración para dos personas a pensión

día 15, 
tarde

C

V



Martes, 2 de
Julio de 1991 AGENDA La Trib

^B Farmacias -¿ ¡a «

ALBACETE

PARA HOY: De 9,30 de la mañana a 10 de la noche: 
PEREZ JIMENEZ, Avda. Menéndez Pidal, 39 (Antes Ctra. 
Madrid) y RUEDA GUIZAN, Octavio Cuartero, 21 (Esquina 
Rosario
De 10 de la noche en adelante: LOZANO, Tesifonte Gallego, 
11 (Frente a Simago)
PARA MAÑANA: De 9,30 de la mañana a 10 de la noche: 
LILLO, I. La Católica, 37 (Junto Caja de Albacete -Urb.

2-) y BLAZQUEZ ORTIZ, Rosario, 103
De 10 de la noche en adelante: LOZANO, Tesifonte Gallego, 
11 (Frente a Simago)

VILLARROBLEDO

PARA HOY: JOSE ANTONIO GUILLEN NAVARRO, 
Madres, 8
PARA MAÑANA: ENRIQUE RUESCAS MARQUEZ, G. 
Atienza, 31

HELLIN

PARA HOY: RAMON LOPEZ, Plaza Santa Ana
PARA MAÑANA: GABRIEL PRECIOSO, Rabal, 36
__________________________ TOBARRA__________________________
PARA HOY: PILAR MANTILLA GALDON, Asunción, 
s/n
PARA MAÑANA: ALBERTO GARCIA REINA, Mayor, 
84 -

LA RODA

PARA HOY: ANTONIO FERRER CEBRIAN, Pí y Margall, 
3
PARA MAÑANA: ANTONIO FERRER CEBRIAN, Pí y 
Margall, 3

ALMANSA

PARA HOY: VIRGEN DE BELEN, Plaza Constitución, 
2
PARA MAÑANA: MIGUEL SANCHEZ JORDAN, 
Mendizábal, 1

■■'-" Ei tiempo ^ ' ^- n^

Descenso de las temperaturas
Según los datos facilitados por el Observatorio Meteorológico 

de la base de los LLanos, la temperatura máxima en el día 
de ayer fue de 27,6 grados a las 17,20 horas, mientras que la 
mínima se situó en 14,2 grados a las 6,20 horas. El viento, de 
170- del sur, tuvo una fuerza de 14,4 kilómetros por hora. La 
humedad fue del 39% y el cielo estuvo cubierto.

Habrá intervalos nubosos con ligero riesgo de algún chubasco 
en las comunidades de Valencia y Murcia. Nubosidad de estan
camiento en el Campo de Gibraltar, Costa del Sol y Melilla. 
Poco nuboso en el resto de España con nubosidad de evolución 
en los sistemas montañosos. Se formarán brumas matinales en 
el tercio norte peninsular, Valencia y Murcia.

Soplarán vientos moderados del norte/noreste en Canarias; 
levante de moderado a fuerte en las costas de Andalucía y de 
fuerte a muy fuerte en el área del Estrecho. En el resto, flojos 
de dirección variable o en calma.

Predicción por comunidades autónomas

Teléfonos
ALBACETE k^

Parque de Bomberos 59 4 ■,
Policía Nacional...... 223;!A
Policía Municipal..... 59
Guardia Civil 2211 00-218 **
G. Civil de Tráfico ....210
Casa de Socorro....... 21 (w»»
Cruz Roja Ambulf

cia.................................. 21? SK
T1 Hedí'
Urgencias..................591
Hospital General......5915^“i
Alcohólicos An(^'

mos...............................50 C ’
Estación de FeiyV 

carril............................. 210 ¡C
Telégrafos................223
O. Reclamación f

o 5'
 

5"

Protección Civil 
Tele-Ruta 

drid)......................

. Crucigrama -^^.w^'u

10

10 11

HORIZONTALES: 1: Al revés, 
de muy breve duración. Capital 
europea. 2: Al revés, devaste. Plural 
de letra. 3: Atrapara peces. Dios 
de los mahometanos. 4: Partícula 
inseparable privativa o negativa. 
Piel de la cabra amaltea convertida 
en escudo con que se presenta a 
Júpiter y a Minerva. Acudid. 5: 
Interjección con que se anima o 
aplaude. Al revés, composición 
poética. 6: Dios de los antiguos 
egipcios. Provincia española. 7: 
Altar. Vocales. 8: Repetido y fami
liar, sirvienta. Estratagema. Con
tracción. 9: Acudía. Dícese de los 
mamíferos cuyas hembras tienen 
una bolsa donde permanecen

encerradas las crías durante el pri
mer tiempo del desarrollo. 10: Sig
no numeral sin valor propio. 
Machacara. 11: Tostase. Cerebro 
(pl).

VERTICALES: 1: Al revés, 
muchacho de corta edad. Península 
griega. 2: Tuesten. Moro (pl). 3; 
Fluido. Letra del alfabeto griego. 
Altar. 4: Brezo. Pronombre perso
nal. 5. Pintor y grabador francés, 
nacido en 1732, discípulo de Char- 
din y Boucher. 6. Al revés, ins
trumento musical de cuerda. Al 
revés, determina las medidas de 
una cosa. 7. Nombre de mujer (pl). 
8: Nota musical. Abandonase. 9: 
Tuesta. Oficial del ejército turco.

SOLUCION AL CRUCIGRAMA ANTERIOR: HORIZONTALES: 1: 
Calad. Morfa. 2: Avaros. serT. 3: Veranos. Sur. 4: As. Sinos. Ge. 
5: zuL. Tao. 6: Cabe. evaL. 7: Con. Tic. 8: Os. Atrio. Oc. 9: rea. 
Instara. 10: Fijo. Inmanar. 11: Usase. Ocaso.

VERTICALES: 1: Cavar. Corfú. 2: Aves. Coséis. 3: Lar. Van. Aja. 
4: Aras. Os. 5: Donizetti. 6: SonU. irnl. 7: Solecismo. 8: Os. otaC. 
9: Res. Tan. Ana. 10: Furgal. Oras. 11: Atreo. Acaro.

Cataluña.- Nuboso o muy nuboso con chubascos ocasionalmente 
tormentosos, más probables en los Pirineos y en el resto de 
las zonas montañosas. Vientos flojos y variables. Moderado des
censo de las temperaturas.

- Baleares.- Algunos intervalos nubosos. Vientos de flojos a 
moderados del este. Brisas en las horas centrales del día. Tem
peraturas estacionarias.

- Comunidad Valenciana.- Parcialmente nuboso con algunos 
fenómenos tormentosos vespertinos, más probables en áreas mon
tañosas. Vientos flojos del este. Temperaturas sin cambios.

- Comunidad Murciana.- Parcialmente nuboso con formación 
de algún núcleo tormentoso, más probable en las zonas mon
tañosas. Temperaturas sin cambios.

- Castilla-La Mancha.- Intervalos nubosos con posibilidad de 
chubascos tormentosos. Vientos flojos y variables. Temperaturas 
en descenso.

- Comunidad de Madrid.- Intervalos nubosos con posibilidad 
de chubascos tormentosos. Vientos flojos y variables y temperaturas 
más bajas.

Calendario
SANTORAL 188 días

HOJA DEL ALMANAQUE

Santos Vidal, Otón, Urba
no, Martiniano, Félix y Justo, 
mártires.

Días transcurridos: 179
Días hasta finalizar el año:

EL SOL Y LA LUNA
El sol sale a las 04,48 y

se pone a las 19,49 (H. S.).

La luna sale a las 22,14 y 
se pone a las 08,50 (H. S.).

... “ISE
,91-535! Ser 

dar
LA RODA ’
Policía Municipal..... 44
Guardia Civil............ 44

tare 
JO 
•211

Bomberos.................. 44: ■ ^^^
Casa de Socorro...... 441 g^g
Cruz Roja....................... 440 áme
HELLIN >“ 1

Comisaría de Policía..30 g^
Servicio Urgen(bnei

S.S..................................300 ^381
Policía Municipal... 30 (j__
Bomberos................ 300 'ESI
Casa de Socorro.....30 i
Cruz Roja................ 30C R

ALMANSA Y A

Parada de Taxis......341
Bomberos................ 34 ( —i'
Hospital Ntra. i

Belén............................ 34i
Policía Municipal.... 31 í ‘
Guardia Civil...........34( '
Cruz Roja.................34
Casa de Socorro..... 34 ir

VILLARROBLEDO
Policía Municipal...  
Centro de Salud.....
Centro de Salud....
Comisaría................
Guardia Civil.........
Bomberos...............

.14
,.14
.14
..14
.14

QUII 
ciár

14(ELAY 
enta 
nta

Carteleras

CERRADO POR 
VACACIONES

PALAFOX

PROXIMA REAPERTURA

RIOS ROSAS, 24

GRACIAS
ESPIRITU

SANTO

SENSACIONAL ESTRENO. 
¿Qué rayos tiene que hacer un tío 

para que lo asesinen? 
¡ASESINEME, POR FAVOR! 
Dabney Coleman, Matt Frewer y 

Ten óarr 
Pases: 6,30 - 8,30 y 10,45 
Dtor. Gregg Champion 

AUTORIZADA PARA TODOS 
LOS PUBLICOS

GRAN ESTRENO J®' 
Ellos lo lograron pero el __  
fue muy alto.

“IMPULSO SENSUAl|oo.o
(No recomendada para mayo 

de 18 años)
James Woods, Sean Young, -1^ 

Kapelos y Steven Hill : 
(Pases: 6 - 8,15 y 10,30) ?
Dtor. Harodl Becker i

HOY CERRADO

Hoy dos sesioles GRANDIOSO t 
Hubo un liempo en el que la ái'*-’ 

de hacer justicia era infringir*’ " 

“ROBIN HOOD” - 
(PRINCIPE DE LOS LADRONA 

(Autorizada todos los público®!
Esta película tendrá un desea .

de 10 minutos É
KEVIN COSTNER. Maria Elizabeth

Ionio y Morgan Freeman 
SESIONES;6,45 y «

Director: Kevin Reynolds

DIVERTIDISIMO ESTRENO 
Vuelve Mikey ... Y está a punto 

de enfrentarse al reto de su 
vida.... i¡i¡SU HERMANITA!!!!
“MIRA QUIEN HABLA 

TAMBIEN”
Jonh Travolta, Kirstie Alley, 

Olympia Dukakis 
SESIONES: 6,30 - 8'30 y 10'45.

TODOS LOS PUBLICOS

SENSACIONAL ESTREJJ 
Cualquier misión es prefej^ 

aguantar a este colegí*' 
“COLEGAS A LA FUE’’^ 
(No recomendada para me” । 

de 13 años) ,j 
Michael ,1. Fox, James Wi**":

Stephen Lang J 
SESIONES: 6 - 8,15 -J



ANUNCIOSTribuna

Anuncios por palabras
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Martes, 2 de
Julio de 1991

- ÜDECIDETE YAÜ
jítráífúisuJuJo

i

..59
actividad
(técnica. Económicas, 
udios dirigidos y vigilados 
rao de informática mecano-

...211 ursino orientado a superar el
. , xacién: Julio y Agosto 1991

1 DUl Klas las asignatura
TU G.B.-B.U.P.-F.P.-C.O.U..

PRESTAMOS 
URGENTES

Cancelamos embargos 
e hipotecas. 
Descuento de letras. 
Rapidez.
Teléfono: 967-50 02 46

LIMPIEZAS 
FERNANDEZ

-Extracción de (osas sépticas. 
-Limpieza de tuberías y 

alcantarillados.
-Revisión de tuberías por 

equipos de televisión.
Teléfonos: 22 08 38. Oficina 

21 44 81. Particular

tíC{/Í^S0' 
iCurso Intensivo de Verano!,

y\ P j s^.a 8 i^- (opcionales) /

..50!

--------------
22iSE NECESITA

535 péñora para cui- 
idar niños por las 
tardes. Llamar de

¡10 a 2’30 al tef.
-2117 87

..441 i-------- ----------------------------  
44 1■■ QUIERE ganar dinero 

••441 fede casa, escribanos, 
,.44! Orma gratis INICO. Apar

io 1.209 San Sebastián

^••^ SE VENDE cochera, 

^em Miel Ciscar, 29. Tef. 
,.30( '385

HIGINIO OLIVARES

VENDO
ALFA ROMEO 

SPRINT VELOCE 1500

VENDO
BMW 520 1 

CON A.A. Y EXTRAS

GovoAI^
Arquitecto Vandelvira, 8.

Teléf : 50 3210
Arquitecto Vandelvira. 8.

Teléf: 50 3210

• TORREVIEJA Directa
mente alquilo casa aparta
mento económico. Tef: 
96-571 14 06

• RAFAEL ANDUJAR 
ORTUÑO médico estomató
logo cirugía oral. Rosario, 3, 
pral. Teléfono; 21 38 65. 
Albacete

• SE NECESITA empleada 
de hogar interna Tef. 
52 08 33.

• SE ALQUILA bar cafe
tería. Tef. 22 66 24. Llamar 
tardes.

..301 ESTUDIAMOS Y RESOLVEMOS, MEDIANTE GAS CANALIZADO O
BOTELLAS SU INSTALACION DE

CALEFACCION INDIVIDUAL
Y AGUA CALIENTE CON LA ENERGIA DEL FUTURO LIMPIA Y ECONOMICA 

Butano SE LO DEMUESTRA
341^■^( plimagas, S.L.

Consúltenos sin compromiso al Teléfono; 23 57 08
- EMPRESA COLABORADORA DE Repsol Butano, S.A.

IH 
IH

I^^ CENTRO DE ESTUDIOS SUPERIORES

-E.G.B.
-B.U.P.
-C.0.U.
- IDIOMAS

CURSOS INTENSIVOS DE VERANO
INGENIEROS - E. POLITECNICA - INFORMATICA
ECONOMICAS Y EMPRESARIALES
ALGEBRA - CALCULO - FISICA - QUIMICA - MATEMATICAS I, II CONTABILIDAD

C/ Marqués de Villores, 18 * Tfno: 23 31 11 * ALBACETE

• BUSCO Chalet en alquiler 
para Agosto. Tef. 23 58 80. 
Tardes.

Construcción de vivienda, naves indus-
triales, reformas, etc...

C/ Cervantes, n° 20.
Teléfonos: 24 17 63-24 18 03 ALBACETE

•ALQUILO apartamento 
céntrico amueblado. Tef. 
50 59 86

LOCAL 
COMERCIAL 
SE ALQUILA 

300 m^. 
Teléfono 24 29 69

VENTAS-ALQUILERES
* Pisos
* Locales
* Fincas
* Solares

* Chalets
* Bungalows
* Apartamentos

INMOBILIARIA

£3
 ©

 

©
 £

3 

írv
í <

S 
S 
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©
’ 

pv
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LA MEJOR OFERTA DEL MEDITERRANEO EN LA MEJOR 
CALA DEL FARO DE CULLERA_

u¿'’«ffeima línea de playa. Altas calidades 2, 3 dormitorios de 75, 100 y 120 m^ 
OUIDAMOS. Los últimos apartamentos desde 5.400.000 Pts. a 75.000 Pts. m®. Finan- 

_14 ^^tón total 15 años. Visite piso piloto en obra incluidos sábados y domingos.

.14! LAYA-VACACIONES
Ventas-alquileres apartamentos en las mejores playas de Alicante; Arenales del Sol, 
frita Pola, Guardamar, Torrevieja. Precios interesantes.

^ C/. DIONISIO GUARDIOLA, 23 Entpta 
^^ALBACETE

VENDO asador, 
los-Bar. Funcionando. 58, 
fef. 21 55 85. Tardes de '

Agente de la Propiedad Inmobiliaria; EMILIO HERNAiNDEZ

YENDO cafetería con 100 í 
propiedad en 

JAI-11^)0.000 ptas. Tef: 50 02 46 i

HIPOTECAS
-Cancelamos hipotecas y 
embargos.
-Sobre pisos, chalets y rústicas.
-Discreción y rapidez.
-Amortización a su comodidad

967-50 03 06

• SE TRASPASA garaje 
' con lavadero automático. 

Pleno rendimiento, tef. 
♦ 22 44 91

• SE VENDE furgón Mer
cedes 406 D. AB-E. Teléfo
no: 22 43 71

OCASION 
MUY BARATO

Particular vende Opel 
Kadett 1.600 diesel. 
Impecable. Del 87. 
Muchos extras.
Tef. 22 73 21 (horas de 
comida)

• BUSCO piso en alquiler 
sin muebles. Máximo 25.000 
ptas./mes. Tef. 23 32 64

• CLASES particulares de 
inglés a domicilio. Tef. 
52 00 90

r

anmartm
asesores

Kocano. 3 - 7 • iKdiRao Capítol i
« 21 04 29 ALBACETE

SE TRASPASA 
COMERCIO:

Local 107 m^ 
12 mts. escaparate 

céntrico 
precio interesante

Aptdo. Correos: 1.115

IMPORTANTE 
EMPRESA

- Por apertura de 
nuevas ofícinas

Selecciona perso
nas, ambos sexos 
de edades com
prendidas entre 18 y 
35 años.
-Fijo más incentivos 
-Contrato mercantil 
desde el primer día 
-Formación a cargo 
de la empresa

Interesados
Llamar de, lOh. a
14h. al tel. 21 33 99

• SE NECESITAN camare
ros. Edad de 19 a 25 años. 
Interesados presentarse en 
Pub Hollywood, de 6'30 a 
10 noche.

■ • ALQUILO piso amuebla
do con calefacción central 
y 71 plaza de garaje. Tef. 
211117

• ALQUILO piso amuebla
do. Céntrico. 177 m^. Tef. 
21 86 61. Ext. 29. Pregunta 
por Isidro-mañanas.

• REPARACION, limpieza 
y montaje de calentador de 
butano. Tef. 21 6610

• SE VENDE Nissan Patrol 
Diesel. Tefs. 22 34 78 
50 22 33

• SE ALQUILA chalet 1« 
quincena de Agosto en la 
playa en Calpe. 7 plazas. 
Tef. 2215 31

• AUXILIAR de clínica cui
daría ancianos y enfermos. 
Telf. 23 79 67

• 3.000 PUESTOS de tra
bajo serán covocados TVV, 
TVA, TV, privada producto
res de vídeo, TV. cable, emi
soras de radio estudios, etc. 
Convocatoria cursos profe
sionales 'con posible sub
vención para cámara, repor
tero, técnico en RTV sonido, 
locutores radio y TV. dobla
je, realizadores, etc. Peticio
nes al Instituto RTV. Telé
fono: 965/21 29 20. C/ Zara
goza, 4. Entresuelo. Alican
te.

ca f^' . 
laW- ;

i

C/ Salamanca, 12 - Telfs: 21 86 73 - 21 82 69 - ALBACETE

0Nf^. 

xis) 
ans® 3 1 1/

X
 "S a. m

SANTA CLARA 
EN ESPERA 

DE TUS 
FAVORES

M.M.

Para Albacete capital 
pueblos principales de 

provincia, 
PRECISAMOS

y 
la

personal ambos sexos, 
con jornada entera o media
REQUERIMOS
-Que les guste la venta
-Buena presencia
-Nivel cultural medio y con 

deseos de ser líder
OFRECEMOS
-Fijo mensual con altas comi

siones
-C.M. y formación por cuenta 

de nuestra empresa
Interesados solicitar entrevista 
de lunes a viernes por las 
mañanas al teléfono 21 04 71 
de Albacete_________________

GRACIAS 
ESPIRITU 

SANTO 
M.E.J.

• NECESITO empleada de 
hogar. Tef. 22 43 81

• SE ALQUILAN locales 
comerciales en Avda, de 
Ramón y Cajal, calle Padre, 
Romano y Arquitecto Fer
nández. Razón: TIfno.
21 93 61 

• NECESITAMOS señoritas 
buena presencia para ele
gantes Clubs de Asturias. 
10.000 diarias más comisión. 
Pagamos viaje. 98/534 64 71 
depués 8 tarde.

• SE ALQUILA apartamen
to amueblado muy céntrico. 
60.000 ptas. mes. Llamaf de 
9 a 1 Tef. 21 40 23

EN TORREVIEJA
APARTAMENTOS

DESDE: 2.900.000
ROMOCIONES

PEREZ GALDOS ,

225499
GREGORIO IVIARANON ,80

(96) 6700768
TORREVIEJA

Restaurante
aiwMez

lopularíf 
hl990^

O FEDA: LA REVISTA
^sJa^ DE LOS EMPRESARIOS

l

1
C

M



Martes, 2 de
Julio de 1991 TELEVISION La Tribu

■■ Programación
TVE!

07,45.- CARTA DE 
AJUSTE

08,00.- AVANCE 
TELEDIARIO

08.10.- CADA 
MAÑANA

09.00.- AVANCE 
TELEDIARIO

09.05.- LOS VENGA
DORES

09.50.- LOS DOMIN
GOS DEL GRAN 
BLANCO

10,40. - DE PAR EN 
PAR

11,30 - AVANCE 
TELEDIARIO

12,10.- AVANCE 
TELEDIARIO

12,15. - LA EXTRAÑA 
DAMA

13,00.- MAGAZINES 
CENTROS TERRITO
RIALES

13,24. - CONEXION 
CON LA PROGRAMA
CION NACIONAL

13,25. - AVANCE 
TELEDIARIO

13,30. - TELENOVE
LA

“Yo compro esa 
mujer”

13,55.INFORMATI
VOS CENTROS 
TERRITORIALES

14,29. CONEXION 
CON LA PROGRAMA
CION NACIONAL

14,30. - CHEERS
15,00.- TELEDIARIO 

1
15,35. - LA DAMA DE 

ROSA
16,25.- NUESTRAS 

SERIES
“El secreto del Saha

ra”
17,25.- LA TIRA DE 

AVENTURAS
17,55.aVENTURA 92
18,25.- AVANCE 

TELEDIARIO
18,30.- TENDIDO 

CERO
19,00.- LA PALME

RA
20,10.- LOS VIGI

LANTES DE LA PLA
YA

21,OO.TELEDIARIO 2
21,30.- LOCOS POR 

LA TELE
22,30.- SESION DE 

NOCHE.
CICLO: SARA MON

TIEL, ESA MUJER
“Cárcel de mujeres” 

(1951 - 86”)
Director: Miguel M. 

Delgado
Intérpretes: Sara 

Montiel, Kety Jurado, 
Maria Douglas

Angelina Campos, 
esposa de un político, 
entra en prisión acusada 
del homicidio de Alber
to, hombre que en otro 
tiempo fue su novio y 
que intentó chantajearía.

00,10.- DIARIO 
NOCHE

00,40.- TESTIMONIO
00,45.- EQUINOC

CIO
01,45.- DESPEDIDA 

Y CIERRE

TVE 2

En la 2, a las 2235 horas, nuevo capítulo de la serie “El abogado Matlock”.

AJUSTE
07,59.- APERTURA
08,00.- BABILONIA
09,00.- DIBUJA 2
09,25.- CINE PARA 

TODOS
“El límite de la ley” 

(1987 - 90)
Director: Christina 

Nyby II
Intérpretes: Charles C. 

Hill, Justin Deas
Una pareja de extra

vagantes policías se 
enfrenta a un difícil caso: 
los hechos se han pro
ducido en su propia 
oficina.

10,55.- NOTICIAS
U,00.- TV EDUCA

TIVA
13,00.- NOTICIAS
13,05.- LA HORA 

DE...
14,00.- NOTICIAS
14,05.- BABILONIA
15,00.- BARRIO 

SESAMO
15,30.- DIBUJA 2
16,00.- WEBSTER
16,25.- NOTICIAS
16,30.- PRIMERA 

SESION
“Retorno a mi pasa

do” (1965 - 87)
Director: Desmond 

Davis
Intérpretes: Sarah 

Miles, Cyríl Cusack
Cass, chica joven y con 

ganas de vivir, abandona 
su pueblo de pescadores 
en Irlanda y va a Lon
dres, donde trabaja en 
una gasolinera. Conoce a

un médico, Matthew, de 
notable familia inglesa, 
con quien se casa.

18,05.- NOTICIAS
18,10.- HISTORIAS 

DE CADA DIA
19,00.MEC MEC
19,30.- DEPORTES
- Juegos del Medi

terráneo
- Gimnasia
- Natación
21,00.- CIFRAS Y 

LETRAS
21,30.- NOTICIAS EN 

LA2
21,45.- LA VIDA A 

PRUEBA
22,35.- EL ABOGA

DO MATLOCK
23,25.- EUROCOPS
00,15.- PRISMA
00,45.- ULTIMA 

SESION DE CINE
“Las noches de mon- 

sieur Max” (1965 - 80)
Director: Jacques Poi- 

trenaud
Intérpretes: Jean Poi- 

ret, Michel Serrault
En una ciudad de 

Francia existe un garito 
regentado por una bella 
mujer, Gladys. El dueño 
es un paralítico conocido 
por Max.

02,10.- DESPEDIDA 
Y CIERRE.-

ANTENA3

07,00.- CARTA DE
AJUSTE

07,15.- COLEGIO
LIBRE DE EMERI

TOS. AULA 3 
07,45.- NOTICIAS

DE LA ECONOMIA
08,00.LA GUARDE

RIA
10,00.- NOTICIAS
10,03.- PASARELA
10,30.- PASIONARIA
11,00.- VIVA LA

VIDA
12,00.- NOTICIAS
12,03.- SANTA BAR

BARA
13,00.- BONANZA
14,00.- EMBRUJADA
- NOTICIAS REGIO

NALES
14,30.- UN HOMBRE 

DE FAMILIA.
15,OO.NOTICIAS
15,30.- TAN CON

TENTOS
- TELECINE
“Atrapado en el silen

cio”
19,00.- LA MERIEN- '

DA
20,00.- CHICAS CON

CLASE
20,30.- LA RULETA

DE LA FORTUNA 
21,00.- NOTICIAS
21,30.- DIAMANTES
22,30.- DE TU A TU
00,00.- UN DIPUTA

DO FANTASTICO
00,30.NOTICIAS
00,45.- CAMUFLAJE
01,30.- HOSPITAL

GENERAL
02,15.- PASARELA
03,00.- CIERRE DE

EMISION

TELE 5

08,00.- DIBUJOS 
ANIMADOS

10,15.- TELERRO- 
MANCE: “María, 
María”

11,00.- CINE CORA
ZON:

“El chico de la bahía”
12,55.- VACACIO

NES EN EL MAR
13,45.- LAS AVEN

TURAS DE HACCHY
14,10.- ARNOLD
14,35.- TELERRO- 

MANCE: “Inés Duarte, 
secretaria”

15,30.- CINE VACA
CIONES:

“El Oeste loco”
17,15.- MISION 

IMPOSIBLE
18,05.- SUPER 

GUAY
19,30.- PROGRAMA 

POR ESPECIFICAR
20,00.- APARTA

MENTO PARA TRES.
20,30.¿HABLANDO 

SE ENTIENDEN LOS 
JOVENES?

21,OO.TELECUPON
21,15.- TELERRO- 

MANCE: “Topacio”
22,00.- SILENCIO, SE 

RIE:
“La profesora y el últi

mo de la clase”
23^45.ENTRE HOY Y 

MANANA
24,15.- ¿HABLANDO 

SE ENTIENDE LA 
GENTE?

01,45.- CIERRE DE

i

Mailirio, invitada de Nieves Heireid cii “De lú a lii".

EMISION

CANAL+ 
------------------------------ - 

08,00.-redacción! 1

NOTICIAS ,
08,10.- ABC WORLE 

NEWS
08,35.- EL GRA'__

MUSICAL
09,30.- LO PLUí ^i‘
10,00.- CINE:
“Destinos opuestos”
11,37.- DOCUMEN

TAL: “Cometas”
12,00.- CINE:

¡a 
di 
as\ 
de 
a

La serpiente y el w -pb
iris”

13,30.- LOS 40 PRIK
CIPALES

14,00.- REDACCION 
NOTICIAS

au 
oñ 
nn

14,10.- DIBUJO: est
ANIMADOS

14,35.- DIBUJO: 
ANIMADOS: “Pete 
Pan”

15,00.- CINE:
“Ocho millones 

maneras de morir”
16,50.- CINE:
“Amo o esclavo”
18,25.- SESION

TARDE:

07,45.- CARTA DE “Un hombre de familia”, nueva serie en Antena 3.

tra 
sas

ma 
hoi 
Ia| 
pas 
go 
tes

DI ros

“Johnny el guapo
20,00.- AVANCE

REDACCION
20,05.- TELECOM! 

DIA: “Los primeros d 
la clase”

20,30.- LOS 40 PRIN
CIPALES

21,00.- TELECOM!
DIA: “Primos lejanos

em 
tre 
coi 
se 
noí 
nói 
ibe

no' 
poi 
doi 
ter

21,30.- REDACCION da,
NOTICIAS

22,00.- ESTRENO!
CANAL”:

“A la mañana siguien 
te”

23,40.-CINE:
“Hannussen, el adi« 

no”
01,42.- MUSIC

NOCHE
03,12.- CIERRE.;

dO! 
mil 
dei 
e i 
taj( 
otr

CANAL 9

08h 45;.- Carta 
ajuste

09h 00’.- Avance 
programación

09h 05.- Victor
09h 15’.- Dibujos am 

mados
lOh 00”.- Aniba

abajo
llh 00’.- Rosa de 1^
llh 45’.- Cine d 

mañana
13h 30’.- Dibujos ai»

mados
14h 30’.- Noticias 9
15h 00’.- Cine de veri 

no
16h 35’.- Dibujos an 

mados
17h 00’.- Mr. Ed

ríos 

^Ho' 

finte
17h 30’.- Allo, alio
18h 00’.- Entre amOtbol
19h 00’.-Tú o naíV/IM
20h 00’.- El Show Ti ex

Joan Monleon 0 ■ pr 
21h 00’.- Noticias 9
21h 35’.- El tiempo
21h 45’.- Tria tres r -
23h 00’.- Iierí

mes...Charles Bronson ^j^|„
Olh 00’.- Tenis I .jj 
02h 30’.- Fin de e^MG^í

sión
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Con la llevada del verano “Equinocio” cambia su emisión del dominio a ¡a medianoche del martes

Excelentes y variados documentales se 
ofrecen en la programación del martes
Islandia será recorrida por *^Prisma^\ un espacio donde la voz explicativa es sustituida por la música

>LU’ Aunque su disposición en 

os
4EN

RIN

1 ara

¡a parrilla de programa
ción no los hace demasiado 
asequible para la mayoría 
de los espectadores, debido 
a las imposiciones que 
plantean los índices de 
audiencia, TVE continúa 
ofreciendo excelentes docu
mentales.o

MADRID (Efe).— Entre 
JO¡ estos documentales se encuen

JO: 
’ete

tran propuestas muy novedo
sas e innovadoras.

Este es el caso del progra
ma “Equinocio” (TVE 1, 00.45 
horas), que con la llegada de 
la programación de verano ha 
pasado de la noche del domin
go a la medianoche del mar
tes.

Este, espacio, cuyos prime
DI ros catorce episodios fueron 

)ME
3S d

RIN

)ME 
anos 
lOK

C

emitidos en el primer trimes
tre de 1989, fue concebido 
como una revista en la que 
se recogen diversos fenóme
nos sociales, culturales, eco
nómicos y políticos del ámbito 
iberoamericano.

Una de sus propuestas más 
novedosas es su formato, muy 
poco habitual en el género 
documental, con el que se pre
tende representar la plurali
dad de los fenómenos trata
dos. Cada programa, de 55 
minutos de duración, está 
dedicado a un tema concreto 
e incluye al menos 12 repor
tajes diferentes, rodados en 
otros tantos países.

Islandia, la tierra del hielo.

El episodio que se ofrece 
hoy lleva como título “Te 
recuerdo amando”, en el que 
se trats de recoger la impor
tancia que tiene el amor en 
la vida cotidiana de los pue
blo.

Incluye información sobre 
la poligamia informal de los 
paraguayos, los requiebros 
amorosos de Costa Rica y el 
carácter machista del amor en 
gran parte de Centroamérica.

También recoge la presen
cia de este sentimiento como 
motor de un buen número de 

géneros musicales, como el 
bolero, el tango o el “feeling” 
cubano. Como notas hetero
doxas incluye una entrevista 
con un profesor brasileño que 
practica el transformismo y la 
curiosa actividad de un grupo 
de escritores argentinos, todos 
varones, que han editado una 
revista feminista.

Hoy también es el día de 
emisión de “Prisma” (00.15 
horas), el vanguardista docu
mental recién estrenado en el 
circuito nacional (11 de los 26 
capítulos que lo componen ya 

fueron emitidos por TVE-Ca- 
talunya), en el que la voz 
explicativa ha sido sustituida 
por la música y el sonido 
ambiente.

El episodio de hoy titulado 
“Is Land”, está dedicado a 
Islandia, la tierra del hielo, y 
a sus paisajes bajo la luz del 
sol de medianoche.

Para completar este reper
torio, al margen de las repo
siciones que se ofrecen en el 
segundo canal en el espacio 
”TV Educativa”, hoy el primer 
canal ofrecerá a las 9.50 de 
la mañana el documental “Los 
dominios del gran blanco”, 
realizado por Ausguto G. Bal- 
buena.

Este documento tiene como 
protagonista al gran tiburón 
blanco, cuya agresividad, 
potencia y dimensiones le han 
convertido en un auténtico 
mito. Habitante de aguas tem
pladas, especialmente en el 
Pacífico Sur, uno de sus terri
torios favoritos es la Gran 
Bahia Australiana.

Otro de los protagonistas es 
Rochey Fox, el guía de la 
expedición que rodó este 
documental y uno de los pocos 
seres humanos que ha logrado 
sobrevivir al ataque de un 
“Gran Blanco”.

En el segundo canal, a las 
00.45 horas, se emitirá la pelí
cula “Las noches de monsieur 
Max”, una coproducción fran
co-española al servicio de los 
cómicos franceses Michel 
Serrault y Jean Poiret.

Citas

Carlos Sáinz.

I

-CARLOS SAINZ, piloto de 
rallies: “Ninguna victoria es 
fácil”.

-ALVARO GIL ROBLES, 
defensor del Pueblo: “Lucharé 
siempre por el derecho a la 
libertad”.

-DANIEL VEGA, gobernador 
civil de Vizcaya: “Mi obligación 
es perseguir y detener a los 
terroristas y que se pudran en 
las cárceles”.

-ISELIN SANTOS OVEJE
RO, entrenador del Atlético de 
Madrid: “No pienso ir por ahí 
sacando pecho”.

-RAMON JAUREGUI, secre
tario general de los socialistas 
vascos: “Es una absoluta maja
dería que HB pida que los obis
pos medien entre ETA y el 
Gobierno”.

-ANTONIO DIAZ MIGUEL, 
seleccionador de baloncesto: 
“Por fin se acabó el purga
torio”.

-WILLEN VAN EEKELEN, 
secretario general de la UEO 
: “Europa no debe tomar par
tido en la defensa del status 
quo de Yugoslavia”.

adiv

Cumpleaños Keifer Sutherland protagoniza en Antena 3 el filme “Atrapado en el silencio

S
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1 í ! ^^Cárcel de mujeres” fue un antecedente
directo de los actuales culebrones

j a»

lejc

^’^ 2, cumplen años: 
CARLOS MENEN, presi- 

Argentina, 46

^j’^IELDA MARCOS, viuda 
1 ^x-presidente de Argentina,

^ líSn^^ LADO, actriz, 40. 
’^ Kn^^ MAURI, futbo- 
¡ 30.

^tar* ^^^ grupo “SiniestroSiniestro

ANTONIO LARRA
GA, futbolista, 33.

MADRID (Fax Press).- El 
ciclo que TVE 1 (22.30 horas) 
está dedicando a la actriz Sara 
Montiel ofrece hoy el largome
traje “Cárcel de mujeres”, un 
folletón mexicano antecedente 
directo de los actuales culebro
nes.

, Recien llegada a México, la 
actriz española obtuvo con este 
largometraje un sonado éxito, 
seguramente por el soterrado 
ambiente sexual en el que se 
desarrolla toda la acción.

Sara Montiel interpreta a una 
mujer de clase alta encarcelada, 
injustamente, por el asesinato 
de un hombre que le hacía 
chantaje.

En la cárcel encuentra a la 
amante del asesinado, y verda
dera culpable del crimen, que 
se dedica a hacerle la vida 
imposible.

La 2 emitirá a las 9:25 la 
producción norteamericana “El 
límite de la ley”, rodada bajo 
las óredenes de la directora 
Christina Nyby II. Son sus prin
cipales actores Charles C. Hill, 
Justin Deas y Kathleen Lloyd. 
Una pareja de extravagantes 
policías se enfrenta a un difícil 

caso. A las 16:30 se podrá ver 
el film británico “Retorno a mi 
pasado' de Desmond Davis, y 
protagonizado por Sarah Miles, 
Cyril Cusack y Julián Glover. 
Cass, una chica joven y con 
ganas de vivir, abandona el pue
blo de pescadores en Irlanda 
y va a Londres, donde trabaja 
en una gasolinera. Conoce a un 
médico, Matthew, de notable 
familia inglesa, con quien se 
casa. Ante los continuos des
plantes de su esposo, le deja. 
Añora su pueblo, recuerda a 
Colin, su amor de juventud. 
Antena 3 ofrecerá a las 16:30 
el film norteamericano “Atra
pado en el silencio”, del direc
tor Michael Tuchner, encabe
zan el reparto Marsha Masen, 
Keifer Sutherland, John Moho- 
ney, Stephen Pearlman. Una 
psicóloga comienza a tratar a 
un muchacho de 16 años que 
quedó mudo tras sufrir una 
serie de traumas en su infancia. 
El proceso de recuperación del 
muchacho no resulta nada fácil.

En Tele 5 a las 15:30 se pro
yectará la película norteameri
cana “El oeste loco”, dirigida 
por William Graham, e inter-

‘Cárcel de mujeres” dentro del ciclo dedicado a Sara Montiel.

pretada por James Coburn, 
Carroll OConnor, Margaret 
Blye y Claude Atkins. Tres sol
dados del ejército confederado 
entierran un tesorto que roba
ron a la Unión en un pozo del 
desierto. Por último y también 
en Tele 5 se podrá ver la pro
ducción italiana “La profesora 
y el última de la clase”, de

Mariano Laurenti. Está prota
gonizada por Edwige Fenech, 
Renzo Montagnani, Alvaro 
Vitali y Leo Colonna. Carlo, 
hijo de un rico industrial, se 
enamora de Mónica, profesora 
de inglés en la escuela donde 
cursa sus estudios de conta
bilidad.



ALTOZANO
Pregunta 
parlamentaria 
por el cese de A. 
Rodríguez de su 
cargo sanitario

El diputado por Albacete 
perteneciente al Grupo Parla
mentario Popular en el Con
greso, Miguel Ramírez Gonzá
lez, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y ss. del 
Reglamento de la Cámara, ha 
formulado otra pregunta al 
ministro de Sanidad y Consu
mo, García Valverde, sobre el 
caso de Antonio Rodríguez, el 
presidente del Colegio Oficial 
de ATS y Diplomados de Enfer
mería de Albacete, que fue 
recientemente separado del 
puesto que venía desempeñan
do como funcionario, al realizar 
unas declaraciones en los 
medios de comunicación que 
cuestionaban la eficacia de 
determinados servicios desarro
llados por la Administración 
Pública.

La pregunta es la siguiente: 
¿Por qué ha sido cesado en sus 
responsabilidades profesionales 
como funcionario el presidente 
del Colegio Ofocial de ATS y 
Diplomados de Enfermería de 
Albacete?.

Que sean muy felices.- En la Santa Iglesia Catedral contrajeron matrimonio nuestro 
buen amigo Juan Antonio Chinchilla Nuño de la Rosa, e Inmaculada Vera Martínez, siendo 
los padrinos Francisco Vera Galindo y María Josefa Nuño de la Rosa Pozuelo, y oficiando 
la ceremonia el sacerdote Juan López; así de guapos estaban los novios (en estos momentos, 
ya ex-novios) en puertas del enlace, y así de guapos y felices les deseamos .que pasen 
su nueva vida de casados. luism.guel

Aprehendidos
pequeños alijos 
de droga en 
Almansa y
Villarrobledo

Efectivos policiales deco 
saron el pasado domingo 
paquete conteniendo veinli 
co gramos de hachís tras [ 
cederse al registro del intei 
de un turismo, marca Seal ¡ 
ocupado por tres individi 
identificados con las inicii 
M.M.L., J.M.M. y M.J.F.,w 
nos de Villarrobledo.

También se detuvo 
Almansa a G.B.G. y A.B 
acusados de un supuesto de 
contra la salud pública, hall 
do la Policía Local un total 
49 dosis, al parecer de heroi 
valoradas en 245.000 pese 
que se encontraban ocultas 
sus domicilios.

Por último, se detuvo a 
vecino de Villarrobledo co 
presunto autor de lá.s lesio 
graves ocasionadas a otra f 
sona durante una reyerta.

Investidura de 
José Bono como 
presidente de 
Castilla-La 
Mancha

El candidato propuesto por 
el presidente de las Cortes de 
Castilla-La Mancha para la Pre
sidencia del Ejecutivo regional, 
el socialista José Bono, pronun
ciará hoy ante los diputados ele
gidos en las pasadas eleccione,s 
del 26 de mayo su discurso de 
investidura.

Este acto, que se completará 
mañana con la votación de los 
parlamentarios regionales, con
cluirá con toda probabilidad 
con la investidura de José Bono 
como presidente de la Junta de 
Comunidades de Castilla-La 
Mancha, puesto en el que rcpite=^ 
por tercera legislatura conse
cutiva.

La sesión de hoy se iniciará 
a las 10 horas con la lectura 
del nombre del candidato a la 
Presidencia del Ejecutivo regio
nal propuesto por el presidente 
de las Cortes, José María Barre
da, y posteriormente Bono pro
nunciará su discurso de inves
tidura.

Tras el discurso del candidato 
se levantará la sesión, ya que 
el Reglamento de la Cámara 
establece que deberán psar al 
menos 24 horas antes de la 
intervención de lo.s diferentes 
grupos parlamentarios.

Mañana la sesión se reanu
dará a las 12 horas, con la inter
vención de los portavoces de 
los grupos parlamentarios por 
espacio de media hora.

A 0

■ El socialista José Bono 
pronunciará hoy ante los 
diputados elegidos en las 
pasadas elecciones autonó
micas su discurso de inves
tidura como presidente del 
Ejecutivo regional. 

* * *
■ Este acto, que se com

pletará mañana con la vota
ción de los parlamentarios 
regionales, finalizará con la 
nueva entronización del , 
omnipresente Bono al frente^ 
del Gobierno autónomo, 
puesto en el que repite por 
tercera legislatura consecu
tiva. 

***
■ Y en las intervenciones 

de los grupos parlamenta
rios. nada nuevo bajo el sol; 
los socialistas, como mandan 
los cánones, situando a un 
paso de la divinidad a su 
jefe de filas, mientras los 
populares intentarán descen
der su egregia figura en la.s 
más insondables cavernas del 
mal. Vamos, una película en 
blanco y negro, con un final 
de color de rosa... socialista, 
se entiende. 

* * *
■ La nota peculiar la dará 

el único diputado de lU en 
la Cámara territorial, el alba
ceteño José Molina, que pre
fiere escuchar primero el dis
curso del candidato y des
pués decidirá el sentido de 
su voto. Parece lo más razo
nable, aunque es previsible 
que vote en blanco o se abs
tenga, porque José Bono no 
le merece excesiva confianza.

* * *

José Bono, entronizado.

■ Un total de doce millo
nes de españoles sufren 
insomnio, según los resulta
dos de un estudio difundido.s 
ayer por una cadena de 
radio. Al parecer, conciliar 
el sueño se ha convertido en 
una auténtica pesadilla para 
mucha gente, que no deja 
de dar vueltas en la cama 
para encontrar esa posturitíi 
que antes nunca fallaba.

* * *
■ El final de la historia no 

podía ser otro: Francisco 
Segovia fue cesado ayer de 
su cargo como delegado de 
Cultura en Albacete, y se 
dedicará en exclusiva a sus 
funciones de alcalde de 
Villarrobledo. Ya sólo falta 
saber quién sera su sustituto 
en la /Avenida de la Estación.

UCAMAN asume la direccioi 
del sector vitivinícola nacioní

L T

Castilla-La Mancha ostentará 
en los próximos años la pre
sidencia del sector vinícola de 
la Confederación de Coopera
tivas Agrarias de España, según 
se acordó en el transcurso de 
la asamblea constituyente del 
ramo que tuvo lugar la semana 
pasada en Madrid. A la misma 
asistieron las delegaciones de 
las uniones y federaciones terri
toriales de Valencia, Extrema
dura, Aragón y de otras comu
nidades autónomas con impli
cación en el mercado del vino.

Efectuada la votación para el 
nombramiento de su junta 
directiva, resultó elegido primer 
vocal de este organismo nacio
nal el directivo de UCAMAN 
y presidente de la cooperativa 
"Virgen de las Viñas” de Tome
lloso, Nicolás López Treviño, 
cuyo triunfo ya se predijo en 
una reciente información publi
cada en LA TRIBUNA.

En el curso de la asamblea 
madrileña se designó íi los res
tantes miembros del consejo 
vitivinícola, donde están repre
sentadas todas las regiones pro
ductoras, recayendo el cargo de 
vicepresidente en el portavoz de 
las cooperativas de Aragón,

98.599
iPremiados con 2.50(1.(100 Plas.)

Planta embotelladora de vino.

Félix Báguenti.
Asimismo, se confín”^ 

Rafael Michelena como rep 
sentante de las bodegas^ 
ñolas en el COPA-COOb 
y en el Comité Consulti*® 
Vinos en la Comisión Europ 
lambién destacó la pad"; 
ción del gerente de la 
rativa “Nuestra Señora_ 
Cabeza-”, de Casas Ibán^J: 
albaceteño Alfonso Er 
quien apoyó decididamen 
candidatura encabezada i 
Nicolás López Treviño.

Terminaciones y prc*’^'* 
Num.
8.599

d( 
la 
C


